
# PROPOSIÇÃO PROCESSO ADMINISTRATIVO AUTOR ASSUNTO

1 INDICAÇÃO PROCESSO WEB N° 01200009/2021 VEREADORA GABY RONALSA

2 INDICAÇÃO PROCESSO WEB N° 01200010/2021 VEREADORA GABY RONALSA

3 INDICAÇÃO PROCESSO WEB N° 01200011/2021 VEREADORA GABY RONALSA

4 INDICAÇÃO PROCESSO WEB N° 01200012/2021 VEREADORA GABY RONALSA

5 INDICAÇÃO PROCESSO WEB N° 01200013/2021 VEREADORA GABY RONALSA

6 INDICAÇÃO PROCESSO WEB N° 01040018/2021 VEREADORA GABY RONALSA

7 INDICAÇÃO PROCESSO WEB N° 01200014/2021 VEREADORA GABY RONALSA

8 INDICAÇÃO PROCESSO WEB N° 01200015/2021 VEREADORA GABY RONALSA

9 INDICAÇÃO PROCESSO WEB N° 01200017/2021 VEREADORA GABY RONALSA

10 INDICAÇÃO PROCESSO WEB N° 01200019/2021 VEREADORA GABY RONALSA

11 INDICAÇÃO PROCESSO WEB N° 01200020/2021 VEREADORA GABY RONALSA

12 INDICAÇÃO PROCESSO WEB N° 01200021/2021 VEREADORA GABY RONALSA

13 INDICAÇÃO PROCESSO WEB N° 01200022/2021 VEREADORA GABY RONALSA

14 INDICAÇÃO PROCESSO WEB N° 01200023/2021 VEREADORA GABY RONALSA

CÂMARA MUNICIPAL DE MACEIÓ
PRESIDÊNCIA

ORDEM DO DIA
02ª SESSÃO ORDINÁRIA DE 2022

02/02/2022
FASE DE 

TRAMITAÇÃO

SOLICITA SERVIÇO COM A MÁQUINA DE TERRAPLANAGEM, CONHECIDA COMO PATROL, 
PARA A RUA DA QUADRA 05 DO LOTEAMENTO BELA VISTA, NO BAIRRO BENEDITO 

BENTES.

DISCUSSÃO 
ÚNICA

SOLICITA SERVIÇO COM A MÁQUINA DE TERRAPLANAGEM, CONHECIDA COMO PATROL, 
PARA A RUA DA QUADRA 06 DO LOTEAMENTO BELA VISTA, NO BAIRRO BENEDITO 

BENTES.

DISCUSSÃO 
ÚNICA

SOLICITA DRENAGEM, SANEAMENTO E PAVIMENTAÇÃO DA TRAVESSA DA VILA ABC, 
NO CONDOMÍNIO LAGOA AZUL, NA AVENIDA VALDEMAR RUFINO DOS SANTOS, 

COMUNIDADE ABC, NO BAIRRO DE FERNÃO VELHO, NESTA CIDADE.

DISCUSSÃO 
ÚNICA

SOLICITA COLOCAÇÃO DE RAMPAS DE ACESSIBILIDADE EM TODA EXTENSÃO DAS 
RUAS DO CONDOMÍNIO LAGOA AZUL, NA TRAVESSA DA VILA ABC, NA AVENIDA 

VALDEMAR RUFINO DOS SANTOS, COMUNIDADE ABC, NO BAIRRO DE FERNÃO VELHO, 
NESTA CIDADE.

DISCUSSÃO 
ÚNICA

SOLICITA SUPRESSÃO DE ÁRVORE LOCALIZADA NA QUADRA A, Nº: 68, LOTEAMENTO 
RIO NOVO, CEP: 57070-700, NO BAIRRO RIO NOVO, NESTA CIDADE.

DISCUSSÃO 
ÚNICA

SOLICITA DRENAGEM, SANEAMENTO E PAVIMENTAÇÃO DA RUA EDGAR SARMENTO, 
BAIRRO SÃO JORGE.

DISCUSSÃO 
ÚNICA

SOLICITA A CONSTRUÇÃO DE UMA PRAÇA COM PARQUE INFANTIL E PARQUE PET 
SUSTENTÁVEIS NO BAIRRO DE JACARECICA NA RUA ARTHUR BENIGNO LISBOA 

FERRAZ, CEP: 57038-540, NESTA CIDADE.

DISCUSSÃO 
ÚNICA

SOLICITA A CONSTRUÇÃO DE UMA PRAÇA COM PARQUE INFANTIL SUSTENTÁVEL NO 
CONJUNTO VILLAGE CAMPESTRE II, BAIRRO DO TABULEIRO DOS MARTINS, NESTA 

CIDADE.

DISCUSSÃO 
ÚNICA

SOLICITA A CONSTRUÇÃO DE UMA PRAÇA COM PARQUE INFANTIL E PARQUE PET 
SUSTENTÁVEIS NA AVENIDA LITORÂNEA, LOCALIZADA NO BAIRRO JACARECICA.

DISCUSSÃO 
ÚNICA

SOLICITA A CONSTRUÇÃO DE UM PARQUE INFANTIL E PARQUE PET SUSTENTÁVEIS 
NA PRAÇA LOCALIZADA NA RUA PROGRESSO, BAIRRO SERRARIA, NESTA CIDADE.

DISCUSSÃO 
ÚNICA

SOLICITA A CONSTRUÇÃO DE UMA PRAÇA COM PARQUE INFANTIL E PARQUE PET 
SUSTENTÁVEIS NA RUA ALBERTO ALVES DA CÂMARA, LOCALIZADA NO CONJUNTO 

SALVADOR LYRA, NO BAIRRO TABULEIRO DO MARTINS.

DISCUSSÃO 
ÚNICA

SOLICITA A CONSTRUÇÃO DE UM PARQUE INFANTIL SUSTENTÁVEL, COM APARELHOS 
PARA EXERCÍCIOS FÍSICOS, NA RUA SANTA LUZIA, S/N, NO CONJUNTO 

RESIDENCIAL MORADA NOVA, BAIRRO DO TABULEIRO DOS MARTINS.

DISCUSSÃO 
ÚNICA

SOLICITA A CONSTRUÇÃO DE UMA PRAÇA COM PARQUE INFANTIL E PARQUE PET 
SUSTENTÁVEIS, NO BAIRRO SÃO JORGE, NESTA CIDADE.

DISCUSSÃO 
ÚNICA

SOLICITA A CONSTRUÇÃO DE UMA PRAÇA COM PARQUE INFANTIL E PARQUE PET 
SUSTENTÁVEIS, NO BAIRRO SANTOS DUMONT, MACEIÓ/AL.

DISCUSSÃO 
ÚNICA



15 INDICAÇÃO PROCESSO WEB N° 01200024/2021 VEREADORA GABY RONALSA

16 INDICAÇÃO PROCESSO WEB N° 01200026/2021 VEREADORA GABY RONALSA

17 INDICAÇÃO PROCESSO WEB N° 01200028/2021 VEREADORA GABY RONALSA

18 INDICAÇÃO PROCESSO WEB N° 01200029/2021 VEREADORA GABY RONALSA

19 INDICAÇÃO PROCESSO WEB N° 01200030/2021 VEREADORA GABY RONALSA

20 INDICAÇÃO PROCESSO WEB N° 01200032/2021 VEREADORA GABY RONALSA

21 INDICAÇÃO PROCESSO WEB N° 01130009/2021 SOLICITA MUTIRÃO DE CAPINAÇÃO E LIMPEZA NO CONJUNTO SALVADOR LYRA.

22 INDICAÇÃO PROCESSO WEB N° 01130010/2021

23 INDICAÇÃO PROCESSO WEB N° 01130011/2021

24 INDICAÇÃO PROCESSO WEB N° 01210010/2021

25 INDICAÇÃO PROCESSO WEB N° 01210011/2021

26 INDICAÇÃO PROCESSO WEB N° 01210013/2021

27 INDICAÇÃO PROCESSO WEB N° 01250032/2021

28 INDICAÇÃO PROCESSO WEB N° 01050008/2021 VEREADOR CAL MOREIRA

29 INDICAÇÃO PROCESSO WEB N° 01050007/2021 VEREADOR CAL MOREIRA

30 INDICAÇÃO PROCESSO WEB N° 01050022/2021 VEREADOR CAL MOREIRA

31 INDICAÇÃO PROCESSO WEB N° 01050021/2021 VEREADOR CAL MOREIRA

32 INDICAÇÃO PROCESSO WEB N° 01050019/2021 VEREADOR CAL MOREIRA

33 INDICAÇÃO PROCESSO WEB N° 01210005/2021 VEREADOR CAL MOREIRA

34 INDICAÇÃO PROCESSO WEB N° 01210004/2021 VEREADOR CAL MOREIRA

35 INDICAÇÃO PROCESSO WEB N° 01210003/2021 VEREADOR CAL MOREIRA

SOLICITA A CONSTRUÇÃO DE UMA PRAÇA, COM PARQUE INFANTIL SUSTENTÁVEL, NA 
ENTRADA DO LOTEAMENTO NASCENTE DO SOL, NO CONJUNTO JOÃO SAMPAIO III, 

BAIRRO BENEDITO BENTES, NESTA CIDADE.

DISCUSSÃO 
ÚNICA

SOLICITA REVITALIZAÇÃO, COM CONSTRUÇÃO DE PARQUE INFANTIL E PET 
SUSTENTÁVEIS, COM ESPAÇO DESTINADO PARA O ENTRETENIMENTO DOS IDOSOS, DA 
PRAÇA LOCALIZADA À RUA COLÉGIO GUIDO DE FRONTLAND, CEP: 57041-380, NO 

BAIRRO JACINTINHO.

DISCUSSÃO 
ÚNICA

SOLICITA VISTORIA E REVITALIZAÇÃO DA REDE ELÉTRICA DOS POSTES DO 
RESIDENCIAL VALE BENTES II, NA AVENIDA TANCREDO NEVES, NO BAIRRO CIDADE 

UNIVERSITÁRIA, CEP: 57073-383, MACEIÓ – AL.

DISCUSSÃO 
ÚNICA

SOLICITA QUE SEJA ENVIADA UMA EQUIPE TÉCNICA PARA VISTORIAR E 
REVITALIZAR A REDE ELÉTRICA DOS POSTES DA TRAVESSA DO AUTO DO REDENTOR, 

BAIRRO RIO NOVO, CEP: 57070-512, NESTA CIDADE.

DISCUSSÃO 
ÚNICA

SOLICITA A PODA DE TODAS AS ÁRVORES DA RUA JOÃO ULISSES MARQUES, BAIRRO 
PRADO, NESTA CIDADE.

DISCUSSÃO 
ÚNICA

SOLICITA QUE SEJA REALIZADA A OPERAÇÃO TAPA-BURACO E A CONSEQUENTE 
PAVIMENTAÇÃO ASFÁLTICA DA RUA PEDRO GOMIDE FILHO, BAIRRO SÃO JORGE.

DISCUSSÃO 
ÚNICA

VEREADOR BRIVALDO 
MARQUES

DISCUSSÃO 
ÚNICA

VEREADOR BRIVALDO 
MARQUES

SOLICITA PAVIMENTAÇÃO DA AVENIDA DEPUTADA SELMA BANDEIRA, LOCALIZADA NO 
CONJUNTO HENRIQUE EQUELMAN.

DISCUSSÃO 
ÚNICA

VEREADOR BRIVALDO 
MARQUES

SOLICITA REVITALIZAÇÃO DA CICLOVIA DA RUA MANOEL AFONSO DE MELO, NO 
BAIRRO SANTA LÚCIA.

DISCUSSÃO 
ÚNICA

VEREADOR BRIVALDO 
MARQUES

SOLICITA CRIAÇÃO DE UM APLICATIVO E SITE PARA MARCAÇÃO DE EXAMES E 
CONSULTAS MÉDICAS, AGENDAMENTOS DOS SERVIÇOS DE SAÚDE E ASSISTÊNCIA 

SOCIAL.

DISCUSSÃO 
ÚNICA

VEREADOR BRIVALDO 
MARQUES

SOLICITA DRENAGEM E PAVIMENTAÇÃO DA AVENIDA GAMA LINS, LOCALIZADA NO 
BAIRRO CIDADE UNIVERSITÁRIA.

DISCUSSÃO 
ÚNICA

VEREADOR BRIVALDO 
MARQUES

SOLICITA RECAPEAMENTO DA RUA C4, AO LADO DO SUPERMERCADO PREÇO BOM, NO 
BENEDITO BENTES II.

DISCUSSÃO 
ÚNICA

VEREADOR BRIVALDO 
MARQUES

SOLICITA PAVIMENTAÇÃO DA TRAVESSA NABAL, LOCALIZADA NA COMUNIDADE GROTA 
DO GRUTÃO NO BAIRRO GRUTA DE LOURDES.

DISCUSSÃO 
ÚNICA

SOLICITA EXECUÇÃO DO SERVIÇO DE PAVIMENTAÇÃO ASFÁLTICA NA RUA EBENEZER 
E OLIVEIRA FRIAS – SÃO JORGE.

DISCUSSÃO 
ÚNICA

SOLICITA IMPLEMENTAÇÃO DE LÂMPADAS DE LED NA RUA EBENEZER E OLIVEIRA 
FRIAS – SÃO JORGE.

DISCUSSÃO 
ÚNICA

SOLICITA IMPLEMENTAÇÃO DE LÂMPADAS DE LED NA RUA WILSON PRAXEDES – 
CONJUNTO PETROPOLIS / CHÃ NOVA.

DISCUSSÃO 
ÚNICA

SOLICITA IMPLEMENTAÇÃO DE LÂMPADAS DE LED NA TRAVESSA SÃO PEDRO – 
CONJUNTO PETROPOLIS / CHÃ NOVA.

DISCUSSÃO 
ÚNICA

SOLICITA IMPLEMENTAÇÃO DE LÂMPADAS DE LED NA RUA DJALMA FRAGOSO DE 
ALENCAR– CONJUNTO PETROPOLIS / CHÃ NOVA.

DISCUSSÃO 
ÚNICA

SOLICITA LIMPEZA DA ÁREA VERDE NA GROTA DO ELDORADO – FEITOSA / MACEIÓ. DISCUSSÃO 
ÚNICA

SOLICITA IMPLEMENTAÇÃO DE LÂMPADAS DE LED NA JOSÉ CABRAL ACIOLI, BAIRRO 
DA PONTA VERDE.

DISCUSSÃO 
ÚNICA

SOLICITA LIMPEZA DA CAIXA D’ÁGUA E CISTERNA DA UBS PAULO LEAL – 
FEITOSA.

DISCUSSÃO 
ÚNICA



36 INDICAÇÃO PROCESSO WEB N° 01250028/2021 VEREADOR CAL MOREIRA

37 INDICAÇÃO PROCESSO WEB N° 01200046/2021 VEREADOR DAVI DAVINO

38 INDICAÇÃO PROCESSO WEB N° 01200047/2021 VEREADOR DAVI DAVINO

39 INDICAÇÃO PROCESSO WEB N° 01210001/2021 VEREADOR DAVI DAVINO

40 INDICAÇÃO PROCESSO WEB N° 01210002/2021 VEREADOR DAVI DAVINO

41 INDICAÇÃO PROCESSO WEB N° 12310002/2021 VEREADOR JOAO CATUNDA

42 INDICAÇÃO PROCESSO WEB N° 12310003/2021 VEREADOR JOAO CATUNDA

43 INDICAÇÃO PROCESSO WEB N° 12310004/2021 VEREADOR JOAO CATUNDA

44 INDICAÇÃO PROCESSO WEB N° 12310005/2021 VEREADOR JOAO CATUNDA

45 INDICAÇÃO PROCESSO WEB N° 12310006/2021 VEREADOR JOAO CATUNDA

46 INDICAÇÃO PROCESSO WEB N° 12310007/2021 VEREADOR JOAO CATUNDA

47 INDICAÇÃO PROCESSO WEB N° 12310009/2021 VEREADOR JOAO CATUNDA

48 INDICAÇÃO PROCESSO WEB N° 12310010/2021 VEREADOR JOAO CATUNDA

49 INDICAÇÃO PROCESSO WEB N° 12310011/2021 VEREADOR JOAO CATUNDA

50 INDICAÇÃO PROCESSO WEB N° 12310012/2021 VEREADOR JOAO CATUNDA

51 INDICAÇÃO PROCESSO WEB N° 12310013/2021 VEREADOR JOAO CATUNDA

52 INDICAÇÃO PROCESSO WEB N° 12310014/2021 VEREADOR JOAO CATUNDA

53 INDICAÇÃO PROCESSO WEB N° 12310015/2021 VEREADOR JOAO CATUNDA

54 INDICAÇÃO PROCESSO WEB N° 12310016/2021 VEREADOR JOAO CATUNDA

55 INDICAÇÃO PROCESSO WEB N° 12310017/2021 VEREADOR JOAO CATUNDA

56 INDICAÇÃO PROCESSO WEB N° 12310018/2021 VEREADOR JOAO CATUNDA

SOLICITA CRIAÇÃO DO PROGRAMA “RONDA NA SAÚDE”, QUE TEM COMO OBJETIVO 
INCLUIR VISITAS PERIÓDICAS DOS AGENTE DA GUARDA MUNICIPAL, AOS POSTOS 

DE SAÚDE DA CAPITAL.

DISCUSSÃO 
ÚNICA

SOLICITA AO PODER EXECUTIVO SUBSTITUIÇÃO DAS LÂMPADAS CONVENCIONAIS 
PARA LÂMPADAS DE LED DOS POSTES DE ILUMINAÇÃO PÚBLICA , LOCALIZADOS NA 

AV. PIO XII , NO BAIRRO DA JATIÚCA.

DISCUSSÃO 
ÚNICA

SOLICITA AO PODER EXECUTIVO RECUPERAÇÃO ASFÁLTICA , NA AVENIDA PIO XII, 
BAIRRO DA JATIÚCA.

DISCUSSÃO 
ÚNICA

SOLICITA AO PODER EXECUTIVO MANUTENÇÃO E DESOBSTRUÇÃO DAS GALERIAS 
PLUVIAIS NA AVENIDA PIO XII, NO BAIRRO DA JATIÚCA.

DISCUSSÃO 
ÚNICA

SOLICITA AO PODER EXECUTIVO SINALIZAÇÕES NECESSÁRIAS PARA MELHORAR O 
TRÂNSITO NA AVENIDA PIO XII, NO BAIRRO DA JATIÚCA.

DISCUSSÃO 
ÚNICA

SOLICITA A TROCA DAS LÂMPADAS CONVENCIONAIS PARA LÂMPADAS DE LED DOS 
POSTES DA AVENIDA SENADOR RUI PALMEIRA, BAIRRO PONTA VERDE, CEP 57035-

250.

DISCUSSÃO 
ÚNICA

SOLICITA A TROCA DAS LÂMPADAS CONVENCIONAIS PARA LÂMPADAS DE LED DOS 
POSTES DA RUA HÉLIO PRADINES, BAIRRO PONTA VERDE, CEP 57035-220.

DISCUSSÃO 
ÚNICA

SOLICITA A TROCA DAS LÂMPADAS CONVENCIONAIS PARA LÂMPADAS DE LED DOS 
POSTES DA RUA MANOEL RIBEIRO DA ROCHA, BAIRRO JATIUCA, CEP 57035- 395.

DISCUSSÃO 
ÚNICA

SOLICITA A TROCA DAS LÂMPADAS CONVENCIONAIS PARA LÂMPADAS DE LED DOS 
POSTES DA RUA PREFEITO ABDON ARROXELAS, BAIRRO JATIUCA, CEP 57035- 380. 

DISCUSSÃO 
ÚNICA

SOLICITA A TROCA DAS LÂMPADAS CONVENCIONAIS PARA LÂMPADAS DE LED DOS 
POSTES DA RUA CARLOS TENÓRIO, BAIRRO PONTA VERDE, CEP 57035-010.

DISCUSSÃO 
ÚNICA

SOLICITA A TROCA DAS LÂMPADAS CONVENCIONAIS PARA LÂMPADAS DE LED DOS 
POSTES DA RUA DEPUTADO ELISEU TEIXEIRA, BAIRRO PONTA VERDE, CEP 57035-

240.

DISCUSSÃO 
ÚNICA

SOLICITA A TROCA DAS LÂMPADAS CONVENCIONAIS PARA LÂMPADAS DE LED DOS 
POSTES DA RUA ANTÔNIO AGUIAR, BAIRRO PONTA DA TERRA, CEP 57030-530.

DISCUSSÃO 
ÚNICA

SOLICITA A TROCA DAS LÂMPADAS CONVENCIONAIS PARA LÂMPADAS DE LED DOS 
POSTES DA RUA DONA ALZIRA AGUIAR, BAIRRO PONTA DA TERRA, CEP 57030- 

532.

DISCUSSÃO 
ÚNICA

SOLICITA A TROCA DAS LÂMPADAS CONVENCIONAIS PARA LÂMPADAS DE LED DOS 
POSTES DA TRAVESSA DONA ALZIRA AGUIAR, BAIRRO PONTA DA TERRA, CEP 

57030-534.

DISCUSSÃO 
ÚNICA

SOLICITA A TROCA DAS LÂMPADAS CONVENCIONAIS PARA LÂMPADAS DE LED DOS 
POSTES DA TRAVESSA DONA ALZIRA AGUIAR, BAIRRO PONTA DA TERRA, CEP 

57030-534.

DISCUSSÃO 
ÚNICA

SOLICITA A TROCA DAS LÂMPADAS CONVENCIONAIS PARA LÂMPADAS DE LED DOS 
POSTES DA RUA JÚLIO PLECH FILHO, BAIRRO PONTA DA TERRA, CEP 57030-540.

DISCUSSÃO 
ÚNICA

SOLICITA A TROCA DAS LÂMPADAS CONVENCIONAIS PARA LÂMPADAS DE LED DOS 
POSTES DA RUA ELZA SORIANO, BAIRRO PONTA DA TERRA, CEP 57030-560.

DISCUSSÃO 
ÚNICA

SOLICITA A TROCA DAS LÂMPADAS CONVENCIONAIS PARA LÂMPADAS DE LED DOS 
POSTES DA RUA DOMINGOS LORDSLEEN, BAIRRO PAJUÇARA, CEP 57030-260.

DISCUSSÃO 
ÚNICA

SOLICITA A TROCA DAS LÂMPADAS CONVENCIONAIS PARA LÂMPADAS DE LED DOS 
POSTES DA AVENIDA DOUTOR ANTÔNIO GOUVEIA, BAIRRO PAJUÇARA, CEP 57030-

170.

DISCUSSÃO 
ÚNICA

SOLICITA A TROCA DAS LÂMPADAS CONVENCIONAIS PARA LÂMPADAS DE LED DOS 
POSTES DA RUA DOUTOR ANTÔNIO PEDRO DE MENDONÇA, BAIRRO PAJUÇARA, CEP 

57030-091.

DISCUSSÃO 
ÚNICA

SOLICITA A TROCA DAS LÂMPADAS CONVENCIONAIS PARA LÂMPADAS DE LED DOS 
POSTES DA RUA ALMIRANTE MASCARENHAS, BAIRRO PAJUÇARA, CEP 57030-010. 

DISCUSSÃO 
ÚNICA



57 INDICAÇÃO PROCESSO WEB N° 12310019/2021 VEREADOR JOAO CATUNDA

58 INDICAÇÃO PROCESSO WEB N° 12310020/2021 VEREADOR JOAO CATUNDA

59 INDICAÇÃO PROCESSO WEB N° 12310021/2021 VEREADOR JOAO CATUNDA

60 INDICAÇÃO PROCESSO WEB N° 12310022/2021 VEREADOR JOAO CATUNDA

61 INDICAÇÃO PROCESSO WEB N° 12310028/2021 VEREADOR JOAO CATUNDA

62 INDICAÇÃO PROCESSO WEB N° 12310029/2021 VEREADOR JOAO CATUNDA

63 INDICAÇÃO PROCESSO WEB N° 12310030/2021 VEREADOR JOAO CATUNDA

64 INDICAÇÃO PROCESSO WEB N° 12310031/2021 VEREADOR JOAO CATUNDA

65 INDICAÇÃO PROCESSO WEB N° 12310032/2021 VEREADOR JOAO CATUNDA

66 INDICAÇÃO PROCESSO WEB N° 12310033/2021 VEREADOR JOAO CATUNDA

67 INDICAÇÃO PROCESSO WEB N° 12310034/2021 VEREADOR JOAO CATUNDA

68 INDICAÇÃO PROCESSO WEB N° 12310035/2021 VEREADOR JOAO CATUNDA

69 INDICAÇÃO PROCESSO WEB N° 12310036/2021 VEREADOR JOAO CATUNDA

70 INDICAÇÃO PROCESSO WEB N° 12310037/2021 VEREADOR JOAO CATUNDA

71 INDICAÇÃO PROCESSO WEB N° 12310039/2021 VEREADOR JOAO CATUNDA

72 INDICAÇÃO PROCESSO WEB N° 01280026/2021 VEREADOR JOAOZINHO

73 INDICAÇÃO PROCESSO WEB N° 01280027/2021 VEREADOR JOAOZINHO

74 INDICAÇÃO PROCESSO WEB N° 01280028/2021 VEREADOR JOAOZINHO

75 INDICAÇÃO PROCESSO WEB N° 01280029/2021 VEREADOR JOAOZINHO

76 INDICAÇÃO PROCESSO WEB N° 01280030/2021 VEREADOR JOAOZINHO

77 INDICAÇÃO PROCESSO WEB N° 01280031/2021 VEREADOR JOAOZINHO

78 INDICAÇÃO PROCESSO WEB N° 01280032/2021 VEREADOR JOAOZINHO

79 INDICAÇÃO PROCESSO WEB N° 01280033/2021 VEREADOR JOAOZINHO SOLICITA A IMPLANTAÇÃO DE ILUMINAÇÃO EM LED, NO BAIRRO DO GAMA LINS.

SOLICITA A TROCA DAS LÂMPADAS CONVENCIONAIS PARA LÂMPADAS DE LED DOS 
POSTES DA TRAVESSA ARAÚJO BIVAR, BAIRRO PAJUÇARA, CEP 57030-035.

DISCUSSÃO 
ÚNICA

SOLICITA A TROCA DAS LÂMPADAS CONVENCIONAIS PARA LÂMPADAS DE LED DOS 
POSTES DA RUA BASILEU MENDES, BAIRRO PAJUÇARA, CEP 57030-050.

DISCUSSÃO 
ÚNICA

SOLICITA A TROCA DAS LÂMPADAS CONVENCIONAIS PARA LÂMPADAS DE LED DOS 
POSTES DA RUA DESEMBARGADOR ALMEIDA GUIMARÃES, BAIRRO PAJUÇARA, CEP 

57030-160.

DISCUSSÃO 
ÚNICA

SOLICITA A TROCA DAS LÂMPADAS CONVENCIONAIS PARA LÂMPADAS DE LED DOS 
POSTES DA RUA DOUTOR GUEDES LINS, BAIRRO PAJUÇARA, CEP 57030-110.

DISCUSSÃO 
ÚNICA

SOLICITA A TROCA DAS LÂMPADAS CONVENCIONAIS PARA LÂMPADAS DE LED DOS 
POSTES DA RUA BERNARDES GUIMARÃES, BAIRRO POÇO, CEP 57025-430.

DISCUSSÃO 
ÚNICA

SOLICITA A TROCA DAS LÂMPADAS CONVENCIONAIS PARA LÂMPADAS DE LED DOS 
POSTES DA AVENIDA BRASIL, BAIRRO POÇO, CEP 57025-070. 

DISCUSSÃO 
ÚNICA

SOLICITA A TROCA DAS LÂMPADAS CONVENCIONAIS PARA LÂMPADAS DE LED DOS 
POSTES DA RUA BACHAREL JACINTO BUARQUE, BAIRRO POÇO, CEP 57025-261.

DISCUSSÃO 
ÚNICA

SOLICITA A TROCA DAS LÂMPADAS CONVENCIONAIS PARA LÂMPADAS DE LED DOS 
POSTES DA RUA BACHAREL GENIVAL LÚCIO DA SILVA, BAIRRO POÇO, CEP 57025- 

015.

DISCUSSÃO 
ÚNICA

SOLICITA A TROCA DAS LÂMPADAS CONVENCIONAIS PARA LÂMPADAS DE LED DOS 
POSTES DA RUA AURELINA LIMA DA SILVA, BAIRRO POÇO, CEP 57025-150. 

DISCUSSÃO 
ÚNICA

SOLICITA A TROCA DAS LÂMPADAS CONVENCIONAIS PARA LÂMPADAS DE LED DOS 
POSTES DA RUA APRÍGIO FRANCISCO DE SOUZA, BAIRRO POÇO, CEP 57025- 280.

DISCUSSÃO 
ÚNICA

SOLICITA A TROCA DAS LÂMPADAS CONVENCIONAIS PARA LÂMPADAS DE LED DOS 
POSTES DA RUA ANTOZANO VICENTE DA SILVA, BAIRRO POÇO, CEP 57025-395.

DISCUSSÃO 
ÚNICA

SOLICITA A TROCA DAS LÂMPADAS CONVENCIONAIS PARA LÂMPADAS DE LED DOS 
POSTES DA RUA ANTONIO GOMES TEIXEIRA, BAIRRO POÇO, CEP 57025-602.

DISCUSSÃO 
ÚNICA

SOLICITANDO QUE SEJA FEITO A LIMPEZA E O CONSERTO DA CALHA DA ESCOLA 
DOM HELDER CÂMARA, LOCALIZADA NA RUA, ACRE, FEITOSA. CEP: 57043-230

DISCUSSÃO 
ÚNICA

SOLICITANDO QUE SEJA FEITA A BENFEITORIA NA ESCOLA E QUE SEJA 
CONSTRUÍDO UM PARQUINHO DA CMEI MESTRA VIRGINIA MORAES, RUA N, CONJUNTO 

TOCANTINS RIO NOVO. CEP: 57070-630.

DISCUSSÃO 
ÚNICA

SOLICITA A TROCA DAS LÂMPADAS CONVENCIONAIS PARA LÂMPADAS DE LED DOS 
POSTES DA RUA ALVORADA, BAIRRO TRAPICHE DA BARRA, CEP 57010-760.

DISCUSSÃO 
ÚNICA

SOLICITAÇÃO DE MELHORIAS PARA ASSOCIAÇÃO ESPORTIVA DO MEIRIN, NO BAIRRO 
DO BENEDITO BENTES I.

DISCUSSÃO 
ÚNICA

SOLICITA A IMPLANTAÇÃO DE ILUMINAÇÃO EM LED NO CONJUNTO PAULO BANDEIRA, 
NO BAIRRO DO BENEDITO BENTES.

DISCUSSÃO 
ÚNICA

SOLICITA AO PODER EXECUTIVO MUNICIPAL MUTIRÃO DE LIMPEZA NO CONJUNTO 
PAULO BANDEIRA, NO BAIRRO DO BENEDITO BENTES.

DISCUSSÃO 
ÚNICA

SOLICITA AO PODER EXECUTIVO MUNICIPAL A MANUTENÇÃO DA PAVIMENTAÇÃO 
ASFÁLTICA E DRENAGEM DO CONJUNTO PAULO BANDEIRA, NO BAIRRO DO BENEDITO 

BENTES.

DISCUSSÃO 
ÚNICA

SOLICITA PROVIDÊNCIA RELATIVAS AOS DESLIZAMENTOS DE BARREIRA NA GROTA 
DO RAFAEL.

DISCUSSÃO 
ÚNICA

SOLICITA DESENTUPIMENTO DE GALERIA NA RUA MARIETA, NO BAIRRO DO CLIMA 
BOM I.

DISCUSSÃO 
ÚNICA

SOLICITA MANUTENÇÃO DA PAVIMENTAÇÃO ASFÁLTICA E DRENAGEM NO CONJUNTO 
DENISSON MENEZES, NO BAIRRO DO GAMA LINS.

DISCUSSÃO 
ÚNICA

DISCUSSÃO 
ÚNICA



80 INDICAÇÃO PROCESSO WEB N° 01280034/2021 VEREADOR JOAOZINHO

81 INDICAÇÃO PROCESSO WEB N° 12300128/2021 VEREADOR LEONARDO DIAS

82 INDICAÇÃO PROCESSO WEB N° 01050034/2021 VEREADOR LEONARDO DIAS

83 INDICAÇÃO PROCESSO WEB N° 01050035/2021 VEREADOR LEONARDO DIAS

84 INDICAÇÃO PROCESSO WEB N° 01130005/2021 VEREADOR LEONARDO DIAS

85 INDICAÇÃO PROCESSO WEB N° 01140001/2021 VEREADOR LEONARDO DIAS

86 INDICAÇÃO PROCESSO WEB N° 01140002/2021 VEREADOR LEONARDO DIAS

87 INDICAÇÃO PROCESSO WEB N° 01200039/2021 VEREADOR LEONARDO DIAS SOLICITA A REVITALIZAÇÃO DA PRAÇA NA RUA GASTONE NO TABULEIRO.

88 INDICAÇÃO PROCESSO WEB N° 01200039/2021 VEREADOR LEONARDO DIAS SOLICITA A RETIRADA DE VEÍCULOS NA PRAÇA NA RUA GASTONE NO TABULEIRO.

89 INDICAÇÃO PROCESSO WEB N° 01200041/2021 VEREADOR LEONARDO DIAS

90 INDICAÇÃO PROCESSO WEB N° 01210007/2021 VEREADOR LEONARDO DIAS

91 INDICAÇÃO PROCESSO WEB N° 01210008/2021 VEREADOR LEONARDO DIAS

92 INDICAÇÃO PROCESSO WEB N° 01210009/2021 VEREADOR LEONARDO DIAS

93 INDICAÇÃO PROCESSO WEB N° 01250007/2021 VEREADOR LEONARDO DIAS

94 INDICAÇÃO PROCESSO WEB N° 01250009/2021 VEREADOR LEONARDO DIAS

95 INDICAÇÃO PROCESSO WEB N° 01250010/2021 VEREADOR LEONARDO DIAS

96 INDICAÇÃO PROCESSO WEB N° 01260006/2021 VEREADOR LEONARDO DIAS SOLICITA REFORMA NO CMEI JORGE DE LIMA NA SANTA LÚCIA.

97 INDICAÇÃO PROCESSO WEB N° 01260007/2021 VEREADOR LEONARDO DIAS

SOLICITA AO PODER EXECUTIVO MUNICIPAL UM MUTIRÃO DE LIMPEZA PARA O 
BAIRRO GAMA LINS.

DISCUSSÃO 
ÚNICA

SOLICITA TRANSFORMAÇÃO EM VIA DE MÃO ÚNICA DAS RUAS AMINADAB A RUA 
JORGE DE LIMA.

DISCUSSÃO 
ÚNICA

REQUER O ENVIO DE INDICAÇÃO AO PREFEITO MUNICIPAL DE MACEIÓ , SUGERINDO 
QUE O MESMO PROVIDENCIE DIVERSAS NECESSIDADES PARA A UNIDADE BÁSICA DE 

SAÚDE WALDOMIRO ALENCAR , NO JACINTINHO.

DISCUSSÃO 
ÚNICA

REQUER O ENVIO DE INDICAÇÃO AO PREFEITO MUNICIPAL DE MACEIÓ , SUGERINDO 
QUE O MESMO PROVIDENCIE A SINALIZAÇÃO DOS ÔNIBUS QUE PARAM NOS DIVERSOS 
PONTOS DA AV. FRANCISCO DE MENEZES , NA LEVADA , PRÓXIMA DA CHAMADA 

FEIRA DO PASSARINHO.

DISCUSSÃO 
ÚNICA

REQUER O ENVIO DE INDICAÇÃO AO PREFEITO MUNICIPAL DE MACEIÓ, SUGERINDO 
QUE O MESMO PROVIDENCIE COBERTURA PARA A PASSARELA EM FRENTE AO CEPA, 

NO FAROL.

DISCUSSÃO 
ÚNICA

REQUER O ENVIO DE INDICAÇÃO AO PREFEITO MUNICIPAL DE MACEIÓ, SUGERINDO 
QUE O MESMO PROVIDENCIE LINHAS DE ÔNIBUS PARA SUBSTITUIR OUTRAS QUE 
FORAM DESATIVADAS E CUJOS PERCURSOS ERAM FEITOS PELA EMPRESA VELEIRO.

DISCUSSÃO 
ÚNICA

REQUER O ENVIO DE INDICAÇÃO AO PREFEITO MUNICIPAL DE MACEIÓ, SUGERINDO 
QUE O MESMO PROVIDENCIE LINHAS DE ÔNIBUS QUE LIGUEM O CONJUNTO SANTO 

EDUARDO AO CENTRO E PARTE OESTE DA CIDADE.

DISCUSSÃO 
ÚNICA

DISCUSSÃO 
ÚNICA

DISCUSSÃO 
ÚNICA

REQUER O ENVIO DE INDICAÇÃO AO PREFEITO MUNICIPAL DE MACEIÓ, SUGERINDO 
QUE O MESMO PROVIDENCIE DIVERSAS NECESSIDADE PARA A ESCOLA CECÍLIA 

CARNAÚBA, NO ANTARES.

DISCUSSÃO 
ÚNICA

REQUER DE INDICAÇÃO AO PREFEITO MUNICIPAL DE MACEIÓ, SUGERINDO QUE O 
MESMO PROVIDENCIE PARA A USB ARTHUR RAMOS, NO HENRIQUE EQUELMAN, A 

ALOCAÇÃO DE MAIS UM CLÍNICO-GERAL; IMPLANTAÇÃO DO PONTUÁRIO ELETRONICO; 
BALANÇA DIGITAL; ALÉM DE UMA TENDA PARA A VACINAÇÃO INFANTIL.

DISCUSSÃO 
ÚNICA

REQUER DE INDICAÇÃO AO PREFEITO MUNICIPAL DE MACEIÓ, SUGERINDO QUE O 
MESMO PROVIDENCIE O ASFALTAMENTO DS RUAS (A,B,C E D) QUE FICAM NO 

ENTORNO DA PRAÇA DO RESIDENCIAL POUSO DA GRAÇA I , NO BENEDITO BENTES.

DISCUSSÃO 
ÚNICA

REQUER DE INDICAÇÃO AO PREFEITO MUNICIPAL DE MACEIÓ, SUGERINDO QUE O 
MESMO PROVIDENCIE A INSTALAÇÃO DE UM CONTAINER NA PRAÇA DO RESIDENCIAL 

POUSO DA GARÇA I, NO BENEDITO BENTES.

DISCUSSÃO 
ÚNICA

REQUER O ENVIO DE INDICAÇÃO AO PREFEITO MUNICIPAL DE MACEIÓ, SUGERINDO 
QUE O MESMO PROVIDENCIE DIVERSAS NECESSIDADES PARA UNIDADE DE SAÚDE 

JOSÉ MARIA VASCONCELOS , NO SÃO JORGE.

DISCUSSÃO 
ÚNICA

REQUER O ENVIO DE INDICAÇÃO AO PREFEITO MUNICIPAL DE MACEIÓ, SUGERINDO 
QUE O MESMO PROVIDENCIE DIVERSAS NECESSIDADES PARA A UNIDADE DE SAÚDE 

DA FAMÍLIA, DO NOVO MUNDO.

DISCUSSÃO 
ÚNICA

REQUER O ENVIO DE INDICAÇÃO AO PREFEITO MUNICIPAL DE MACEIÓ, SUGERINDO 
QUE O MESMO PROVIDENCIE PAPEL TOALHA, 02 VENTILADORES E  UM TOLDO PARA 

A UDA-FAT.

DISCUSSÃO 
ÚNICA

DISCUSSÃO 
ÚNICA

SOLICITA QUE PROVIDENCIE CAPINAÇÃO E LIMPEZA NO CAMPINHO  DA AV. 
FRANCISCO AFONSO, NA SANTA LÚCIA.

DISCUSSÃO 
ÚNICA



98 INDICAÇÃO PROCESSO WEB N° 01260009/2021 VEREADOR LEONARDO DIAS

99 INDICAÇÃO PROCESSO WEB N° 01270027/2021 VEREADOR LEONARDO DIAS

100 INDICAÇÃO PROCESSO WEB N° 01270028/2021 VEREADOR LEONARDO DIAS

101 INDICAÇÃO PROCESSO WEB N° 01270029/2021 VEREADOR LEONARDO DIAS

102 INDICAÇÃO PROCESSO WEB N° 01270030/2021 VEREADOR LEONARDO DIAS SOLICITA GUARDAS MUNICIPAIS NAS UNIDADES DE SINDROME GRIPAL.

103 INDICAÇÃO PROCESSO WEB N° 01270031/2021 VEREADOR LEONARDO DIAS SOLICITA  LENÇOL DE PAPEL PARA A UPA DO BENEDITO BENTES.

104 INDICAÇÃO PROCESSO WEB N° 01280018/2021 VEREADOR LEONARDO DIAS

105 INDICAÇÃO PROCESSO WEB N° 01280019/2021 VEREADOR LEONARDO DIAS

106 INDICAÇÃO PROCESSO WEB N° 01280020/2021 VEREADOR LEONARDO DIAS

107 INDICAÇÃO PROCESSO WEB N° 01280021/2021 VEREADOR LEONARDO DIAS SOLICITA REVITALIZAÇÃO DA PRAÇA DA BIBLIA, LOCALIZADA NA JATIÚCA.

108 INDICAÇÃO PROCESSO WEB N° 01240013/2021 VEREADOR GALBA NETTO

109 INDICAÇÃO PROCESSO WEB N° 01120006/2021 VEREADOR GALBA NETTO

110 INDICAÇÃO PROCESSO WEB N° 01120005/2021 VEREADOR GALBA NETTO

111 INDICAÇÃO PROCESSO WEB N° 01250002/2021 SOLICITA A PAVIMENTAÇÃO, RECANTO MAINÁ, CIDADE UNIVERSITÁRIA.

112 INDICAÇÃO PROCESSO WEB N° 01260010/2021

113 INDICAÇÃO PROCESSO WEB N° 01130012/2021 VEREADOR FABIO COSTA

114 INDICAÇÃO PROCESSO WEB N° 01180008/2021 VEREADOR FABIO COSTA

115 INDICAÇÃO PROCESSO WEB N° 01270025/2021 VEREADOR FABIO COSTA

116 INDICAÇÃO PROCESSO WEB N° 01260010/2021 VEREADOR FABIO COSTA

SOLICITA QUE PROVIDENCIE LIMPEZA NA RUA DRA. LÚCIA INÊS DA CUNHA, NO 
SANTOS DUMONT.

DISCUSSÃO 
ÚNICA

REQUER O ENVIO DE INDICAÇÃO AO PREFEITO MUNICIPAL DE MACEIÓ, SUGERINDO 
QUE O MESMO PROVIDENCIE DIVERSAS NECESSIDADES PARA UNIDADE BÁSICA DE 

SAÚDE VILLAGE CAMPESTRE I.

DISCUSSÃO 
ÚNICA

REQUER O ENVIO DE INDICAÇÃO AO PREFEITO MUNICIPAL DE MACEIÓ, SUGERINDO 
QUE O MESMO PROVIDENCIE DIVERSAS NECESSIDADES PARA UNIDADE DE 

REFERÊNCIA EM SAÚDE HAMILTON FALCÃO, NO BENEDITO BENTES.

DISCUSSÃO 
ÚNICA

REQUER O ENVIO DE INDICAÇÃO AO PREFEITO MUNICIPAL DE MACEIÓ, SUGERINDO 
QUE O MESMO PROVIDENCIE, NA US ALIOMAR ALMEIDA LINS, NO BENEDITO 

BENTES, UMA ENTRADA ESPECÍFICA PARA OS PACIENTES DE SÍDROME GRIPAL.

DISCUSSÃO 
ÚNICA

DISCUSSÃO 
ÚNICA

DISCUSSÃO 
ÚNICA

SOLICITA PAVIMENTAÇÃO E ILUMINAÇÃO RUA BOSQUE DAS PALMEIRAS NA 
SERRARIA.

DISCUSSÃO 
ÚNICA

SOLICITA REVITALIZAÇÃO DA QUADRA NO CONJUNTO CARMINHA NO BENEDITO 
BENTES.

DISCUSSÃO 
ÚNICA

REQUER O ENVIO DE INDICAÇÃO AO PREFEITO MUNICIPAL DE MACEIÓ, SUGERINDO 
QUE O MESMO SOLUCIONE DIVERSOS PROBLEMAS DA UDA PROF. GILBERTO DE 

MACEDO, LOCALIZADA NA UFAL.

DISCUSSÃO 
ÚNICA

DISCUSSÃO 
ÚNICA

REQUER O ENCAMINHAMENTO DE OFÍCIO À SECRETARIA MUNICIPAL DE 
INFRAESTRUTURA E URBANIZAÇÃO - SEMINFRA, PARA QUE REALIZE PAVIMENTAÇÃO 
E DRENAGEM NA RUA M, LOTEAMENTO CANTO DO MAINA, CIDADE UNIVERSITÁRIA, 

MACEIÓ/AL, CEP 57.000-000.

DISCUSSÃO 
ÚNICA

SOLICITA A REFORMA, REVITALIZAÇÃO, CONSTRUÇÃO DE ÁREA DE LAZER E 
PAISAGISMO DA PRAÇA CENTRAL DO CONJUNTO OSMAN LOUREIRO, LOCALIZADA NA 

AVENIDA B, CLIMA BOM, CONFORME DESIGNA.

DISCUSSÃO 
ÚNICA

SOLICITA CONSTRUÇÃO DE UMA PRAÇA, ÁREA DE LAZER, PAISAGISMO E 
REVITALIZAÇÃO DA ÁREA LOCALIZADA NA RUA DR. JURACI PEREIRA, QUADRA 10, 

NO CONJUNTO EUSTÁQUIO GOMES, CONFORME DESIGNA.

DISCUSSÃO 
ÚNICA

VEREADOR FERNANDO 
HOLANDA

DISCUSSÃO 
ÚNICA

VEREADOR FERNANDO 
HOLANDA

SOLICITA AMPLIAÇÃO DO ATENDIMENTO NO MERCADO DO PEIXE EM JARAGUÁ, COM A 
POSSIBILIDADE DE PREPARO E DISPONIBILIZAÇÃO PARA CONSUMO DOS 

COMPRADORES DE FRUTOS DO MAR.

DISCUSSÃO 
ÚNICA

SOLICITA AO PODER EXECUTIVO MUNICIPAL TERRAPLANAGEM E CASCALHAMENTO NA 
RUA SÉRGIO LUIZ PESSOA BRAGA, ANTARES.

DISCUSSÃO 
ÚNICA

SOLICITA AO PODER EXECUTIVO MUNICIPAL QUE SEJA REALIZADO A 
TERRAPLANAGEM E CASCALHAMENTO NA RUA BOSQUE DAS PALMEIRAS, E, SERRARIA.

DISCUSSÃO 
ÚNICA

SOLICITA AO PODER EXECUTIVO MUNICIPAL A INSTALAÇÃO DE ILUMINAÇÃO 
PÚBLICA NA ECOVIA NORTE, AV. GERALDO SAMPAIO, BENEDITO BENTES, BEM COMO 
REALIZE TROCA DE LÂMPADAS QUEIMADAS POR ILUMINAÇÃO COM LED NA AV. SEN. 

RUI PALMEIRA, VERGEL DO LAGO.

DISCUSSÃO 
ÚNICA

SOLICITA AO PODER EXECUTIVO MUNICIPAL DRENAGEM E PAVIMENTAÇÃO DA RUA 
GERUSA RODRIGUES BASTOS, BAIRRO IPIOCA

DISCUSSÃO 
ÚNICA



117 INDICAÇÃO PROCESSO WEB N° 01190015/2021

118 INDICAÇÃO PROCESSO WEB N° 01190016/2021

119 INDICAÇÃO PROCESSO WEB N° 01190019/2021

120 INDICAÇÃO PROCESSO WEB N° 01190020/2021

121 INDICAÇÃO PROCESSO WEB N° 01190022/2021

122 INDICAÇÃO PROCESSO WEB N° 01190023/2021

123 INDICAÇÃO PROCESSO WEB N° 01190024/2021

124 INDICAÇÃO PROCESSO WEB N° 01190025/2021

125 INDICAÇÃO PROCESSO WEB N° 01190027/2021

126 INDICAÇÃO PROCESSO WEB N° 01190028/2021

127 MOÇÃO PROCESSO WEB N° 01180012/2021 VEREADORA TECA NELMA

128 MOÇÃO PROCESSO WEB N° 01180014/2021 VEREADORA TECA NELMA

129 MOÇÃO PROCESSO WEB N° 01200044/2021 MOÇÃO DE APLAUSO PELOS 40 ANOS DA TV PONTA VERDE.

130 MOÇÃO PROCESSO WEB N° 01250026/2021 VEREADOR LEONARDO DIAS MOÇÃO DE PESAR PELO FALECIMENTO DO PROF. OLAVO DE CARVALHO.

131 REQUERIMENTO PROCESSO WEB N° 01310004/2021 VEREADOR VALMIR GOMES

132 REQUERIMENTO PROCESSO WEB N° 01250026/2021 VEREADOR JOAO CATUNDA

133 REQUERIMENTO PROCESSO WEB N° 01240006/2021 VEREADORA TECA NELMA

VEREADOR SIDERLANE 
MENDONÇA

SOLICITAÇÃO DE TAMPA DE BUEIRO NA AV. CAETÉS, RESIDENCIAL PARQUE DOS 
CAETÉS, BAIRRO BENEDITO BENTES.

DISCUSSÃO 
ÚNICA

VEREADOR SIDERLANE 
MENDONÇA

SOLICITAÇÃO DE LIMPEZA E RETIRADA DE ENTULHOS NA ESTRADAS DUAS BOCAS, 
EM FRENTE AO TERMINAL DO MOCAMBO, BAIRRO BENEDITO BENTES.

DISCUSSÃO 
ÚNICA

VEREADOR SIDERLANE 
MENDONÇA

SOLICITAÇÃO DE LIMPEZA E CAPINAÇÃO NA AV. GARÇA TORTA, BAIRRO BENEDITO 
BENTES.

DISCUSSÃO 
ÚNICA

VEREADOR SIDERLANE 
MENDONÇA

SOLICITAÇÃO DE LIMPEZA E CAPINAÇÃO AO LADO DA CRECHE BRENO AGRA, BAIRRO 
BENEDITO BENTES.

DISCUSSÃO 
ÚNICA

VEREADOR SIDERLANE 
MENDONÇA

SOLICITAÇÃO DE LIMPEZA E CAPINAÇÃO NA RUA TV. BELMIRO AMORIM, SANTA 
LÚCIA, BAIRRO TABULEIRO DOS MARTINS.

DISCUSSÃO 
ÚNICA

VEREADOR SIDERLANE 
MENDONÇA

SOLICITAÇÃO DE LIMPEZA E CAPINAÇÃO NA RUA RIO LARGO, AO LADO DA IGREJA 
BATISTA MONTE DAS OLIVEIRAS, BAIRRO BENEDITO BENTES.

DISCUSSÃO 
ÚNICA

VEREADOR SIDERLANE 
MENDONÇA

SOLICITAÇÃO DE PODA DE ÁRVORES NO CANTEIRO CENTRAL DO CONJ. JOÃO 
SAMPAIO II, BAIRRO BENEDITO BENTES.

DISCUSSÃO 
ÚNICA

VEREADOR SIDERLANE 
MENDONÇA

SOLICITA LIMPEZA E CAPINAÇÃO NO CÓRREGO NO CONJ. JOÃO SAMPAIO II, 
BAIRRO BENEDITO BENTES.

DISCUSSÃO 
ÚNICA

VEREADOR SIDERLANE 
MENDONÇA

SOLICITAÇÃO DE OPERAÇÃO TAPA BURACO EM TODA PRINCIPAL DO RESIDENCIAL 
PARQUE DOS CAETÉS, BAIRRO BENEDITO BENTES.

DISCUSSÃO 
ÚNICA

VEREADOR SIDERLANE 
MENDONÇA

SOLICITAÇÃO DE TROCA DE LUMINÁRIAS NO CONJ. CARMINHA, BAIRRO BENEDITO 
BENTES.

DISCUSSÃO 
ÚNICA

MOÇÃO DE APLAUSOS AO ALUNO WARLEY VITAL POR INTEGRAR A EQUIPE FINALISTA 
DE COMPETIÇÃO GLOBAL DA HUAWEI.

DISCUSSÃO 
ÚNICA

MOÇÃO DE APLAUSOS A ANA LUÍSA RIBEIRO DA SILVA QUE FOI SELECIONADA PARA 
O PROGRAMA YALE YOUNG GLOBAL SCHOLARS (YGS) DA UNIVERSIDADE AMERICANA 

DE YALE EM NEW HAVEN.

DISCUSSÃO 
ÚNICA

VEREADOR FERNANDO 
HOLANDA

DISCUSSÃO 
ÚNICA

DISCUSSÃO 
ÚNICA

REQUER AUDIÊNCIA PÚBLICA PARA DISCUSSÃO DAS POLÍTICAS PÚBLICAS DE 
INCENTIVO À CULTURA DE MACEIÓ.

DISCUSSÃO 
ÚNICA

REQUER REALIZAÇÃO DE AUDIÊNCIA PÚBLICA PELA COMISSÃO DE EDUCAÇÃO, 
CULTURA, TURISMO E ESPORTE COM O TEMA: VOLTA ÀS AULAS SEGURA.

DISCUSSÃO 
ÚNICA

REQUER REALIZAÇÃO DE AUDIÊNCIA PÚBLICA PARA DISCUTIR SOBRE A EDUCAÇÃO 
EM MACEIÓ.

DISCUSSÃO 
ÚNICA
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INDICAÇÃO Nº 002/2022 – GVGR 

 

Excelentíssimo Senhor Presidente, 

 

Solicito a Vossa Excelência, nos termos do Regimento Interno, após ouvido 

Plenário, em virtude de provocação da Associação dos Moradores do Loteamento Bela Vista, 

que seja encaminhado expediente ao Excelentíssimo Senhor Prefeito de Maceió, com cópia para 

a Secretaria Municipal de Infraestrutura – SEMINFRA, em caráter de urgência que sejam 

adotadas as providências necessárias no sentido de realizar serviço com a máquina de 

terraplanagem, conhecida como Patrol, para a Rua da Quadra 05 do Loteamento Bela Vista, no 

bairro Benedito Bentes, CEP: 57086-002, Maceió/AL. 

 

JUSTIFICATIVA 

 

O que justifica a presente é o fato mais segurança e comodidade para todos que 

circulam pela via, haja vista que a Rua é de barro, e, com o cair das chuvas, o solo fica 

enlameado e escorregadio, o que gera diversos prejuízos aos moradores e transeuntes que por 

ali trafegam, sendo o requerido conserto de extrema urgência. 

Tal ação é de extrema urgência, já que ao cair das chuvas, a Rua da referida 

Quadra, que é constituída de barro, fica enlameada, causando transtornos aos moradores da 

mesma, uma vez que a lama adentra às residências, o que resulta em inúmeros prejuízos aos 

seus residentes. 

Importante destacar que na rua em comento existem moradores com 

dificuldade na locomoção, e, por este motivo, se faz necessário o uso de cadeira de rodas, o que 

se torna inviável diante do péssimo estado em que o logradouro se encontra. 

 



 
MUNICÍPIO DE MACEIÓ 

CÂMARA DE VEREADORES 
GABINETE DA VEREADORA GABY RONALSA 

_______________________________________________________________________ 
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Sala de Sessões da Câmara Municipal de Maceió/AL, em 14 de janeiro de 2022. 

 
 

GABY RONALSA 
Vereadora − DEM 
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INDICAÇÃO Nº 003/2022 – GVGR 

 

Excelentíssimo Senhor Presidente, 

 

Solicito a Vossa Excelência, nos termos do Regimento Interno, após ouvido 

Plenário, em virtude de provocação da Associação dos Moradores do Loteamento Bela Vista, 

que seja encaminhado expediente ao Excelentíssimo Senhor Prefeito de Maceió, com cópia para 

a Secretaria Municipal de Infraestrutura – SEMINFRA, em caráter de urgência que sejam 

adotadas as providências necessárias no sentido de realizar serviço com a máquina de 

terraplanagem, conhecida como Patrol, para a Rua da Quadra 06 do Loteamento Bela Vista, no 

bairro Benedito Bentes, CEP: 57086-002, Maceió/AL. 

 

JUSTIFICATIVA 

 

O que justifica a presente é o fato mais segurança e comodidade para todos que 

circulam pela via, haja vista que a Rua é de barro, e, com o cair das chuvas, o solo fica 

enlameado e escorregadio, o que gera diversos prejuízos aos moradores e transeuntes que por 

ali trafegam, sendo o requerido conserto de extrema urgência. 

Tal ação é de extrema urgência, já que ao cair das chuvas, a Rua da referida 

Quadra, que é constituída de barro, fica enlameada, causando transtornos aos moradores da 

mesma, uma vez que a lama adentra às residências, o que resulta em inúmeros prejuízos aos 

seus residentes. 

Importante destacar que na rua em comento existem moradores com 

dificuldade na locomoção, e, por este motivo, se faz necessário o uso de cadeira de rodas, o que 

se torna inviável diante do péssimo estado em que o logradouro se encontra. 

 



 
MUNICÍPIO DE MACEIÓ 

CÂMARA DE VEREADORES 
GABINETE DA VEREADORA GABY RONALSA 
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Sala de Sessões da Câmara Municipal de Maceió/AL, em 14 de janeiro de 2022. 

 
 

GABY RONALSA 
Vereadora − DEM 
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INDICAÇÃO Nº 004/2022 – GVGR 

 

Excelentíssimo Senhor Presidente, 

 

Solicito a Vossa Excelência, nos termos do Regimento Interno, após ouvido 

Plenário, em virtude de provocação dos moradores, que seja encaminhado expediente ao 

Excelentíssimo Senhor Prefeito de Maceió, com cópia para a Secretaria Municipal de 

Infraestrutura – SEMINFRA, em caráter de urgência, para que sejam adotadas as providências 

necessárias com o intuito de ser realizado um estudo viabilizando a execução dos serviços de 

drenagem, saneamento e pavimentação da Travessa da vila ABC, no Condomínio Lagoa Azul, na 

Avenida Valdemar Rufino dos Santos, Comunidade ABC, no bairro de Fernão Velho, nesta cidade. 

 

JUSTIFICATIVA 

 

O que justifica a presente é o fato de trazer mais segurança e comodidade para 

todos os moradores e transeuntes, haja vista que o logradouro fica intransitável quando chove, 

uma vez que, devido à falta de drenagem a água não tem para onde escoar e acaba por 

adentrar às residências dos moradores. 

Faz-se imprescindível, também, dizer que por inúmeras vezes o solo chega a 

ficar enlameado e escorregadio, causando acidentes aos transeuntes que por ali trafegam. 

Importante destacar que existem residentes na região que possuem dificuldade 

na locomoção, sendo necessário fazer uso de cadeira de rodas, o que se torna inviável devido ao 

péssimo estado em que a Rua se encontra. 

 

Sala de Sessões da Câmara Municipal de Maceió/AL, em 17 de Janeiro de 2022. 

 

GABY RONALSA 
Vereadora – DEM 

ANEXO 
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INDICAÇÃO Nº 005/2022 – GVGR 

 

 

Excelentíssimo Senhor Presidente, 

 

Solicito a Vossa Excelência, nos termos do Regimento Interno, após 

ouvido Plenário, em virtude de provocação, que seja encaminhado expediente ao 

Excelentíssimo Senhor Prefeito de Maceió, com cópia para a Secretaria Municipal de 

Infraestrutura – SEMINFRA, em caráter de urgência, para que sejam adotadas as 

providências necessárias com o intuito de ser realizado estudo para colocação de rampas 

de acessibilidade em toda extensão das Ruas do Condomínio Lagoa Azul, na travessa da 

vila ABC, na Avenida Valdemar Rufino dos Santos, Comunidade ABC, no bairro de Fernão 

Velho, nesta cidade. 

 

JUSTIFICATIVA 

 

O que justifica a presente é a possibilidade de trazer maior segurança e 

comodidade para todos os moradores e transeuntes da região, em especial aos que 

possuem mobilidade reduzida, tendo em vista que no referido endereço existem 

moradores que precisam se locomover através de cadeiras de rodas, sendo inadmissível 

que no local não existe uma rampa sequer de acessibilidade. 

 

Sala de Sessões da Câmara Municipal de Maceió/AL, em 17 de janeiro de 2022. 

 
 

GABY RONALSA 
Vereadora – DEM 
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INDICAÇÃO Nº 006/2022 – GVGR 
 

URGENTE 

Excelentíssimo Senhor Presidente, 

 

Requesto a Vossa Excelência, nos termos do Regimento Interno, após 

ouvido Plenário, em virtude de provocação dos moradores, que seja encaminhado 

expediente ao Excelentíssimo Senhor Prefeito de Maceió, com cópia para a 

Superintendência Municipal de Desenvolvimento Sustentável – SUDES, em caráter de 

urgência, com o intuito de serem adotadas as providências necessárias para a supressão 

de árvore localizada na Quadra A, nº: 68, Loteamento Rio Novo, CEP: 57070-700, no 

bairro Rio Novo, nesta cidade. 

 

JUSTIFICATIVA 

 

A presente motiva-se, segundo os aludidos, no fato de que a situação em 

que a árvore se encontra é deplorável, estando em péssimo estado, com suas raízes 

danificando o calçamento da rua, em eminente risco de queda, sem falar nas sujidades 

cumuladas vêm atraindo animais peçonhentos gerando enormes transtornos, deixando 

o chão repleto de folhas secas, bem, como, seus galhos estão altos, chegando a tocar a 

rede elétrica, havendo a possibilidade de ocasionar acidentes aos moradores e aos 

transeuntes que por ali trafegam, o que precisamos evitar. 

 Sala de Sessões da Câmara Municipal de Maceió/AL, em 19 de janeiro de 2022.  

 

 

GABY RONALSA 
Vereadora – DEM 
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INDICAÇÃO Nº 001/2022 – GVGR 

 

Excelentíssimo Senhor Presidente, 

 

Solicito a Vossa Excelência, nos termos do Regimento Interno, após 

ouvido Plenário, em virtude de provocação dos moradores, que seja encaminhado 

expediente ao Excelentíssimo Senhor Prefeito de Maceió, com cópia para a Secretaria 

Municipal de Infraestrutura – SEMINFRA, em caráter de urgência, para que sejam 

adotadas as providências necessárias com o intuito de ser realizado um estudo 

viabilizando a execução dos serviços de drenagem, saneamento e pavimentação da Rua 

Edgar Sarmento, bairro São Jorge, CEP: 57044-137, nesta cidade.  

 

JUSTIFICATIVA 

 

O que justifica a presente é o fato de trazer mais segurança e comodidade 

para todos os moradores e transeuntes, haja vista que o logradouro fica intransitável 

quando chove, uma vez que, devido à falta de drenagem a água não tem para onde escoar 

e acaba por adentrar às residências dos moradores. 

Faz-se imprescindível, também, dizer que por inúmeras vezes o solo chega a 

ficar enlameado e escorregadio, causando acidentes aos transeuntes que por ali trafegam. 

Insta salientar que, segundo os aludidos consta da epigrafada Secretaria que 

a Rua em questão está pavimentada. 

 

Sala de Sessões da Câmara Municipal de Maceió/AL, em 03 de Janeiro de 2022. 

 

GABY RONALSA 
Vereadora − DEM 
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INDICAÇÃO Nº 007/2022 – GVGR 

 

Excelentíssimo Senhor Presidente, 

 

Requesto a Vossa Excelência, nos termos do Regimento Interno, após ouvido 

Plenário, em virtude de provocação dos moradores, que seja encaminhado expediente ao 

Excelentíssimo Senhor Prefeito de Maceió, com cópia para a Secretaria de Desenvolvimento 

Territorial e Meio Ambiente – SEDET, em caráter de urgência, para que sejam adotadas as 

providências necessárias com o intuito de ser realizado um estudo para a construção de uma 

Praça com Parque Infantil e Parque Pet Sustentáveis no bairro de Jacarecica na Rua Arthur 

Benigno Lisboa Ferraz, CEP: 57038-540, nesta cidade. 

 

JUSTIFICATIVA 

 

O que justifica a presente é a ausência de opção de lazer para a comunidade da 

região, além de atender às reivindicações antigas de seus moradores, afinal referida construção 

proporcionará mais entretenimento para todos os moradores e turistas que frequentam a 

referida avenida. 

Salienta-se que os moradores do bairro sugerem que o requerido parque seja 

construído no terreno situado à Rua Arthur Benigno Lisboa Ferraz, em frente ao Posto de Saúde 

do bairro. 

 

Sala de Sessões da Câmara Municipal de Maceió/AL, em 19 de janeiro de 2022. 

 

GABY RONALSA 
Vereadora − DEM 
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INDICAÇÃO Nº 008/2022 – GVGR 

 

Excelentíssimo Senhor Presidente, 

 

Requesto a Vossa Excelência, nos termos do Regimento Interno, após 

ouvido Plenário, em virtude de provocação dos moradores, que seja encaminhado 

expediente ao Excelentíssimo Senhor Prefeito de Maceió, com cópia para a Secretaria 

de Desenvolvimento Territorial e Meio Ambiente – SEDET, em caráter de urgência, para 

que sejam adotadas as providências necessárias com o intuito de ser realizado um estudo 

viabilizando a construção de uma Praça com Parque Infantil Sustentável no Conjunto 

Village Campestre II, bairro do Tabuleiro dos Martins, nesta cidade. 

 

JUSTIFICATIVA 

 

O que justifica a presente é a ausência de opção de lazer para a 

comunidade do Conjunto supramencionado, além do pedido atender às reivindicações 

antigas de seus moradores, afinal referida construção proporcionará mais 

entretenimento para todos, em especial para as crianças. 

 

Sala de Sessões da Câmara Municipal de Maceió/AL, em 19 de janeiro de 2022. 

 

 

GABY RONALSA 
Vereadora − DEM 
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INDICAÇÃO Nº 009/2022 – GVGR 

 

Excelentíssimo Senhor Presidente, 

 

Requesto a Vossa Excelência, nos termos do Regimento Interno, após ouvido 

Plenário, em virtude de provocação dos moradores, que seja encaminhado expediente ao 

Excelentíssimo Senhor Prefeito de Maceió, com cópia para a Secretaria de Desenvolvimento 

Territorial e Meio Ambiente – SEDET, em caráter de urgência, para que sejam adotadas as 

providências necessárias com o intuito de ser realizado um estudo para a construção de uma 

Praça com Parque Infantil e Parque Pet Sustentáveis na Avenida Litorânea, localizada no Bairro 

Jacarecica, CEP: 57038-580, nesta cidade. 

 

JUSTIFICATIVA 

 

O que justifica a presente é a ausência de opção de lazer para a comunidade da 

região, além de atender às reivindicações antigas de seus moradores, afinal referida construção 

proporcionará mais entretenimento para todos os moradores e turistas que frequentam a 

referida avenida. 

 

Sala de Sessões da Câmara Municipal de Maceió/AL, em 19 de janeiro de 2022. 

 

GABY RONALSA 
Vereadora − DEM 
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INDICAÇÃO Nº 010/2022 – GVGR 

 

 

Excelentíssimo Senhor Presidente, 

 

Solicito a Vossa Excelência, nos termos do Regimento Interno, após ouvido 

Plenário, em virtude de provocação dos moradores, que seja encaminhado expediente ao 

Excelentíssimo Senhor Prefeito de Maceió, com cópia para a Secretaria de Desenvolvimento 

Territorial e Meio Ambiente – SEDET, em caráter de urgência, para que sejam adotadas as 

providências necessárias com o intuito de ser realizado um estudo viabilizando a construção de 

um Parque Infantil e Parque Pet Sustentáveis na Praça localizada na Rua Progresso, CEP: 57046-

256, bairro Serraria, nesta cidade.  

 

JUSTIFICATIVA 

 

Justifica-se a presente ante a ausência de opção de lazer para a comunidade, 

afinal referida construção proporcionará mais entretenimento para todos, além de deixar a 

Praça mais bela e funcional para os moradores da região, que pleiteiam a requerida construção 

há décadas, não tendo, o bairro, sido notado por gestões anteriores. 

 

Sala de Sessões da Câmara Municipal de Maceió/AL, em 19 de janeiro de 2022. 

 

 

GABY RONALSA 
Vereadora − DEM 
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INDICAÇÃO Nº 011/2022 – GVGR 

 

Excelentíssimo Senhor Presidente, 

 

Solicito a Vossa Excelência, nos termos do Regimento Interno, após 

ouvido Plenário, em virtude de provocação dos moradores, que seja encaminhado 

expediente ao Excelentíssimo Senhor Prefeito de Maceió, com cópia para a Secretaria 

de Desenvolvimento Territorial e Meio Ambiente – SEDET, em caráter de urgência, para 

que sejam adotadas as providências necessárias com o intuito de ser realizado estudo 

viabilizando a construção de uma Praça com Parque Infantil e Parque Pet Sustentáveis na 

Rua Alberto Alves da Câmara, localizada no Conjunto Salvador Lyra, no bairro Tabuleiro do 

Martins, CEP: 57081-455, nesta cidade.  

 

JUSTIFICATIVA 

 

O que justifica a presente é a ausência de opção de lazer para a 

comunidade da região, além de atender às reivindicações antigas de seus moradores, 

afinal referida construção proporcionará mais entretenimento para todos, em especial 

para as crianças. 

Destaque-se que os moradores sugerem que a Praça com Parque Infantil 

e Parque Pet Sustentáveis, seja construída no terreno em frente ao Campo do Marituba 

no referido bairro. 

 

Sala de Sessões da Câmara Municipal de Maceió/AL, em 19 de janeiro de 2022. 

 

 

GABY RONALSA 
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INDICAÇÃO Nº 012/2022 – GVGR 

 

Excelentíssimo Senhor Presidente, 

 

Solicito a Vossa Excelência, nos termos do Regimento Interno, após ouvido 

Plenário, em virtude de provocação da Associação dos moradores do Conjunto Residencial 

Morada Nova, que seja encaminhado expediente ao Excelentíssimo Senhor Prefeito de Maceió, 

com cópia para a Secretaria de Desenvolvimento Territorial e Meio Ambiente – SEDET, em 

caráter de urgência, para que sejam adotadas as providências necessárias com o intuito de ser 

realizado estudo para a construção de um Parque Infantil sustentável, com aparelhos para 

exercícios físicos, na Rua Santa Luzia, s/n, no Conjunto Residencial Morada Nova, bairro do 

Tabuleiro dos Martins, CEP: 57060-150, em Maceió/AL. 

 

JUSTIFICATIVA 

 

O que justifica a presente é a ausência de opção de lazer para a comunidade da 

região, além de atender às reivindicações antigas de seus moradores, uma vez que o referido 

Parque infantil e a colocação de equipamentos para atividades físicas são de grande importância 

para a saúde mental e física dos moradores do bairro, atendendo aos adultos e às crianças. 

 

Sala de Sessões da Câmara Municipal de Maceió/AL, em 19 de janeiro de 2022. 

 

 

GABY RONALSA 
Vereadora − DEM 
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INDICAÇÃO Nº 013/2022 – GVGR 

 

Excelentíssimo Senhor Presidente, 

 

Requesto a Vossa Excelência, nos termos do Regimento Interno, após ouvido 

Plenário, em virtude de provocação do Sr. Fábio Lyra, que seja encaminhado expediente ao 

Excelentíssimo Senhor Prefeito de Maceió, com cópia para a Secretaria de Desenvolvimento 

Territorial e Meio Ambiente – SEDET, em caráter de urgência, para que sejam adotadas as 

providências necessárias com o intuito de ser realizado um estudo viabilizando a construção de 

uma Praça com Parque Infantil e Parque Pet Sustentáveis, no bairro São Jorge, nesta cidade. 

 

JUSTIFICATIVA 

 

O que justifica a presente é a ausência de opção de lazer para a comunidade da 

região, além de atender às reivindicações antigas de seus moradores, afinal referida construção 

proporcionará mais entretenimento para todos. 

Sugere-se que a Praça com Parque Infantil e Parque Pet Sustentáveis seja 

construída no Terreno localizado entre os logradouros: Rua Fred Stone, Av. Cel. Salustiano e Av. 

Josefa de Melo. 

 

Sala de Sessões da Câmara Municipal de Maceió/AL, em 19 de janeiro de 2022. 

 

GABY RONALSA 
Vereadora − DEM 
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INDICAÇÃO Nº 014/2022 – GVGR 

 

Excelentíssimo Senhor Presidente, 

 

Requesto a Vossa Excelência, nos termos do Regimento Interno, após ouvido 

Plenário, em virtude de provocação dos moradores, que seja encaminhado expediente ao 

Excelentíssimo Senhor Prefeito de Maceió, com cópia para a Secretaria de Desenvolvimento 

Territorial e Meio Ambiente – SEDET, em caráter de urgência, para que sejam adotadas as 

providências necessárias com o intuito de ser realizado um estudo viabilizando a construção de 

uma Praça com Parque Infantil e Parque Pet Sustentáveis, no bairro Santos Dumont, Maceió/AL. 

 

JUSTIFICATIVA 

 

O que justifica o presente é a ausência de opção de lazer para a comunidade, 

além de atender às reivindicações antigas de seus moradores, afinal referida construção 

proporcionará mais entretenimento para todos. 

Sugere-se que a Praça com Parque Infantil e Parque Pet Sustentáveis seja 

construída no Terreno localizado ao lado da Igreja Nossa Senhora da Assunção, na Rua Nova 

Esperança, Santos Dumont. 

 

Sala de Sessões da Câmara Municipal de Maceió/AL, em 19 de janeiro de 2022. 

 

GABY RONALSA 
Vereadora − DEM 
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INDICAÇÃO Nº 015/2022 – GVGR 

 

Excelentíssimo Senhor Presidente, 

 

Solicito a Vossa Excelência, nos termos do Regimento Interno, após 

ouvido Plenário, em virtude de provocação dos moradores, que seja encaminhado 

expediente ao Excelentíssimo Senhor Prefeito de Maceió, com cópia para a Secretaria 

de Desenvolvimento Territorial e Meio Ambiente – SEDET, em caráter de urgência, para 

que sejam adotadas as providências necessárias com o intuito de ser realizado estudo 

viabilizando a execução do projeto e do orçamento para a construção de uma Praça, com 

Parque Infantil Sustentável, na entrada do Loteamento Nascente do Sol, no Conjunto João 

Sampaio III, Bairro Benedito Bentes, nesta cidade. 

 

JUSTIFICATIVA 

 

O que justifica a presente é a ausência de opção de lazer para a 

comunidade da região, além de atender às reivindicações antigas de seus moradores, 

afinal referida construção proporcionará mais entretenimento para todos, em especial 

para as crianças. 

 

Sala de Sessões da Câmara Municipal de Maceió/AL, em 19 de janeiro de 2022. 

 

 

GABY RONALSA 
Vereadora − DEM 
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INDICAÇÃO Nº 017/2022 – GVGR 

 

Excelentíssimo Senhor Presidente, 

 

Solicito a Vossa Excelência, nos termos do Regimento Interno, após 

ouvido Plenário, em virtude de provocação dos Moradores, que seja encaminhado 

expediente ao Excelentíssimo Senhor Prefeito de Maceió, com cópia para a Secretaria 

de Desenvolvimento Territorial e Meio Ambiente – SEDET, em caráter de urgência, para 

que sejam adotadas as providências necessárias com o fito de ser viabilizada a 

revitalização, com construção de Parque Infantil e Pet sustentáveis, com espaço destinado 

para o entretenimento dos Idosos, da Praça localizada à Rua Colégio Guido de Frontland, 

CEP: 57041-380, no bairro Jacintinho, nesta cidade. 

 

JUSTIFICATIVA 

 

O que justifica a presente demanda, além de reivindicações antigas dos 

moradores da região, é que a mencionada Praça se encontra abandonada, sem opção 

de lazer para a comunidade, portanto, se faz imprescindível a construção requerida, 

uma vez que esta proporcionará mais entretenimento para todos, atendendo a todos do 

bairro e região. 

 

Sala de Sessões da Câmara Municipal de Maceió/AL, em 19 de janeiro de 2022. 

 

 

GABY RONALSA 
Vereadora – DEM 

Powered by TCPDF (www.tcpdf.org)

http://www.tcpdf.org


 
MUNICÍPIO DE MACEIÓ 

CÂMARA DE VEREADORES 
GABINETE DA VEREADORA GABY RONALSA 

_______________________________________________________________________ 

1 

 

INDICAÇÃO Nº 018/2022 – GVGR 

 
URGENTE 

RISCO DE ACIDENTE FATAL 
 

Excelentíssimo Senhor Presidente, 

 

Requesto a Vossa Excelência, nos termos do Regimento Interno, após ouvido 

Plenário, em virtude de provocação dos moradores, que seja encaminhado expediente ao 

Excelentíssimo Senhor Prefeito de Maceió, com cópia para a Superintendência Municipal de 

Energia e Iluminação Pública – SIMA, em caráter de urgência, que sejam adotadas as 

providências necessárias no sentido de ser enviada uma equipe técnica para vistoriar e revitalizar 

a rede elétrica dos postes do Residencial Vale Bentes II, na Avenida Tancredo Neves, no bairro 

Cidade Universitária, CEP: 57073-383, Maceió – AL. 

 

JUSTIFICATIVA 

 

Tal iniciativa visa propiciar mais comodidade e segurança aos moradores da 

região, tendo em vista que a iluminação pública é essencial à qualidade de vida em 

comunidades organizadas, atuando como instrumento de cidadania, estando diretamente 

ligada à segurança pública, uma vez que ajuda a inibir atos ilícitos no local. 

 

Sala de Sessões da Câmara Municipal de Maceió/AL, em 19 de janeiro de 2022. 

 

GABY RONALSA 
Vereadora – DEM 
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INDICAÇÃO Nº 019/2022 – GVGR 

URGENTE 

Excelentíssimo Senhor Presidente, 

Requesto a Vossa Excelência, nos termos do Regimento Interno, após ouvido 

Plenário, em virtude de provocação dos Moradores, que seja encaminhado expediente ao 

Excelentíssimo Senhor Prefeito de Maceió, com cópia para a Superintendência Municipal de 

Energia e Iluminação Pública – SIMA, em caráter de urgência, com o intuito de serem 

adotadas as providências necessárias visando ser enviada uma equipe técnica para vistoriar e 

revitalizar a rede elétrica dos postes da Travessa do Auto do Redentor, bairro Rio Novo, CEP: 

57070-512, nesta cidade 

JUSTIFICATIVA 

Tal iniciativa visa propiciar mais economia no consumo de energia para este 

Município, bem como maior conforto e segurança dos moradores daquela localidade, tendo 

em vista que a iluminação pública é essencial à qualidade de vida em comunidades 

organizadas, atuando como instrumento de cidadania, estando diretamente ligada à 

segurança pública, uma vez que no local em comento ocorrem diversos atos ilícitos com os 

transeuntes, e, desta maneira, com a substituição das lâmpadas pleiteadas, tais práticas no 

local seriam inibidas, oportunizando, também, melhores condições de trafegabilidade para 

os que ali circulam, motivo pelo qual solicito a aprovação desta proposição nos termos 

supra.  

 

Sala de Sessões da Câmara Municipal de Maceió/AL, em 20 de janeiro de 2022. 

 

 

GABY RONALSA 
Vereadora – DEM 
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INDICAÇÃO Nº 020/2022 – GVGR 
 

URGENTE 

Excelentíssimo Senhor Presidente, 

 

Requesto a Vossa Excelência, nos termos do Regimento Interno, após ouvido 

Plenário, em virtude de provocação dos moradores, que seja encaminhado expediente ao 

Excelentíssimo Senhor Prefeito de Maceió, com cópia para a Superintendência Municipal de 

Desenvolvimento Sustentável – SUDES, em caráter de urgência, com o intuito de serem 

adotadas as providências necessárias visando à poda de todas as árvores da Rua João Ulisses 

Marques, bairro Prado, nesta cidade. 

 

JUSTIFICATIVA 

 

A presente motiva-se, segundo os Moradores, em razão do crescimento em 

demasia das árvores no referido endereço, gerando transtornos aos seus moradores e 

transeuntes, sendo necessária a poda das mesmas para que se torne viável o tráfego de 

veículos e de pedestres na região, proporcionando maior segurança e comodidade a todos 

que por ali trafegam. 

 

 Sala de Sessões da Câmara Municipal de Maceió/AL, em 20 de janeiro de 2022.  

 

 

GABY RONALSA 
Vereadora – DEM 
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INDICAÇÃO Nº 022/2022 – GVGR 

 

 

Excelentíssimo Senhor Presidente, 

 

Requesto a Vossa Excelência, nos termos do Regimento Interno, após 

ouvido Plenário, em virtude de provocação dos moradores, que seja encaminhado 

expediente ao Excelentíssimo Senhor Prefeito de Maceió, com cópia para a Secretaria 

Municipal de Infraestrutura – SEMINFRA, em caráter de urgência, para que sejam 

adotadas as providências necessárias com o intuito de ser realizada a Operação tapa-

buraco e a consequente  pavimentação  asfáltica da Rua Pedro Gomide Filho, bairro São 

Jorge, CEP: 57044-120, Maceió/AL.  

 

JUSTIFICATIVA 

 

O que justifica a presente é o fato de trazer mais segurança e 

comodidade para todos, já que referido logradouro se encontra desnivelado, sendo os 

supramencionados serviços de extrema urgência, já que existem inúmeras crateras que 

acarretam, frequentemente, acidentes e causam transtornos e prejuízos aos moradores 

e transeuntes 

 

Sala de Sessões da Câmara Municipal de Maceió/AL, em 20 de janeiro de 2022. 

 
 

GABY RONALSA 
Vereadora – DEM 
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Câmara Municipal de Maceió - Gabinete do Vereador Brivaldo Marques (PSC/AL) 
Rua Sá de Albuquerque, 574 – Jaraguá – CEP: 57.022-180 

Fone (82) 99622-6597 - E-mail: vereadorbrivaldomarques@gmail.com 

 

INDICAÇÃO N° 02/2022 – GVBM/CMM 

 
Ao Excelentíssimo Senhor 
Galba Novaes de Castro Netto 
Presidente da Câmara Municipal de Maceió 

 
 
Venho perante Vossa Excelência e senhores vereadores, com base no art. 216, 

Regimento Interno da Câmara Municipal de Maceió, apresentar esta INDICAÇÃO, e 
após aprovação do Plenário, solicitar o envio ao Excelentíssimo Senhor João Henrique 
Holanda Caldas, Prefeito de Maceió e ao Ilustríssimo Senhor Ivens Tenório Peixoto, 
Superintendente Municipal de Desenvolvimento Sustentável para cumprir as devidas 
providências: 
 
“MUTIRÃO DE CAPINAÇÃO E LIMPEZA NO CONJUNTO SALVADOR LYRA”. 

 

JUSTIFICATIVA 

 CONSIDERANDO o pedido feito pelos moradores da região que se encontra 
com o mato alto proporcionando a proliferação de insetos e roedores, além de tornar 
o local inseguro para as pessoas que transitam principalmente no período noturno. O 
serviço se faz necessário para proporcionar mais qualidade de vida a todos. Segue em 
anexo fotos da situação atualmente. 
 
 
 
 

Sala das Sessões da Câmara Municipal de Maceió, 13 de janeiro de 2022. 
  

 

 

Brivaldo Marques Silva Neto 
Vereador de Maceió 

 
 
 
 

 
 

 

 

Câmara Municipal de Maceió  



Câmara Municipal de Maceió - Gabinete do Vereador Brivaldo Marques (PSC/AL) 
Rua Sá de Albuquerque, 574 – Jaraguá – CEP: 57.022-180 

Fone (82) 99622-6597 - E-mail: vereadorbrivaldomarques@gmail.com 

ANEXO 
 

FOTOS: 
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INDICAÇÃO N°01/2022 – GVBM/CMM 

 

Ao Excelentíssimo Senhor 
Galba Novaes de Castro Netto 
Presidente da Câmara Municipal de Maceió 

 
 
Venho perante Vossa Excelência e senhores vereadores, com base no art. 216, 

Regimento Interno da Câmara Municipal de Maceió, apresentar esta INDICAÇÃO, e após 
aprovação do Plenário, solicitar o envio ao Excelentíssimo Senhor João Henrique 
Holanda Caldas, Prefeito de Maceió, ao Ilustríssimo Senhor Vandebilto Sarmento 

Magalhães, Secretário Municipal de Infraestrutura para cumprir as devidas providências: 
 
 
“PAVIMENTAÇÃO DA AVENIDA DEPUTADA SELMA BANDEIRA, LOCALIZADA NO 
CONJUNTO HENRIQUE EQUELMAN.” 

 

JUSTIFICATIVA 

CONSIDERANDO um pedido feito pelos moradores que há vários anos solicitam 
melhorias na infraestrutura da rua que se encontra no barro com diversos buracos, e 
tendo em vista que a situação se agrava em dias de chuva, o serviço se faz necessário 
para proporcionar mais qualidade de vida a todos que residem e transitam na região. 

 

 
 

Sala das Sessões da Câmara Municipal de Maceió, 12 de janeiro de 2022. 
 

 

 

 

 

Brivaldo Marques Silva Neto 

Vereador de Maceió 

 
 

 

 

Câmara Municipal de Maceió  
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INDICAÇÃO N°03/2022 – GVBM/CMM 

 

Ao Excelentíssimo Senhor 
Galba Novaes de Castro Netto 
Presidente da Câmara Municipal de Maceió 

 
 
Venho perante Vossa Excelência e senhores vereadores, com base no art. 216, 

Regimento Interno da Câmara Municipal de Maceió, apresentar esta INDICAÇÃO, e após 
aprovação do Plenário, solicitar o envio ao Excelentíssimo Senhor João Henrique 
Holanda Caldas, Prefeito de Maceió, ao Ilustríssimo Senhor Vandebilto Sarmento 

Magalhães, Secretário Municipal de Infraestrutura para cumprir as devidas providências: 
 
 
“REVITALIZAÇÃO DA CICLOVIA DA RUA MANOEL AFONSO DE MELO, NO BAIRRO 
SANTA LÚCIA.” 

 

JUSTIFICATIVA 

CONSIDERANDO um pedido feito pelos moradores e transeuntes que solicitam a 
manutenção da ciclovia supracitada, assim como, melhorias na sinalização para 
proporcionar mais segurança a todos que transitam no local. 

 

 
 

Sala das Sessões da Câmara Municipal de Maceió, 12 de janeiro de 2022. 
 

 

 

 

 

 

Brivaldo Marques Silva Neto 

Vereador de Maceió 

 
 

 

 

Câmara Municipal de Maceió  
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INDICAÇÃO N° 04/2022 – GVBM/CMM 

 
Ao Excelentíssimo Senhor 
Galba Novaes de Castro Netto 
Presidente da Câmara Municipal de Maceió 

 
 
Venho perante Vossa Excelência e senhores vereadores, com base no art. 216, 

Regimento Interno da Câmara Municipal de Maceió, apresentar esta INDICAÇÃO, e após 
aprovação do Plenário, solicitar o envio ao Excelentíssimo Senhor José Renan 
Vasconcelos Calheiros Filho, Governador do Estado de Alagoas e ao Excelentíssimo 
Senhor João Henrique Holanda Caldas, Prefeito de Maceió para cumprir as devidas 
providências: 
 
“CRIAÇÃO DE UM APLICATIVO E SITE PARA MARCAÇÃO DE EXAMES E CONSULTAS 
MÉDICAS, AGENDAMENTOS DOS SERVIÇOS DE SAÚDE E ASSISTÊNCIA SOCIAL.” 

 

JUSTIFICATIVA 

A presente indicação tem por desígnio agilizar e facilitar a vida das pessoas que 

agora vão poder agendar as consultas médicas, exames e serviços da assistência social 

pelo próprio celular, sem ter que enfrentar filas quilométricas, ou madrugar na frente dos 

hospitais e sedes do cadastro único. Precisamos lançar mão de todas as ferramentas 

benéficas que a tecnologia nos proporciona e promover mais comodidade à nossa 

população. 

 Vale ressaltar o que diz a nossa Constituição no seu Art. 196 “A saúde e direito 

de todos e dever do Estado, garantido mediante políticas sociais e econômicos que visem 

à redução do risco de doença e de outros agravos e ao acesso universal e igualitário às 

ações e serviços poro suo promoção, proteção e recuperação.". 

 
Sala das Sessões da Câmara Municipal de Maceió, 21 de janeiro de 2021. 

  

 

Brivaldo Marques Silva Neto 
Vereador de Maceió 

  

 

 

Câmara Municipal de Maceió  
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INDICAÇÃO N°05/2022 – GVBM/CMM 

 

Ao Excelentíssimo Senhor 
Galba Novaes de Castro Netto 
Presidente da Câmara Municipal de Maceió 

 
 
Venho perante Vossa Excelência e senhores vereadores, com base no art. 216, 

Regimento Interno da Câmara Municipal de Maceió, apresentar esta INDICAÇÃO, e após 
aprovação do Plenário, solicitar o envio ao Excelentíssimo Senhor João Henrique 
Holanda Caldas, Prefeito de Maceió, ao Ilustríssimo Senhor Vandebilto Sarmento 

Magalhães, Secretário Municipal de Infraestrutura para cumprir as devidas providências: 
 
 
“DRENAGEM E PAVIMENTAÇÃO DA AVENIDA GAMA LINS, LOCALIZADA NO BAIRRO 
CIDADE UNIVERSITÁRIA.” 

 

JUSTIFICATIVA 

CONSIDERANDO um pedido feito pelos moradores que há vários aos reivindicam por 
melhorias na infraestrutura da rua que apresenta diversos buracos. A situação se agrava 
em dias de chuva tendo em vista que a rua não apresenta o serviço de drenagem, com 
isso, ocasiona o acúmulo de água na região. Segue em anexo fotos da situação 
atualmente. 

 

 
 

Sala das Sessões da Câmara Municipal de Maceió, 21 de janeiro de 2022. 
 

 

 

 

 

 

Brivaldo Marques Silva Neto 

Vereador de Maceió 

 

 
 

 

 

Câmara Municipal de Maceió  
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FOTOS: 
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INDICAÇÃO N°06/2022 – GVBM/CMM 

 

Ao Excelentíssimo Senhor 
Galba Novaes de Castro Netto 
Presidente da Câmara Municipal de Maceió 

 
 
Venho perante Vossa Excelência e senhores vereadores, com base no art. 216, 

Regimento Interno da Câmara Municipal de Maceió, apresentar esta INDICAÇÃO, e após 
aprovação do Plenário, solicitar o envio ao Excelentíssimo Senhor João Henrique 
Holanda Caldas, Prefeito de Maceió, ao Ilustríssimo Senhor Vandebilto Sarmento 

Magalhães, Secretário Municipal de Infraestrutura para cumprir as devidas providências: 
 
 
“RECAPEAMENTO DA RUA C4, AO LADO DO SUPERMERCADO PREÇO BOM, NO 
BENEDITO BENTES II.” 

 

JUSTIFICATIVA 

CONSIDERANDO um pedido feito pelos moradores que a rua apresenta diversos buracos 
e a situação se agrava em dias de chuva, se faz necessário o serviço de recuperação do 
asfalto para proporcionar mais qualidade de vida e garantir melhor acessibilidade a 
todos. Segue em anexo foto. 

 

 
 

Sala das Sessões da Câmara Municipal de Maceió, 21 de janeiro de 2022. 
 

 

 

 

 

 

 

Brivaldo Marques Silva Neto 

Vereador de Maceió 

 

 
 

 

 

Câmara Municipal de Maceió  
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INDICAÇÃO N°07/2022 – GVBM/CMM 

 

Ao Excelentíssimo Senhor 
Galba Novaes de Castro Netto 
Presidente da Câmara Municipal de Maceió 

 
 
Venho perante Vossa Excelência e senhores vereadores, com base no art. 216, 

Regimento Interno da Câmara Municipal de Maceió, apresentar esta INDICAÇÃO, e após 
aprovação do Plenário, solicitar o envio ao Excelentíssimo Senhor João Henrique 
Holanda Caldas, Prefeito de Maceió, ao Ilustríssimo Senhor Vandebilto Sarmento 

Magalhães, Secretário Municipal de Infraestrutura para cumprir as devidas providências: 
 
 
“PAVIMENTAÇÃO DA TRAVESSA NABAL, LOCALIZADA NA COMUNIDADE GROTA DO 
GRUTÃO NO BAIRRO GRUTA DE LOURDES.” 

 

JUSTIFICATIVA 

CONSIDERANDO um pedido feito pelos moradores que sofrem há vários anos com os 
diversos buracos da rua e a situação se agrava em dias de chuva. Se faz necessário o 
serviço para proporcionar mais qualidade de vida e garantir melhor acessibilidade a 
todos. Segue em anexo foto. 

 

 
 

Sala das Sessões da Câmara Municipal de Maceió, 25 de janeiro de 2022. 
 

 

 

 

 

 

Brivaldo Marques Silva Neto 

Vereador de Maceió 

 

 

 
 

 

 

Câmara Municipal de Maceió  



Câmara Municipal de Maceió - Gabinete do Vereador Brivaldo Marques (PSC/AL) 
Rua Sá de Albuquerque, 574 – Jaraguá – CEP: 57.022-180 

Fone (82) 99622-6597 - E-mail: vereadorbrivaldomarques@gmail.com 

ANEXO 

 

FOTO: 
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CÂMARA MUNICIPAL DE MACEIÓ 

GABINETE DO VEREADOR CAL MOREIRA  
RUA SÁ E ALBUQUERQUE, 564, JARAGUÁ, MACEIÓ/AL, 57.022-180 

 
INDICAÇÃO N° 203/2021 – GVCM/CMM 

 
Ao Excelentíssimo Senhor 

Galba Novaes de Castro Netto 

Presidente da Câmara Municipal de Maceió 

 
Venho perante Vossa Excelência e senhores vereadores, com base no art. 216, 

Regimento Interno da Câmara Municipal de Maceió, apresentar esta INDICAÇÃO, e 
após aprovação do Plenário, solicitar o envio ao Excelentíssimo Senhor João Henrique 
Holanda Caldas, Prefeito de Maceió, ao Ilustríssimo Senhor Nemer Barros Souza 
Ibrahim, Secretário Municipal de Infraestrutura, para cumprir as devidas providências: 

 
“EXECUÇÃO DO SERVIÇO DE PAVIMENTAÇÃO ASFÁLTICA NA RUA EBENEZER E 

OLIVEIRA FRIAS – SÃO JORGE.” 

 

JUSTIFICATIVA 
A presente indicação tem como pressuposto atender aos pedidos dos 

moradores do referido local, que há muito espera essa pavimentação.  
A Pavimentação asfáltica elevarão o bem-estar dos moradores e transeuntes, 

visto que as ruas de barro, em tempos de chuva criam verdadeiros lamaçais, assim 
elevando os riscos de acidentes dos que ali circulam, principalmente os veiculos. 

 
Pelos motivos expostos, espero pela aprovação da presente indicação pelo 

plenário desta Casa Legislativa, posteriormente pelo Poder Executivo. 
 
 

Sala das Sessões da Câmara Municipal de Maceió, 05 de Janeiro de 2022. 
 

 
 
 

__________________________________________ 
Vereador  

CLÁUDIO MORERIA DA SILVA 
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CÂMARA MUNICIPAL DE MACEIÓ 

GABINETE DO VEREADOR CAL MOREIRA  
RUA SÁ E ALBUQUERQUE, 564, JARAGUÁ, MACEIÓ/AL, 57.022-180 

 
INDICAÇÃO N° 202/2021 – GVCM/CMM 

 
Ao Excelentíssimo Senhor 

Galba Novaes de Castro Netto 

Presidente da Câmara Municipal de Maceió 

 
Venho perante Vossa Excelência e senhores vereadores, com base no art. 216, 

Regimento Interno da Câmara Municipal de Maceió, apresentar esta INDICAÇÃO, e 
após aprovação do Plenário, solicitar o envio ao Excelentíssimo Senhor João Henrique 
Holanda Caldas, Prefeito de Maceió, ao Ilustríssimo Senhor João Gilberto Cordeiro 
Folha Filho, Superintendente Municipal de Iluminação de Maceió, para cumprir as 
devidas providências: 

 
“IMPLEMENTAÇÃO DE LÂMPADAS DE LED NA RUA EBENEZER E OLIVEIRA FRIAS 
– SÃO JORGE”  

 
 

JUSTIFICATIVA 
 
A presente indicação tem como pressuposto a implementação de lâmpadas 

LED, onde, visivelmente, há uma melhor qualidade da iluminação pública, garantindo 
maior segurança, pois uma iluminação precária pode vir, mais facilmente, a ser local 
de práticas de assalto e outras ações criminosas. Garante também melhor visual e 
estética. No entanto, a substituição das lâmpadas tradicionais pela iluminação LED 
não representa apenas beleza, haja vista que esta é uma forte tendência, pois oferece 
vantagens principalmente em termos de durabilidade e economia 

 
 

Sala das Sessões da Câmara Municipal de Maceió, 05 de Janeiro de 2022. 
 

 
 
 

__________________________________________ 
Vereador  

CLÁUDIO MORERIA DA SILVA 
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CÂMARA MUNICIPAL DE MACEIÓ 

GABINETE DO VEREADOR CAL MOREIRA  
RUA SÁ E ALBUQUERQUE, 564, JARAGUÁ, MACEIÓ/AL, 57.022-180 

 
INDICAÇÃO N° 207/2021 – GVCM/CMM 

 
Ao Excelentíssimo Senhor 

Galba Novaes de Castro Netto 

Presidente da Câmara Municipal de Maceió 

 
Venho perante Vossa Excelência e senhores vereadores, com base no art. 216, 

Regimento Interno da Câmara Municipal de Maceió, apresentar esta INDICAÇÃO, e 
após aprovação do Plenário, solicitar o envio ao Excelentíssimo Senhor João Henrique 
Holanda Caldas, Prefeito de Maceió, ao Ilustríssimo Senhor João Gilberto Cordeiro 
Folha Filho, Superintendente Municipal de Iluminação de Maceió, para cumprir as 
devidas providências: 

 
“IMPLEMENTAÇÃO DE LÂMPADAS DE LED NA RUA WILSON PRAXEDES – 
CONJUNTO PETROPOLIS / CHÃ NOVA”  

 
 

JUSTIFICATIVA 
 
A presente indicação tem como pressuposto a implementação de lâmpadas 

LED, onde, visivelmente, há uma melhor qualidade da iluminação pública, garantindo 
maior segurança, pois uma iluminação precária pode vir, mais facilmente, a ser local 
de práticas de assalto e outras ações criminosas. Garante também melhor visual e 
estética. No entanto, a substituição das lâmpadas tradicionais pela iluminação LED 
não representa apenas beleza, haja vista que esta é uma forte tendência, pois oferece 
vantagens principalmente em termos de durabilidade e economia 

 
 

Sala das Sessões da Câmara Municipal de Maceió, 05 de Janeiro de 2022. 
 

 
 
 

__________________________________________ 
Vereador  

CLÁUDIO MORERIA DA SILVA 
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CÂMARA MUNICIPAL DE MACEIÓ 

GABINETE DO VEREADOR CAL MOREIRA  
RUA SÁ E ALBUQUERQUE, 564, JARAGUÁ, MACEIÓ/AL, 57.022-180 

 
INDICAÇÃO N° 206/2021 – GVCM/CMM 

 
Ao Excelentíssimo Senhor 

Galba Novaes de Castro Netto 

Presidente da Câmara Municipal de Maceió 

 
Venho perante Vossa Excelência e senhores vereadores, com base no art. 216, 

Regimento Interno da Câmara Municipal de Maceió, apresentar esta INDICAÇÃO, e 
após aprovação do Plenário, solicitar o envio ao Excelentíssimo Senhor João Henrique 
Holanda Caldas, Prefeito de Maceió, ao Ilustríssimo Senhor João Gilberto Cordeiro 
Folha Filho, Superintendente Municipal de Iluminação de Maceió, para cumprir as 
devidas providências: 

 
“IMPLEMENTAÇÃO DE LÂMPADAS DE LED NA TRAVESSA SÃO PEDRO – 
CONJUNTO PETROPOLIS / CHÃ NOVA”  

 
 

JUSTIFICATIVA 
 
A presente indicação tem como pressuposto a implementação de lâmpadas 

LED, onde, visivelmente, há uma melhor qualidade da iluminação pública, garantindo 
maior segurança, pois uma iluminação precária pode vir, mais facilmente, a ser local 
de práticas de assalto e outras ações criminosas. Garante também melhor visual e 
estética. No entanto, a substituição das lâmpadas tradicionais pela iluminação LED 
não representa apenas beleza, haja vista que esta é uma forte tendência, pois oferece 
vantagens principalmente em termos de durabilidade e economia 

 
 

Sala das Sessões da Câmara Municipal de Maceió, 05 de Janeiro de 2022. 
 

 
 
 

__________________________________________ 
Vereador  

CLÁUDIO MORERIA DA SILVA 
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CÂMARA MUNICIPAL DE MACEIÓ 

GABINETE DO VEREADOR CAL MOREIRA  
RUA SÁ E ALBUQUERQUE, 564, JARAGUÁ, MACEIÓ/AL, 57.022-180 

 
INDICAÇÃO N° 205/2021 – GVCM/CMM 

 
Ao Excelentíssimo Senhor 

Galba Novaes de Castro Netto 

Presidente da Câmara Municipal de Maceió 

 
Venho perante Vossa Excelência e senhores vereadores, com base no art. 216, 

Regimento Interno da Câmara Municipal de Maceió, apresentar esta INDICAÇÃO, e 
após aprovação do Plenário, solicitar o envio ao Excelentíssimo Senhor João Henrique 
Holanda Caldas, Prefeito de Maceió, ao Ilustríssimo Senhor João Gilberto Cordeiro 
Folha Filho, Superintendente Municipal de Iluminação de Maceió, para cumprir as 
devidas providências: 

 
“IMPLEMENTAÇÃO DE LÂMPADAS DE LED NA RUA DJALMA FRAGOSO DE 
ALENCAR– CONJUNTO PETROPOLIS / CHÃ NOVA”  

 
 

JUSTIFICATIVA 
 
A presente indicação tem como pressuposto a implementação de lâmpadas 

LED, onde, visivelmente, há uma melhor qualidade da iluminação pública, garantindo 
maior segurança, pois uma iluminação precária pode vir, mais facilmente, a ser local 
de práticas de assalto e outras ações criminosas. Garante também melhor visual e 
estética. No entanto, a substituição das lâmpadas tradicionais pela iluminação LED 
não representa apenas beleza, haja vista que esta é uma forte tendência, pois oferece 
vantagens principalmente em termos de durabilidade e economia 

 
 

Sala das Sessões da Câmara Municipal de Maceió, 05 de Janeiro de 2022. 
 

 
 
 

__________________________________________ 
Vereador  

CLÁUDIO MORERIA DA SILVA 
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Indicação nº 210/2022                                                                

                 Maceió (AL), 20 de Janeiro de 2022. 

Ao Excelentíssimo Senhor 

Galba Novaes de Castro Netto 

Presidente da Câmara Municipal de Maceió 

 

Venho perante Vossa Excelência e senhores vereadores, com base no art. 216, Regimento 
Interno da Câmara Municipal de Maceió, apresentar esta INDICAÇÃO, e após aprovação do 
Plenário, solicitar o envio ao Excelentíssimo Senhor João Henrique Holanda Caldas, Prefeito de 
Maceió, ao Ilustríssimo Senhor Ivens Tenório Peixoto, Superintendente Municipal de 
desenvolvimento Sustentável, para cumprir as devidas providências. 

 

    Assunto: LIMPEZA DA ÁREA VERDE NA GROTA DO ELDORADO – FEITOSA / MACEIÓ 

 

     JUSTIFICATIVA  

A presente indicação tem como pressuposto atender aos pedidos dos 
moradores do referido local, que há muito espera essa manutenção.  

A Limpeza da área verde, elevarão o bem-estar dos moradores e 
transeuntes, visto que o referido local, é um local populoso e que precisa com 
urgencia da limpeza. 

 
Pelos motivos expostos, espero pela aprovação da presente indicação pelo plenário  

desta Casa Legislativa, posteriormente pelo Poder Executivo. 
 

Sala das Sessões da Câmara Municipal de Maceió, 08 de Setembro de 2021. 
Respeitosamente, 

 

_______________________________________ 

Cláudio Moreira da Silva  
Vereador de Maceió 

‘  
 
 

 

Gabinete do Vereador Claudio Moreira da Silva 
Contato: vereadorcalmoreira@gmail.com 
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CÂMARA MUNICIPAL DE MACEIÓ 

GABINETE DO VEREADOR CAL MOREIRA  
RUA SÁ E ALBUQUERQUE, 564, JARAGUÁ, MACEIÓ/AL, 57.022-180 

 
INDICAÇÃO N° 208/2021 – GVCM/CMM 

 
Ao Excelentíssimo Senhor 

Galba Novaes de Castro Netto 

Presidente da Câmara Municipal de Maceió 

 
Venho perante Vossa Excelência e senhores vereadores, com base no art. 216, 

Regimento Interno da Câmara Municipal de Maceió, apresentar esta INDICAÇÃO, e 
após aprovação do Plenário, solicitar o envio ao Excelentíssimo Senhor João Henrique 
Holanda Caldas, Prefeito de Maceió, ao Ilustríssimo Senhor João Gilberto Cordeiro 
Folha Filho, Superintendente Municipal de Iluminação de Maceió, para cumprir as 
devidas providências: 

 
“IMPLEMENTAÇÃO DE LÂMPADAS DE LED NA JOSÉ CABRAL ACIOLI, 

BAIRRO DA PONTA VERDE”  
 

 
JUSTIFICATIVA 

 
A presente indicação tem como pressuposto a implementação de lâmpadas 

LED, onde, visivelmente, há uma melhor qualidade da iluminação pública, garantindo 
maior segurança, pois uma iluminação precária pode vir, mais facilmente, a ser local 
de práticas de assalto e outras ações criminosas. Garante também melhor visual e 
estética. No entanto, a substituição das lâmpadas tradicionais pela iluminação LED 
não representa apenas beleza, haja vista que esta é uma forte tendência, pois oferece 
vantagens principalmente em termos de durabilidade e economia 

 
 

Sala das Sessões da Câmara Municipal de Maceió, 21 de Janeiro de 2021. 
 

 
 
 

__________________________________________ 
Vereador  

CLÁUDIO MORERIA DA SILVA 
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CÂMARA MUNICIPAL DE MACEIÓ 

GABINETE DO VEREADOR CAL MOREIRA  
RUA SÁ E ALBUQUERQUE, 564, JARAGUÁ, MACEIÓ/AL, 57.022-180 

 
INDICAÇÃO N° 209/2021 – GVCM/CMM 

 
Ao Excelentíssimo Senhor 

Galba Novaes de Castro Netto 

Presidente da Câmara Municipal de Maceió 

 
Venho perante Vossa Excelência e senhores vereadores, com base no art. 216, 

Regimento Interno da Câmara Municipal de Maceió, apresentar esta INDICAÇÃO, e 
após aprovação do Plenário, solicitar o envio ao Excelentíssimo Senhor João Henrique 
Holanda Caldas, Prefeito de Maceió, ao Ilustríssimo Sra. Célia maria rodrigues de lima 
dias Fernandes, Secretaria Municipal de Saúde de Maceió, para cumprir as devidas 
providências: 

 
“LIMPEZA DA CAIXA D’ÁGUA E CISTERNA DA UBS PAULO LEAL”  

 
 

JUSTIFICATIVA 
 
A presente indicação tem como pressuposto, a limpeza  da caixa D’água e 

cisterna que fazem parte das instalações da Ubs Paulo Leal, no bairro do Feitosa. 
Tendo em vista que a boa qualidade da Água, é de suma importância para que 

a unidade ofereça um atendimento de qualidade, e uma higienização adequada em 
suas atividades laborais.  

 
 

Sala das Sessões da Câmara Municipal de Maceió, 06 de Janeiro de 2021. 
 

 
 
 

__________________________________________ 
Vereador  

CLÁUDIO MORERIA DA SILVA 
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CÂMARA MUNICIPAL DE MACEIÓ 

GABINETE DO VEREADOR CAL MOREIRA  
RUA SÁ E ALBUQUERQUE, 564, JARAGUÁ, MACEIÓ/AL, 57.022-180 

 
INDICAÇÃO N° 211/2021 – GVCM/CMM 

 
Ao Excelentíssimo Senhor 

Galba Novaes de Castro Netto 

Presidente da Câmara Municipal de Maceió 

 
Venho perante Vossa Excelência e senhores vereadores, com base no art. 216, 

Regimento Interno da Câmara Municipal de Maceió, apresentar esta INDICAÇÃO, e 
após aprovação do Plenário, solicitar o envio ao Excelentíssimo Senhor João Henrique 
Holanda Caldas, Prefeito de Maceió, ao Ilustríssimo Senhor THIAGO PRADO OLIVEIRA 
SILVEIRA, Secretaria Municipal de Segurança Comunitária e convívio Social – SEMSCS 
, para cumprir as devidas providências: 

 
“CRIAÇÃO DO PROGRAMA “RONDA NA SAÚDE”, QUE TEM COMO OBJETIVO 

INCLUIR VISITAS PERIÓDICAS DOS AGENTE DA GUARDA MUNICIPAL, AOS POSTOS DE 
SAÚDE DA CAPITAL .”  

 
 

JUSTIFICATIVA 
 
A presente indicação tem como pressuposto a criação do programa “Ronda na 

Saúde”, que tem como objetivo, incluir visitas periódicas da guarda municipal aos 
postos de saúde da capital , onde, visivelmente, a sensação de insegurança 
predomina, é sabido que esta é uma das formas de coibir as ações dos criminosos e 
vândalos. 

 
 

Sala das Sessões da Câmara Municipal de Maceió, 25 de Janeiro de 2022. 
 

 
 
 

__________________________________________ 
Vereador  

CLÁUDIO MORERIA DA SILVA 
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CÂMARA MUNICIPAL DE MACEIÓ 

GABINETE DO VEREADOR JOÃO CATUNDA 

Câmara Municipal de Maceió - Rua Sá e Albuquerque, 564 - Jaraguá, Maceió - AL, CEP 57022-180 

Gabinete Vereador João Catunda - (82) 98200-2500 

INDICAÇÃO Nº 323/2021 

 

À Vossa Excelência, o Senhor 

Galba Novaes de Castro Netto 

Presidente da Câmara de Vereadores de Maceió 

Rua Sá e Albuquerque, nº 564 - Jaraguá, Maceió - AL, 57022-180 

 

Senhor Presidente, apresento a Vossa Excelência, nos termos do art. 216, I do 

Regimento Interno, a presente INDICAÇÃO, a ser encaminhada ao Excelentíssimo Senhor 

Prefeito João Henrique Caldas, com cópia para o Senhor Superintendente Municipal de Energia 

e Iluminação Pública João Folha, solicitando a troca das lâmpadas convencionais para 

lâmpadas de LED dos postes da Avenida Senador Rui Palmeira, bairro Ponta Verde, CEP 

57035-250. 

Após diversas solicitações da população local, entende-se como necessária a 

manutenção e troca das lâmpadas comuns na região supracitada por lâmpadas de LED, visando 

uma melhor iluminação no bairro, tendo em vista que a população local vem reclamando 

constantemente da insegurança que sentem para transitar à noite pelo bairro. 

Além disso, as lâmpadas de LED são mais econômicas para os cofres públicos. Sendo 

assim, é imprescindível que haja melhoria na infraestrutura local, de forma a oferecer melhores 

condições de vida para a população que ali reside. 

Pelos motivos expostos, espero pela aprovação da presente Indicação pelo Plenário 

desta Casa Legislativa e posterior atendimento ao pleito pelo Poder Executivo. 

 

SALA DAS SESSÕES DA CÂMARA MUNICIPAL DE MACEIÓ, ____DE ___________ 

DE 2021. 

 

 

 

Powered by TCPDF (www.tcpdf.org)

http://www.tcpdf.org


 

CÂMARA MUNICIPAL DE MACEIÓ 

GABINETE DO VEREADOR JOÃO CATUNDA 

Câmara Municipal de Maceió - Rua Sá e Albuquerque, 564 - Jaraguá, Maceió - AL, CEP 57022-180 

Gabinete Vereador João Catunda - (82) 98200-2500 

INDICAÇÃO Nº 324/2021 

 

À Vossa Excelência, o Senhor 

Galba Novaes de Castro Netto 

Presidente da Câmara de Vereadores de Maceió 

Rua Sá e Albuquerque, nº 564 - Jaraguá, Maceió - AL, 57022-180 

 

Senhor Presidente, apresento a Vossa Excelência, nos termos do art. 216, I do 

Regimento Interno, a presente INDICAÇÃO, a ser encaminhada ao Excelentíssimo Senhor 

Prefeito João Henrique Caldas, com cópia para o Senhor Superintendente Municipal de Energia 

e Iluminação Pública João Folha, solicitando a troca das lâmpadas convencionais para 

lâmpadas de LED dos postes da Rua Hélio Pradines, bairro Ponta Verde, CEP 57035-220. 

Após diversas solicitações da população local, entende-se como necessária a 

manutenção e troca das lâmpadas comuns na região supracitada por lâmpadas de LED, visando 

uma melhor iluminação no bairro, tendo em vista que a população local vem reclamando 

constantemente da insegurança que sentem para transitar à noite pelo bairro. 

Além disso, as lâmpadas de LED são mais econômicas para os cofres públicos. Sendo 

assim, é imprescindível que haja melhoria na infraestrutura local, de forma a oferecer melhores 

condições de vida para a população que ali reside. 

Pelos motivos expostos, espero pela aprovação da presente Indicação pelo Plenário 

desta Casa Legislativa e posterior atendimento ao pleito pelo Poder Executivo. 

 

SALA DAS SESSÕES DA CÂMARA MUNICIPAL DE MACEIÓ, ____DE ___________ 

DE 2021. 
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CÂMARA MUNICIPAL DE MACEIÓ 

GABINETE DO VEREADOR JOÃO CATUNDA 

Câmara Municipal de Maceió - Rua Sá e Albuquerque, 564 - Jaraguá, Maceió - AL, CEP 57022-180 

Gabinete Vereador João Catunda - (82) 98200-2500 

INDICAÇÃO Nº 326/2021 

 

À Vossa Excelência, o Senhor 

Galba Novaes de Castro Netto 

Presidente da Câmara de Vereadores de Maceió 

Rua Sá e Albuquerque, nº 564 - Jaraguá, Maceió - AL, 57022-180 

 

Senhor Presidente, apresento a Vossa Excelência, nos termos do art. 216, I do 

Regimento Interno, a presente INDICAÇÃO, a ser encaminhada ao Excelentíssimo Senhor 

Prefeito João Henrique Caldas, com cópia para o Senhor Superintendente Municipal de Energia 

e Iluminação Pública João Folha, solicitando a troca das lâmpadas convencionais para 

lâmpadas de LED dos postes da Rua Prefeito Abdon Arroxelas, bairro Jatiuca, CEP 57035-

380. 

Após diversas solicitações da população local, entende-se como necessária a 

manutenção e troca das lâmpadas comuns na região supracitada por lâmpadas de LED, visando 

uma melhor iluminação no bairro, tendo em vista que a população local vem reclamando 

constantemente da insegurança que sentem para transitar à noite pelo bairro. 

Além disso, as lâmpadas de LED são mais econômicas para os cofres públicos. Sendo 

assim, é imprescindível que haja melhoria na infraestrutura local, de forma a oferecer melhores 

condições de vida para a população que ali reside. 

Pelos motivos expostos, espero pela aprovação da presente Indicação pelo Plenário 

desta Casa Legislativa e posterior atendimento ao pleito pelo Poder Executivo. 

 

SALA DAS SESSÕES DA CÂMARA MUNICIPAL DE MACEIÓ, ____DE ___________ 

DE 2021. 
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CÂMARA MUNICIPAL DE MACEIÓ 

GABINETE DO VEREADOR JOÃO CATUNDA 

Câmara Municipal de Maceió - Rua Sá e Albuquerque, 564 - Jaraguá, Maceió - AL, CEP 57022-180 

Gabinete Vereador João Catunda - (82) 98200-2500 

INDICAÇÃO Nº 327/2021 

 

À Vossa Excelência, o Senhor 

Galba Novaes de Castro Netto 

Presidente da Câmara de Vereadores de Maceió 

Rua Sá e Albuquerque, nº 564 - Jaraguá, Maceió - AL, 57022-180 

 

Senhor Presidente, apresento a Vossa Excelência, nos termos do art. 216, I do 

Regimento Interno, a presente INDICAÇÃO, a ser encaminhada ao Excelentíssimo Senhor 

Prefeito João Henrique Caldas, com cópia para o Senhor Superintendente Municipal de Energia 

e Iluminação Pública João Folha, solicitando a troca das lâmpadas convencionais para 

lâmpadas de LED dos postes da Rua Carlos Tenório, bairro Ponta Verde, CEP 57035-010. 

Após diversas solicitações da população local, entende-se como necessária a 

manutenção e troca das lâmpadas comuns na região supracitada por lâmpadas de LED, visando 

uma melhor iluminação no bairro, tendo em vista que a população local vem reclamando 

constantemente da insegurança que sentem para transitar à noite pelo bairro. 

Além disso, as lâmpadas de LED são mais econômicas para os cofres públicos. Sendo 

assim, é imprescindível que haja melhoria na infraestrutura local, de forma a oferecer melhores 

condições de vida para a população que ali reside. 

Pelos motivos expostos, espero pela aprovação da presente Indicação pelo Plenário 

desta Casa Legislativa e posterior atendimento ao pleito pelo Poder Executivo. 

 

SALA DAS SESSÕES DA CÂMARA MUNICIPAL DE MACEIÓ, ____DE ___________ 

DE 2021. 
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CÂMARA MUNICIPAL DE MACEIÓ 

GABINETE DO VEREADOR JOÃO CATUNDA 

Câmara Municipal de Maceió - Rua Sá e Albuquerque, 564 - Jaraguá, Maceió - AL, CEP 57022-180 

Gabinete Vereador João Catunda - (82) 98200-2500 

INDICAÇÃO Nº 327/2021 

 

À Vossa Excelência, o Senhor 

Galba Novaes de Castro Netto 

Presidente da Câmara de Vereadores de Maceió 

Rua Sá e Albuquerque, nº 564 - Jaraguá, Maceió - AL, 57022-180 

 

Senhor Presidente, apresento a Vossa Excelência, nos termos do art. 216, I do 

Regimento Interno, a presente INDICAÇÃO, a ser encaminhada ao Excelentíssimo Senhor 

Prefeito João Henrique Caldas, com cópia para o Senhor Superintendente Municipal de Energia 

e Iluminação Pública João Folha, solicitando a troca das lâmpadas convencionais para 

lâmpadas de LED dos postes da Rua Carlos Tenório, bairro Ponta Verde, CEP 57035-010. 

Após diversas solicitações da população local, entende-se como necessária a 

manutenção e troca das lâmpadas comuns na região supracitada por lâmpadas de LED, visando 

uma melhor iluminação no bairro, tendo em vista que a população local vem reclamando 

constantemente da insegurança que sentem para transitar à noite pelo bairro. 

Além disso, as lâmpadas de LED são mais econômicas para os cofres públicos. Sendo 

assim, é imprescindível que haja melhoria na infraestrutura local, de forma a oferecer melhores 

condições de vida para a população que ali reside. 

Pelos motivos expostos, espero pela aprovação da presente Indicação pelo Plenário 

desta Casa Legislativa e posterior atendimento ao pleito pelo Poder Executivo. 

 

SALA DAS SESSÕES DA CÂMARA MUNICIPAL DE MACEIÓ, ____DE ___________ 

DE 2021. 
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CÂMARA MUNICIPAL DE MACEIÓ 

GABINETE DO VEREADOR JOÃO CATUNDA 

Câmara Municipal de Maceió - Rua Sá e Albuquerque, 564 - Jaraguá, Maceió - AL, CEP 57022-180 

Gabinete Vereador João Catunda - (82) 98200-2500 

INDICAÇÃO Nº 328/2021 

 

À Vossa Excelência, o Senhor 

Galba Novaes de Castro Netto 

Presidente da Câmara de Vereadores de Maceió 

Rua Sá e Albuquerque, nº 564 - Jaraguá, Maceió - AL, 57022-180 

 

Senhor Presidente, apresento a Vossa Excelência, nos termos do art. 216, I do 

Regimento Interno, a presente INDICAÇÃO, a ser encaminhada ao Excelentíssimo Senhor 

Prefeito João Henrique Caldas, com cópia para o Senhor Superintendente Municipal de Energia 

e Iluminação Pública João Folha, solicitando a troca das lâmpadas convencionais para 

lâmpadas de LED dos postes da Rua Deputado Eliseu Teixeira, bairro Ponta Verde, CEP 

57035-240. 

Após diversas solicitações da população local, entende-se como necessária a 

manutenção e troca das lâmpadas comuns na região supracitada por lâmpadas de LED, visando 

uma melhor iluminação no bairro, tendo em vista que a população local vem reclamando 

constantemente da insegurança que sentem para transitar à noite pelo bairro. 

Além disso, as lâmpadas de LED são mais econômicas para os cofres públicos. Sendo 

assim, é imprescindível que haja melhoria na infraestrutura local, de forma a oferecer melhores 

condições de vida para a população que ali reside. 

Pelos motivos expostos, espero pela aprovação da presente Indicação pelo Plenário 

desta Casa Legislativa e posterior atendimento ao pleito pelo Poder Executivo. 

 

SALA DAS SESSÕES DA CÂMARA MUNICIPAL DE MACEIÓ, ____DE ___________ 

DE 2021. 
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CÂMARA MUNICIPAL DE MACEIÓ 

GABINETE DO VEREADOR JOÃO CATUNDA 

Câmara Municipal de Maceió - Rua Sá e Albuquerque, 564 - Jaraguá, Maceió - AL, CEP 57022-180 

Gabinete Vereador João Catunda - (82) 98200-2500 

INDICAÇÃO Nº 329/2021 

 

À Vossa Excelência, o Senhor 

Galba Novaes de Castro Netto 

Presidente da Câmara de Vereadores de Maceió 

Rua Sá e Albuquerque, nº 564 - Jaraguá, Maceió - AL, 57022-180 

 

Senhor Presidente, apresento a Vossa Excelência, nos termos do art. 216, I do 

Regimento Interno, a presente INDICAÇÃO, a ser encaminhada ao Excelentíssimo Senhor 

Prefeito João Henrique Caldas, com cópia para o Senhor Superintendente Municipal de Energia 

e Iluminação Pública João Folha, solicitando a troca das lâmpadas convencionais para 

lâmpadas de LED dos postes da Rua Antônio Aguiar, bairro Ponta da Terra, CEP 57030-530. 

Após diversas solicitações da população local, entende-se como necessária a 

manutenção e troca das lâmpadas comuns na região supracitada por lâmpadas de LED, visando 

uma melhor iluminação no bairro, tendo em vista que a população local vem reclamando 

constantemente da insegurança que sentem para transitar à noite pelo bairro. 

Além disso, as lâmpadas de LED são mais econômicas para os cofres públicos. Sendo 

assim, é imprescindível que haja melhoria na infraestrutura local, de forma a oferecer melhores 

condições de vida para a população que ali reside. 

Pelos motivos expostos, espero pela aprovação da presente Indicação pelo Plenário 

desta Casa Legislativa e posterior atendimento ao pleito pelo Poder Executivo. 

 

SALA DAS SESSÕES DA CÂMARA MUNICIPAL DE MACEIÓ, ____DE ___________ 

DE 2021. 
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CÂMARA MUNICIPAL DE MACEIÓ 

GABINETE DO VEREADOR JOÃO CATUNDA 

Câmara Municipal de Maceió - Rua Sá e Albuquerque, 564 - Jaraguá, Maceió - AL, CEP 57022-180 

Gabinete Vereador João Catunda - (82) 98200-2500 

INDICAÇÃO Nº 330/2021 

 

À Vossa Excelência, o Senhor 

Galba Novaes de Castro Netto 

Presidente da Câmara de Vereadores de Maceió 

Rua Sá e Albuquerque, nº 564 - Jaraguá, Maceió - AL, 57022-180 

 

Senhor Presidente, apresento a Vossa Excelência, nos termos do art. 216, I do 

Regimento Interno, a presente INDICAÇÃO, a ser encaminhada ao Excelentíssimo Senhor 

Prefeito João Henrique Caldas, com cópia para o Senhor Superintendente Municipal de Energia 

e Iluminação Pública João Folha, solicitando a troca das lâmpadas convencionais para 

lâmpadas de LED dos postes da Rua Dona Alzira Aguiar, bairro Ponta da Terra, CEP 57030-

532. 

Após diversas solicitações da população local, entende-se como necessária a 

manutenção e troca das lâmpadas comuns na região supracitada por lâmpadas de LED, visando 

uma melhor iluminação no bairro, tendo em vista que a população local vem reclamando 

constantemente da insegurança que sentem para transitar à noite pelo bairro. 

Além disso, as lâmpadas de LED são mais econômicas para os cofres públicos. Sendo 

assim, é imprescindível que haja melhoria na infraestrutura local, de forma a oferecer melhores 

condições de vida para a população que ali reside. 

Pelos motivos expostos, espero pela aprovação da presente Indicação pelo Plenário 

desta Casa Legislativa e posterior atendimento ao pleito pelo Poder Executivo. 

 

SALA DAS SESSÕES DA CÂMARA MUNICIPAL DE MACEIÓ, ____DE ___________ 

DE 2021. 
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CÂMARA MUNICIPAL DE MACEIÓ 

GABINETE DO VEREADOR JOÃO CATUNDA 

Câmara Municipal de Maceió - Rua Sá e Albuquerque, 564 - Jaraguá, Maceió - AL, CEP 57022-180 

Gabinete Vereador João Catunda - (82) 98200-2500 

INDICAÇÃO Nº 331/2021 

 

À Vossa Excelência, o Senhor 

Galba Novaes de Castro Netto 

Presidente da Câmara de Vereadores de Maceió 

Rua Sá e Albuquerque, nº 564 - Jaraguá, Maceió - AL, 57022-180 

 

Senhor Presidente, apresento a Vossa Excelência, nos termos do art. 216, I do 

Regimento Interno, a presente INDICAÇÃO, a ser encaminhada ao Excelentíssimo Senhor 

Prefeito João Henrique Caldas, com cópia para o Senhor Superintendente Municipal de Energia 

e Iluminação Pública João Folha, solicitando a troca das lâmpadas convencionais para 

lâmpadas de LED dos postes da Travessa Dona Alzira Aguiar, bairro Ponta da Terra, CEP 

57030-534. 

Após diversas solicitações da população local, entende-se como necessária a 

manutenção e troca das lâmpadas comuns na região supracitada por lâmpadas de LED, visando 

uma melhor iluminação no bairro, tendo em vista que a população local vem reclamando 

constantemente da insegurança que sentem para transitar à noite pelo bairro. 

Além disso, as lâmpadas de LED são mais econômicas para os cofres públicos. Sendo 

assim, é imprescindível que haja melhoria na infraestrutura local, de forma a oferecer melhores 

condições de vida para a população que ali reside. 

Pelos motivos expostos, espero pela aprovação da presente Indicação pelo Plenário 

desta Casa Legislativa e posterior atendimento ao pleito pelo Poder Executivo. 

 

SALA DAS SESSÕES DA CÂMARA MUNICIPAL DE MACEIÓ, ____DE ___________ 

DE 2021. 
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CÂMARA MUNICIPAL DE MACEIÓ 

GABINETE DO VEREADOR JOÃO CATUNDA 

Câmara Municipal de Maceió - Rua Sá e Albuquerque, 564 - Jaraguá, Maceió - AL, CEP 57022-180 

Gabinete Vereador João Catunda - (82) 98200-2500 

INDICAÇÃO Nº 332/2021 

 

À Vossa Excelência, o Senhor 

Galba Novaes de Castro Netto 

Presidente da Câmara de Vereadores de Maceió 

Rua Sá e Albuquerque, nº 564 - Jaraguá, Maceió - AL, 57022-180 

 

Senhor Presidente, apresento a Vossa Excelência, nos termos do art. 216, I do 

Regimento Interno, a presente INDICAÇÃO, a ser encaminhada ao Excelentíssimo Senhor 

Prefeito João Henrique Caldas, com cópia para o Senhor Superintendente Municipal de Energia 

e Iluminação Pública João Folha, solicitando a troca das lâmpadas convencionais para 

lâmpadas de LED dos postes da Rua Professor Theonilo Cravo Gama, bairro Ponta da Terra, 

CEP 57030-536. 

Após diversas solicitações da população local, entende-se como necessária a 

manutenção e troca das lâmpadas comuns na região supracitada por lâmpadas de LED, visando 

uma melhor iluminação no bairro, tendo em vista que a população local vem reclamando 

constantemente da insegurança que sentem para transitar à noite pelo bairro. 

Além disso, as lâmpadas de LED são mais econômicas para os cofres públicos. Sendo 

assim, é imprescindível que haja melhoria na infraestrutura local, de forma a oferecer melhores 

condições de vida para a população que ali reside. 

Pelos motivos expostos, espero pela aprovação da presente Indicação pelo Plenário 

desta Casa Legislativa e posterior atendimento ao pleito pelo Poder Executivo. 

 

SALA DAS SESSÕES DA CÂMARA MUNICIPAL DE MACEIÓ, ____DE ___________ 

DE 2021. 
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CÂMARA MUNICIPAL DE MACEIÓ 

GABINETE DO VEREADOR JOÃO CATUNDA 

Câmara Municipal de Maceió - Rua Sá e Albuquerque, 564 - Jaraguá, Maceió - AL, CEP 57022-180 

Gabinete Vereador João Catunda - (82) 98200-2500 

INDICAÇÃO Nº 333/2021 

 

À Vossa Excelência, o Senhor 

Galba Novaes de Castro Netto 

Presidente da Câmara de Vereadores de Maceió 

Rua Sá e Albuquerque, nº 564 - Jaraguá, Maceió - AL, 57022-180 

 

Senhor Presidente, apresento a Vossa Excelência, nos termos do art. 216, I do 

Regimento Interno, a presente INDICAÇÃO, a ser encaminhada ao Excelentíssimo Senhor 

Prefeito João Henrique Caldas, com cópia para o Senhor Superintendente Municipal de Energia 

e Iluminação Pública João Folha, solicitando a troca das lâmpadas convencionais para 

lâmpadas de LED dos postes da Rua Júlio Plech Filho, bairro Ponta da Terra, CEP 57030-540. 

Após diversas solicitações da população local, entende-se como necessária a 

manutenção e troca das lâmpadas comuns na região supracitada por lâmpadas de LED, visando 

uma melhor iluminação no bairro, tendo em vista que a população local vem reclamando 

constantemente da insegurança que sentem para transitar à noite pelo bairro. 

Além disso, as lâmpadas de LED são mais econômicas para os cofres públicos. Sendo 

assim, é imprescindível que haja melhoria na infraestrutura local, de forma a oferecer melhores 

condições de vida para a população que ali reside. 

Pelos motivos expostos, espero pela aprovação da presente Indicação pelo Plenário 

desta Casa Legislativa e posterior atendimento ao pleito pelo Poder Executivo. 

 

SALA DAS SESSÕES DA CÂMARA MUNICIPAL DE MACEIÓ, ____DE ___________ 

DE 2021. 
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CÂMARA MUNICIPAL DE MACEIÓ 

GABINETE DO VEREADOR JOÃO CATUNDA 

Câmara Municipal de Maceió - Rua Sá e Albuquerque, 564 - Jaraguá, Maceió - AL, CEP 57022-180 

Gabinete Vereador João Catunda - (82) 98200-2500 

INDICAÇÃO Nº 334/2021 

 

À Vossa Excelência, o Senhor 

Galba Novaes de Castro Netto 

Presidente da Câmara de Vereadores de Maceió 

Rua Sá e Albuquerque, nº 564 - Jaraguá, Maceió - AL, 57022-180 

 

Senhor Presidente, apresento a Vossa Excelência, nos termos do art. 216, I do 

Regimento Interno, a presente INDICAÇÃO, a ser encaminhada ao Excelentíssimo Senhor 

Prefeito João Henrique Caldas, com cópia para o Senhor Superintendente Municipal de Energia 

e Iluminação Pública João Folha, solicitando a troca das lâmpadas convencionais para 

lâmpadas de LED dos postes da Rua Elza Soriano, bairro Ponta da Terra, CEP 57030-560. 

Após diversas solicitações da população local, entende-se como necessária a 

manutenção e troca das lâmpadas comuns na região supracitada por lâmpadas de LED, visando 

uma melhor iluminação no bairro, tendo em vista que a população local vem reclamando 

constantemente da insegurança que sentem para transitar à noite pelo bairro. 

Além disso, as lâmpadas de LED são mais econômicas para os cofres públicos. Sendo 

assim, é imprescindível que haja melhoria na infraestrutura local, de forma a oferecer melhores 

condições de vida para a população que ali reside. 

Pelos motivos expostos, espero pela aprovação da presente Indicação pelo Plenário 

desta Casa Legislativa e posterior atendimento ao pleito pelo Poder Executivo. 

 

SALA DAS SESSÕES DA CÂMARA MUNICIPAL DE MACEIÓ, ____DE ___________ 

DE 2021. 
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CÂMARA MUNICIPAL DE MACEIÓ 

GABINETE DO VEREADOR JOÃO CATUNDA 

Câmara Municipal de Maceió - Rua Sá e Albuquerque, 564 - Jaraguá, Maceió - AL, CEP 57022-180 

Gabinete Vereador João Catunda - (82) 98200-2500 

INDICAÇÃO Nº 335/2021 

 

À Vossa Excelência, o Senhor 

Galba Novaes de Castro Netto 

Presidente da Câmara de Vereadores de Maceió 

Rua Sá e Albuquerque, nº 564 - Jaraguá, Maceió - AL, 57022-180 

 

Senhor Presidente, apresento a Vossa Excelência, nos termos do art. 216, I do 

Regimento Interno, a presente INDICAÇÃO, a ser encaminhada ao Excelentíssimo Senhor 

Prefeito João Henrique Caldas, com cópia para o Senhor Superintendente Municipal de Energia 

e Iluminação Pública João Folha, solicitando a troca das lâmpadas convencionais para 

lâmpadas de LED dos postes da Rua Domingos Lordsleen, bairro Pajuçara, CEP 57030-260. 

Após diversas solicitações da população local, entende-se como necessária a 

manutenção e troca das lâmpadas comuns na região supracitada por lâmpadas de LED, visando 

uma melhor iluminação no bairro, tendo em vista que a população local vem reclamando 

constantemente da insegurança que sentem para transitar à noite pelo bairro. 

Além disso, as lâmpadas de LED são mais econômicas para os cofres públicos. Sendo 

assim, é imprescindível que haja melhoria na infraestrutura local, de forma a oferecer melhores 

condições de vida para a população que ali reside. 

Pelos motivos expostos, espero pela aprovação da presente Indicação pelo Plenário 

desta Casa Legislativa e posterior atendimento ao pleito pelo Poder Executivo. 

 

SALA DAS SESSÕES DA CÂMARA MUNICIPAL DE MACEIÓ, ____DE ___________ 

DE 2021. 

 

 

 

Powered by TCPDF (www.tcpdf.org)

http://www.tcpdf.org


 

CÂMARA MUNICIPAL DE MACEIÓ 

GABINETE DO VEREADOR JOÃO CATUNDA 

Câmara Municipal de Maceió - Rua Sá e Albuquerque, 564 - Jaraguá, Maceió - AL, CEP 57022-180 

Gabinete Vereador João Catunda - (82) 98200-2500 

INDICAÇÃO Nº 336/2021 

 

À Vossa Excelência, o Senhor 

Galba Novaes de Castro Netto 

Presidente da Câmara de Vereadores de Maceió 

Rua Sá e Albuquerque, nº 564 - Jaraguá, Maceió - AL, 57022-180 

 

Senhor Presidente, apresento a Vossa Excelência, nos termos do art. 216, I do 

Regimento Interno, a presente INDICAÇÃO, a ser encaminhada ao Excelentíssimo Senhor 

Prefeito João Henrique Caldas, com cópia para o Senhor Superintendente Municipal de Energia 

e Iluminação Pública João Folha, solicitando a troca das lâmpadas convencionais para 

lâmpadas de LED dos postes da Avenida Doutor Antônio Gouveia, bairro Pajuçara, CEP 

57030-170. 

Após diversas solicitações da população local, entende-se como necessária a 

manutenção e troca das lâmpadas comuns na região supracitada por lâmpadas de LED, visando 

uma melhor iluminação no bairro, tendo em vista que a população local vem reclamando 

constantemente da insegurança que sentem para transitar à noite pelo bairro. 

Além disso, as lâmpadas de LED são mais econômicas para os cofres públicos. Sendo 

assim, é imprescindível que haja melhoria na infraestrutura local, de forma a oferecer melhores 

condições de vida para a população que ali reside. 

Pelos motivos expostos, espero pela aprovação da presente Indicação pelo Plenário 

desta Casa Legislativa e posterior atendimento ao pleito pelo Poder Executivo. 

 

SALA DAS SESSÕES DA CÂMARA MUNICIPAL DE MACEIÓ, ____DE ___________ 

DE 2021. 
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CÂMARA MUNICIPAL DE MACEIÓ 

GABINETE DO VEREADOR JOÃO CATUNDA 

Câmara Municipal de Maceió - Rua Sá e Albuquerque, 564 - Jaraguá, Maceió - AL, CEP 57022-180 

Gabinete Vereador João Catunda - (82) 98200-2500 

INDICAÇÃO Nº 337/2021 

 

À Vossa Excelência, o Senhor 

Galba Novaes de Castro Netto 

Presidente da Câmara de Vereadores de Maceió 

Rua Sá e Albuquerque, nº 564 - Jaraguá, Maceió - AL, 57022-180 

 

Senhor Presidente, apresento a Vossa Excelência, nos termos do art. 216, I do 

Regimento Interno, a presente INDICAÇÃO, a ser encaminhada ao Excelentíssimo Senhor 

Prefeito João Henrique Caldas, com cópia para o Senhor Superintendente Municipal de Energia 

e Iluminação Pública João Folha, solicitando a troca das lâmpadas convencionais para 

lâmpadas de LED dos postes da Rua Doutor Antônio Pedro de Mendonça, bairro Pajuçara, 

CEP 57030-091. 

Após diversas solicitações da população local, entende-se como necessária a 

manutenção e troca das lâmpadas comuns na região supracitada por lâmpadas de LED, visando 

uma melhor iluminação no bairro, tendo em vista que a população local vem reclamando 

constantemente da insegurança que sentem para transitar à noite pelo bairro. 

Além disso, as lâmpadas de LED são mais econômicas para os cofres públicos. Sendo 

assim, é imprescindível que haja melhoria na infraestrutura local, de forma a oferecer melhores 

condições de vida para a população que ali reside. 

Pelos motivos expostos, espero pela aprovação da presente Indicação pelo Plenário 

desta Casa Legislativa e posterior atendimento ao pleito pelo Poder Executivo. 

 

SALA DAS SESSÕES DA CÂMARA MUNICIPAL DE MACEIÓ, ____DE ___________ 

DE 2021. 

 

 

 



 

CÂMARA MUNICIPAL DE MACEIÓ 

GABINETE DO VEREADOR JOÃO CATUNDA 

Câmara Municipal de Maceió - Rua Sá e Albuquerque, 564 - Jaraguá, Maceió - AL, CEP 57022-180 

Gabinete Vereador João Catunda - (82) 98200-2500 

INDICAÇÃO Nº 338/2021 

 

À Vossa Excelência, o Senhor 

Galba Novaes de Castro Netto 

Presidente da Câmara de Vereadores de Maceió 

Rua Sá e Albuquerque, nº 564 - Jaraguá, Maceió - AL, 57022-180 

 

Senhor Presidente, apresento a Vossa Excelência, nos termos do art. 216, I do 

Regimento Interno, a presente INDICAÇÃO, a ser encaminhada ao Excelentíssimo Senhor 

Prefeito João Henrique Caldas, com cópia para o Senhor Superintendente Municipal de Energia 

e Iluminação Pública João Folha, solicitando a troca das lâmpadas convencionais para 

lâmpadas de LED dos postes da Rua Almirante Mascarenhas, bairro Pajuçara, CEP 57030-010. 

Após diversas solicitações da população local, entende-se como necessária a 

manutenção e troca das lâmpadas comuns na região supracitada por lâmpadas de LED, visando 

uma melhor iluminação no bairro, tendo em vista que a população local vem reclamando 

constantemente da insegurança que sentem para transitar à noite pelo bairro. 

Além disso, as lâmpadas de LED são mais econômicas para os cofres públicos. Sendo 

assim, é imprescindível que haja melhoria na infraestrutura local, de forma a oferecer melhores 

condições de vida para a população que ali reside. 

Pelos motivos expostos, espero pela aprovação da presente Indicação pelo Plenário 

desta Casa Legislativa e posterior atendimento ao pleito pelo Poder Executivo. 

 

SALA DAS SESSÕES DA CÂMARA MUNICIPAL DE MACEIÓ, ____DE ___________ 

DE 2021. 

 

 

 



 

CÂMARA MUNICIPAL DE MACEIÓ 

GABINETE DO VEREADOR JOÃO CATUNDA 

Câmara Municipal de Maceió - Rua Sá e Albuquerque, 564 - Jaraguá, Maceió - AL, CEP 57022-180 

Gabinete Vereador João Catunda - (82) 98200-2500 

INDICAÇÃO Nº 339/2021 

 

À Vossa Excelência, o Senhor 

Galba Novaes de Castro Netto 

Presidente da Câmara de Vereadores de Maceió 

Rua Sá e Albuquerque, nº 564 - Jaraguá, Maceió - AL, 57022-180 

 

Senhor Presidente, apresento a Vossa Excelência, nos termos do art. 216, I do 

Regimento Interno, a presente INDICAÇÃO, a ser encaminhada ao Excelentíssimo Senhor 

Prefeito João Henrique Caldas, com cópia para o Senhor Superintendente Municipal de Energia 

e Iluminação Pública João Folha, solicitando a troca das lâmpadas convencionais para 

lâmpadas de LED dos postes da Travessa Araújo Bivar, bairro Pajuçara, CEP 57030-035. 

Após diversas solicitações da população local, entende-se como necessária a 

manutenção e troca das lâmpadas comuns na região supracitada por lâmpadas de LED, visando 

uma melhor iluminação no bairro, tendo em vista que a população local vem reclamando 

constantemente da insegurança que sentem para transitar à noite pelo bairro. 

Além disso, as lâmpadas de LED são mais econômicas para os cofres públicos. Sendo 

assim, é imprescindível que haja melhoria na infraestrutura local, de forma a oferecer melhores 

condições de vida para a população que ali reside. 

Pelos motivos expostos, espero pela aprovação da presente Indicação pelo Plenário 

desta Casa Legislativa e posterior atendimento ao pleito pelo Poder Executivo. 

 

SALA DAS SESSÕES DA CÂMARA MUNICIPAL DE MACEIÓ, ____DE ___________ 

DE 2021. 
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CÂMARA MUNICIPAL DE MACEIÓ 

GABINETE DO VEREADOR JOÃO CATUNDA 

Câmara Municipal de Maceió - Rua Sá e Albuquerque, 564 - Jaraguá, Maceió - AL, CEP 57022-180 

Gabinete Vereador João Catunda - (82) 98200-2500 

INDICAÇÃO Nº 340/2021 

 

À Vossa Excelência, o Senhor 

Galba Novaes de Castro Netto 

Presidente da Câmara de Vereadores de Maceió 

Rua Sá e Albuquerque, nº 564 - Jaraguá, Maceió - AL, 57022-180 

 

Senhor Presidente, apresento a Vossa Excelência, nos termos do art. 216, I do 

Regimento Interno, a presente INDICAÇÃO, a ser encaminhada ao Excelentíssimo Senhor 

Prefeito João Henrique Caldas, com cópia para o Senhor Superintendente Municipal de Energia 

e Iluminação Pública João Folha, solicitando a troca das lâmpadas convencionais para 

lâmpadas de LED dos postes da Rua Basileu Mendes, bairro Pajuçara, CEP 57030-050. 

Após diversas solicitações da população local, entende-se como necessária a 

manutenção e troca das lâmpadas comuns na região supracitada por lâmpadas de LED, visando 

uma melhor iluminação no bairro, tendo em vista que a população local vem reclamando 

constantemente da insegurança que sentem para transitar à noite pelo bairro. 

Além disso, as lâmpadas de LED são mais econômicas para os cofres públicos. Sendo 

assim, é imprescindível que haja melhoria na infraestrutura local, de forma a oferecer melhores 

condições de vida para a população que ali reside. 

Pelos motivos expostos, espero pela aprovação da presente Indicação pelo Plenário 

desta Casa Legislativa e posterior atendimento ao pleito pelo Poder Executivo. 

 

SALA DAS SESSÕES DA CÂMARA MUNICIPAL DE MACEIÓ, ____DE ___________ 

DE 2021. 
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CÂMARA MUNICIPAL DE MACEIÓ 

GABINETE DO VEREADOR JOÃO CATUNDA 

Câmara Municipal de Maceió - Rua Sá e Albuquerque, 564 - Jaraguá, Maceió - AL, CEP 57022-180 

Gabinete Vereador João Catunda - (82) 98200-2500 

INDICAÇÃO Nº 341/2021 

 

À Vossa Excelência, o Senhor 

Galba Novaes de Castro Netto 

Presidente da Câmara de Vereadores de Maceió 

Rua Sá e Albuquerque, nº 564 - Jaraguá, Maceió - AL, 57022-180 

 

Senhor Presidente, apresento a Vossa Excelência, nos termos do art. 216, I do 

Regimento Interno, a presente INDICAÇÃO, a ser encaminhada ao Excelentíssimo Senhor 

Prefeito João Henrique Caldas, com cópia para o Senhor Superintendente Municipal de Energia 

e Iluminação Pública João Folha, solicitando a troca das lâmpadas convencionais para 

lâmpadas de LED dos postes da Rua Desembargador Almeida Guimarães, bairro Pajuçara, 

CEP 57030-160. 

Após diversas solicitações da população local, entende-se como necessária a 

manutenção e troca das lâmpadas comuns na região supracitada por lâmpadas de LED, visando 

uma melhor iluminação no bairro, tendo em vista que a população local vem reclamando 

constantemente da insegurança que sentem para transitar à noite pelo bairro. 

Além disso, as lâmpadas de LED são mais econômicas para os cofres públicos. Sendo 

assim, é imprescindível que haja melhoria na infraestrutura local, de forma a oferecer melhores 

condições de vida para a população que ali reside. 

Pelos motivos expostos, espero pela aprovação da presente Indicação pelo Plenário 

desta Casa Legislativa e posterior atendimento ao pleito pelo Poder Executivo. 

 

SALA DAS SESSÕES DA CÂMARA MUNICIPAL DE MACEIÓ, ____DE ___________ 

DE 2021. 
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CÂMARA MUNICIPAL DE MACEIÓ 

GABINETE DO VEREADOR JOÃO CATUNDA 

Câmara Municipal de Maceió - Rua Sá e Albuquerque, 564 - Jaraguá, Maceió - AL, CEP 57022-180 

Gabinete Vereador João Catunda - (82) 98200-2500 

INDICAÇÃO Nº 342/2021 

 

À Vossa Excelência, o Senhor 

Galba Novaes de Castro Netto 

Presidente da Câmara de Vereadores de Maceió 

Rua Sá e Albuquerque, nº 564 - Jaraguá, Maceió - AL, 57022-180 

 

Senhor Presidente, apresento a Vossa Excelência, nos termos do art. 216, I do 

Regimento Interno, a presente INDICAÇÃO, a ser encaminhada ao Excelentíssimo Senhor 

Prefeito João Henrique Caldas, com cópia para o Senhor Superintendente Municipal de Energia 

e Iluminação Pública João Folha, solicitando a troca das lâmpadas convencionais para 

lâmpadas de LED dos postes da Rua Doutor Guedes Lins, bairro Pajuçara, CEP 57030-110. 

Após diversas solicitações da população local, entende-se como necessária a 

manutenção e troca das lâmpadas comuns na região supracitada por lâmpadas de LED, visando 

uma melhor iluminação no bairro, tendo em vista que a população local vem reclamando 

constantemente da insegurança que sentem para transitar à noite pelo bairro. 

Além disso, as lâmpadas de LED são mais econômicas para os cofres públicos. Sendo 

assim, é imprescindível que haja melhoria na infraestrutura local, de forma a oferecer melhores 

condições de vida para a população que ali reside. 

Pelos motivos expostos, espero pela aprovação da presente Indicação pelo Plenário 

desta Casa Legislativa e posterior atendimento ao pleito pelo Poder Executivo. 

 

SALA DAS SESSÕES DA CÂMARA MUNICIPAL DE MACEIÓ, ____DE ___________ 

DE 2021. 
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CÂMARA MUNICIPAL DE MACEIÓ 

GABINETE DO VEREADOR JOÃO CATUNDA 

Câmara Municipal de Maceió - Rua Sá e Albuquerque, 564 - Jaraguá, Maceió - AL, CEP 57022-180 

Gabinete Vereador João Catunda - (82) 98200-2500 

INDICAÇÃO Nº 343/2021 

 

À Vossa Excelência, o Senhor 

Galba Novaes de Castro Netto 

Presidente da Câmara de Vereadores de Maceió 

Rua Sá e Albuquerque, nº 564 - Jaraguá, Maceió - AL, 57022-180 

 

Senhor Presidente, apresento a Vossa Excelência, nos termos do art. 216, I do 

Regimento Interno, a presente INDICAÇÃO, a ser encaminhada ao Excelentíssimo Senhor 

Prefeito João Henrique Caldas, com cópia para o Senhor Superintendente Municipal de Energia 

e Iluminação Pública João Folha, solicitando a troca das lâmpadas convencionais para 

lâmpadas de LED dos postes da Rua Bernardes Guimarães, bairro Poço, CEP 57025-430. 

Após diversas solicitações da população local, entende-se como necessária a 

manutenção e troca das lâmpadas comuns na região supracitada por lâmpadas de LED, visando 

uma melhor iluminação no bairro, tendo em vista que a população local vem reclamando 

constantemente da insegurança que sentem para transitar à noite pelo bairro. 

Além disso, as lâmpadas de LED são mais econômicas para os cofres públicos. Sendo 

assim, é imprescindível que haja melhoria na infraestrutura local, de forma a oferecer melhores 

condições de vida para a população que ali reside. 

Pelos motivos expostos, espero pela aprovação da presente Indicação pelo Plenário 

desta Casa Legislativa e posterior atendimento ao pleito pelo Poder Executivo. 

 

SALA DAS SESSÕES DA CÂMARA MUNICIPAL DE MACEIÓ, ____DE ___________ 

DE 2021. 
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CÂMARA MUNICIPAL DE MACEIÓ 

GABINETE DO VEREADOR JOÃO CATUNDA 

Câmara Municipal de Maceió - Rua Sá e Albuquerque, 564 - Jaraguá, Maceió - AL, CEP 57022-180 

Gabinete Vereador João Catunda - (82) 98200-2500 

INDICAÇÃO Nº 344/2021 

 

À Vossa Excelência, o Senhor 

Galba Novaes de Castro Netto 

Presidente da Câmara de Vereadores de Maceió 

Rua Sá e Albuquerque, nº 564 - Jaraguá, Maceió - AL, 57022-180 

 

Senhor Presidente, apresento a Vossa Excelência, nos termos do art. 216, I do 

Regimento Interno, a presente INDICAÇÃO, a ser encaminhada ao Excelentíssimo Senhor 

Prefeito João Henrique Caldas, com cópia para o Senhor Superintendente Municipal de Energia 

e Iluminação Pública João Folha, solicitando a troca das lâmpadas convencionais para 

lâmpadas de LED dos postes da Avenida Brasil, bairro Poço, CEP 57025-070. 

Após diversas solicitações da população local, entende-se como necessária a 

manutenção e troca das lâmpadas comuns na região supracitada por lâmpadas de LED, visando 

uma melhor iluminação no bairro, tendo em vista que a população local vem reclamando 

constantemente da insegurança que sentem para transitar à noite pelo bairro. 

Além disso, as lâmpadas de LED são mais econômicas para os cofres públicos. Sendo 

assim, é imprescindível que haja melhoria na infraestrutura local, de forma a oferecer melhores 

condições de vida para a população que ali reside. 

Pelos motivos expostos, espero pela aprovação da presente Indicação pelo Plenário 

desta Casa Legislativa e posterior atendimento ao pleito pelo Poder Executivo. 

 

SALA DAS SESSÕES DA CÂMARA MUNICIPAL DE MACEIÓ, ____DE ___________ 

DE 2021. 
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CÂMARA MUNICIPAL DE MACEIÓ 

GABINETE DO VEREADOR JOÃO CATUNDA 

Câmara Municipal de Maceió - Rua Sá e Albuquerque, 564 - Jaraguá, Maceió - AL, CEP 57022-180 

Gabinete Vereador João Catunda - (82) 98200-2500 

INDICAÇÃO Nº 345/2021 

 

À Vossa Excelência, o Senhor 

Galba Novaes de Castro Netto 

Presidente da Câmara de Vereadores de Maceió 

Rua Sá e Albuquerque, nº 564 - Jaraguá, Maceió - AL, 57022-180 

 

Senhor Presidente, apresento a Vossa Excelência, nos termos do art. 216, I do 

Regimento Interno, a presente INDICAÇÃO, a ser encaminhada ao Excelentíssimo Senhor 

Prefeito João Henrique Caldas, com cópia para o Senhor Superintendente Municipal de Energia 

e Iluminação Pública João Folha, solicitando a troca das lâmpadas convencionais para 

lâmpadas de LED dos postes da Rua Bacharel Jacinto Buarque, bairro Poço, CEP 57025-261. 

Após diversas solicitações da população local, entende-se como necessária a 

manutenção e troca das lâmpadas comuns na região supracitada por lâmpadas de LED, visando 

uma melhor iluminação no bairro, tendo em vista que a população local vem reclamando 

constantemente da insegurança que sentem para transitar à noite pelo bairro. 

Além disso, as lâmpadas de LED são mais econômicas para os cofres públicos. Sendo 

assim, é imprescindível que haja melhoria na infraestrutura local, de forma a oferecer melhores 

condições de vida para a população que ali reside. 

Pelos motivos expostos, espero pela aprovação da presente Indicação pelo Plenário 

desta Casa Legislativa e posterior atendimento ao pleito pelo Poder Executivo. 

 

SALA DAS SESSÕES DA CÂMARA MUNICIPAL DE MACEIÓ, ____DE ___________ 

DE 2021. 
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CÂMARA MUNICIPAL DE MACEIÓ 

GABINETE DO VEREADOR JOÃO CATUNDA 

Câmara Municipal de Maceió - Rua Sá e Albuquerque, 564 - Jaraguá, Maceió - AL, CEP 57022-180 

Gabinete Vereador João Catunda - (82) 98200-2500 

INDICAÇÃO Nº 346/2021 

 

À Vossa Excelência, o Senhor 

Galba Novaes de Castro Netto 

Presidente da Câmara de Vereadores de Maceió 

Rua Sá e Albuquerque, nº 564 - Jaraguá, Maceió - AL, 57022-180 

 

Senhor Presidente, apresento a Vossa Excelência, nos termos do art. 216, I do 

Regimento Interno, a presente INDICAÇÃO, a ser encaminhada ao Excelentíssimo Senhor 

Prefeito João Henrique Caldas, com cópia para o Senhor Superintendente Municipal de Energia 

e Iluminação Pública João Folha, solicitando a troca das lâmpadas convencionais para 

lâmpadas de LED dos postes da Rua Bacharel Genival Lúcio da Silva, bairro Poço, CEP 57025-

015. 

Após diversas solicitações da população local, entende-se como necessária a 

manutenção e troca das lâmpadas comuns na região supracitada por lâmpadas de LED, visando 

uma melhor iluminação no bairro, tendo em vista que a população local vem reclamando 

constantemente da insegurança que sentem para transitar à noite pelo bairro. 

Além disso, as lâmpadas de LED são mais econômicas para os cofres públicos. Sendo 

assim, é imprescindível que haja melhoria na infraestrutura local, de forma a oferecer melhores 

condições de vida para a população que ali reside. 

Pelos motivos expostos, espero pela aprovação da presente Indicação pelo Plenário 

desta Casa Legislativa e posterior atendimento ao pleito pelo Poder Executivo. 

 

SALA DAS SESSÕES DA CÂMARA MUNICIPAL DE MACEIÓ, ____DE ___________ 

DE 2021. 

 

 

 



 

CÂMARA MUNICIPAL DE MACEIÓ 

GABINETE DO VEREADOR JOÃO CATUNDA 

Câmara Municipal de Maceió - Rua Sá e Albuquerque, 564 - Jaraguá, Maceió - AL, CEP 57022-180 

Gabinete Vereador João Catunda - (82) 98200-2500 

INDICAÇÃO Nº 347/2021 

 

À Vossa Excelência, o Senhor 

Galba Novaes de Castro Netto 

Presidente da Câmara de Vereadores de Maceió 

Rua Sá e Albuquerque, nº 564 - Jaraguá, Maceió - AL, 57022-180 

 

Senhor Presidente, apresento a Vossa Excelência, nos termos do art. 216, I do 

Regimento Interno, a presente INDICAÇÃO, a ser encaminhada ao Excelentíssimo Senhor 

Prefeito João Henrique Caldas, com cópia para o Senhor Superintendente Municipal de Energia 

e Iluminação Pública João Folha, solicitando a troca das lâmpadas convencionais para 

lâmpadas de LED dos postes da Rua Aurelina Lima da Silva, bairro Poço, CEP 57025-150. 

Após diversas solicitações da população local, entende-se como necessária a 

manutenção e troca das lâmpadas comuns na região supracitada por lâmpadas de LED, visando 

uma melhor iluminação no bairro, tendo em vista que a população local vem reclamando 

constantemente da insegurança que sentem para transitar à noite pelo bairro. 

Além disso, as lâmpadas de LED são mais econômicas para os cofres públicos. Sendo 

assim, é imprescindível que haja melhoria na infraestrutura local, de forma a oferecer melhores 

condições de vida para a população que ali reside. 

Pelos motivos expostos, espero pela aprovação da presente Indicação pelo Plenário 

desta Casa Legislativa e posterior atendimento ao pleito pelo Poder Executivo. 

 

SALA DAS SESSÕES DA CÂMARA MUNICIPAL DE MACEIÓ, ____DE ___________ 

DE 2021. 
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CÂMARA MUNICIPAL DE MACEIÓ 

GABINETE DO VEREADOR JOÃO CATUNDA 

Câmara Municipal de Maceió - Rua Sá e Albuquerque, 564 - Jaraguá, Maceió - AL, CEP 57022-180 

Gabinete Vereador João Catunda - (82) 98200-2500 

INDICAÇÃO Nº 348/2021 

 

À Vossa Excelência, o Senhor 

Galba Novaes de Castro Netto 

Presidente da Câmara de Vereadores de Maceió 

Rua Sá e Albuquerque, nº 564 - Jaraguá, Maceió - AL, 57022-180 

 

Senhor Presidente, apresento a Vossa Excelência, nos termos do art. 216, I do 

Regimento Interno, a presente INDICAÇÃO, a ser encaminhada ao Excelentíssimo Senhor 

Prefeito João Henrique Caldas, com cópia para o Senhor Superintendente Municipal de Energia 

e Iluminação Pública João Folha, solicitando a troca das lâmpadas convencionais para 

lâmpadas de LED dos postes da Rua Aprígio Francisco de Souza, bairro Poço, CEP 57025-

280. 

Após diversas solicitações da população local, entende-se como necessária a 

manutenção e troca das lâmpadas comuns na região supracitada por lâmpadas de LED, visando 

uma melhor iluminação no bairro, tendo em vista que a população local vem reclamando 

constantemente da insegurança que sentem para transitar à noite pelo bairro. 

Além disso, as lâmpadas de LED são mais econômicas para os cofres públicos. Sendo 

assim, é imprescindível que haja melhoria na infraestrutura local, de forma a oferecer melhores 

condições de vida para a população que ali reside. 

Pelos motivos expostos, espero pela aprovação da presente Indicação pelo Plenário 

desta Casa Legislativa e posterior atendimento ao pleito pelo Poder Executivo. 

 

SALA DAS SESSÕES DA CÂMARA MUNICIPAL DE MACEIÓ, ____DE ___________ 

DE 2021. 

 

 

 



 

CÂMARA MUNICIPAL DE MACEIÓ 

GABINETE DO VEREADOR JOÃO CATUNDA 

Câmara Municipal de Maceió - Rua Sá e Albuquerque, 564 - Jaraguá, Maceió - AL, CEP 57022-180 

Gabinete Vereador João Catunda - (82) 98200-2500 

INDICAÇÃO Nº 349/2021 

 

À Vossa Excelência, o Senhor 

Galba Novaes de Castro Netto 

Presidente da Câmara de Vereadores de Maceió 

Rua Sá e Albuquerque, nº 564 - Jaraguá, Maceió - AL, 57022-180 

 

Senhor Presidente, apresento a Vossa Excelência, nos termos do art. 216, I do 

Regimento Interno, a presente INDICAÇÃO, a ser encaminhada ao Excelentíssimo Senhor 

Prefeito João Henrique Caldas, com cópia para o Senhor Superintendente Municipal de Energia 

e Iluminação Pública João Folha, solicitando a troca das lâmpadas convencionais para 

lâmpadas de LED dos postes da Rua Antozano Vicente da Silva, bairro Poço, CEP 57025-395. 

Após diversas solicitações da população local, entende-se como necessária a 

manutenção e troca das lâmpadas comuns na região supracitada por lâmpadas de LED, visando 

uma melhor iluminação no bairro, tendo em vista que a população local vem reclamando 

constantemente da insegurança que sentem para transitar à noite pelo bairro. 

Além disso, as lâmpadas de LED são mais econômicas para os cofres públicos. Sendo 

assim, é imprescindível que haja melhoria na infraestrutura local, de forma a oferecer melhores 

condições de vida para a população que ali reside. 

Pelos motivos expostos, espero pela aprovação da presente Indicação pelo Plenário 

desta Casa Legislativa e posterior atendimento ao pleito pelo Poder Executivo. 

 

SALA DAS SESSÕES DA CÂMARA MUNICIPAL DE MACEIÓ, ____DE ___________ 

DE 2021. 
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CÂMARA MUNICIPAL DE MACEIÓ 

GABINETE DO VEREADOR JOÃO CATUNDA 

Câmara Municipal de Maceió - Rua Sá e Albuquerque, 564 - Jaraguá, Maceió - AL, CEP 57022-180 

Gabinete Vereador João Catunda - (82) 98200-2500 

INDICAÇÃO Nº 350/2021 

 

À Vossa Excelência, o Senhor 

Galba Novaes de Castro Netto 

Presidente da Câmara de Vereadores de Maceió 

Rua Sá e Albuquerque, nº 564 - Jaraguá, Maceió - AL, 57022-180 

 

Senhor Presidente, apresento a Vossa Excelência, nos termos do art. 216, I do 

Regimento Interno, a presente INDICAÇÃO, a ser encaminhada ao Excelentíssimo Senhor 

Prefeito João Henrique Caldas, com cópia para o Senhor Superintendente Municipal de Energia 

e Iluminação Pública João Folha, solicitando a troca das lâmpadas convencionais para 

lâmpadas de LED dos postes da Rua Antonio Gomes Teixeira, bairro Poço, CEP 57025-602. 

Após diversas solicitações da população local, entende-se como necessária a 

manutenção e troca das lâmpadas comuns na região supracitada por lâmpadas de LED, visando 

uma melhor iluminação no bairro, tendo em vista que a população local vem reclamando 

constantemente da insegurança que sentem para transitar à noite pelo bairro. 

Além disso, as lâmpadas de LED são mais econômicas para os cofres públicos. Sendo 

assim, é imprescindível que haja melhoria na infraestrutura local, de forma a oferecer melhores 

condições de vida para a população que ali reside. 

Pelos motivos expostos, espero pela aprovação da presente Indicação pelo Plenário 

desta Casa Legislativa e posterior atendimento ao pleito pelo Poder Executivo. 

 

SALA DAS SESSÕES DA CÂMARA MUNICIPAL DE MACEIÓ, ____DE ___________ 

DE 2021. 
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CÂMARA MUNICIPAL DE MACEIÓ 

GABINETE DO VEREADOR JOÃO CATUNDA 

Câmara Municipal de Maceió - Rua Sá e Albuquerque, 564 - Jaraguá, Maceió - AL, CEP 57022-180 
Gabinete Vereador João Catunda - (82) 98200-2500 

INDICAÇÃO Nº 350/2021 

 

À Vossa Excelência, o Senhor 

Galba Novais de Castro Neto 

Presidente da Câmara de Vereadores de Maceió 

Rua Sá e Albuquerque, nº 564 - Jaraguá, Maceió - AL, 57022-180 

 

Senhor Presidente, apresento a Vossa Excelência, nos termos do art. 216, I do 

Regimento Interno, a presente INDICAÇÃO, a ser encaminhada ao Excelentíssimo Senhor 

Prefeito João Henrique Caldas, com cópia para o Excelentíssimo Secretário Municipal de 

Educação Elder Patrick Maia Alves, solicitando que seja feito a limpeza e o conserto da calha 

da escola Dom Helder Câmara, localizada na Rua, Acre, Feitosa. CEP: 57043-230. 

Após realização de visita a Escola para analisar a possibilidade de retorno às aulas em 

meio a pandemia do COVID-19, foram detectadas algumas irregularidades que prejudicam a 

retomada segura das atividades educacionais. 

Uma das situações vistas fora a necessidade de fazer a limpeza da calha e consertá-la, 

tendo em vista que pode cair a qualquer momento por estar cheia de sujeira. 

Sendo assim, é de suma importância que todas as irregularidades sejam sanadas a fim 

de garantir aos profissionais da educação e aos alunos um retorno seguro e adequado as 

atividades educacionais. 

Pelos motivos expostos, espero pela aprovação da presente Indicação pelo Plenário 

desta Casa Legislativa e posterior atendimento ao pleito pelo Poder Executivo. 

SALA DAS SESSÕES DA CÂMARA MUNICIPAL DE MACEIÓ, ____DE ___________ 
DE 2021. 
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CÂMARA MUNICIPAL DE MACEIÓ 

GABINETE DO VEREADOR JOÃO CATUNDA 

Câmara Municipal de Maceió - Rua Sá e Albuquerque, 564 - Jaraguá, Maceió - AL, CEP 57022-180 
Gabinete Vereador João Catunda - (82) 98200-2500 

INDICAÇÃO Nº 351/2021 

 

À Vossa Excelência, o Senhor 

Galba Novais de Castro Neto 

Presidente da Câmara de Vereadores de Maceió 

Rua Sá e Albuquerque, nº 564 - Jaraguá, Maceió - AL, 57022-180 

 

Senhor Presidente, apresento a Vossa Excelência, nos termos do art. 216, I do 

Regimento Interno, a presente INDICAÇÃO, a ser encaminhada ao Excelentíssimo Senhor 

Prefeito João Henrique Caldas, com cópia para o Excelentíssimo Secretário Municipal de 

Educação Elder Patrick Maia Alves, solicitando que seja feita a benfeitoria na escola e que seja 

construído um parquinho da CMEI Mestra Virginia Moraes, Rua N, conjunto Tocantins Rio 

Novo. CEP: 57070-630. 

Após realização de visita a Escola para analisar a possibilidade de retorno às aulas em 

meio a pandemia do COVID-19, foram detectadas algumas irregularidades que prejudicam a 

retomada segura das atividades educacionais. 

Uma das situações vistas fora a falta de um parquinho na CMEI, tendo em vista que é 

um espaço para crianças e se faz necessário que seja feita essa benfeitoria. 

Sendo assim, é de suma importância que todas as irregularidades sejam sanadas a fim 

de garantir aos profissionais da educação e aos alunos um retorno seguro e adequado as 

atividades educacionais. 

Pelos motivos expostos, espero pela aprovação da presente Indicação pelo Plenário 

desta Casa Legislativa e posterior atendimento ao pleito pelo Poder Executivo. 

SALA DAS SESSÕES DA CÂMARA MUNICIPAL DE MACEIÓ, ____DE ___________ 
DE 2021. 
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CÂMARA MUNICIPAL DE MACEIÓ 

GABINETE DO VEREADOR JOÃO CATUNDA 

Câmara Municipal de Maceió - Rua Sá e Albuquerque, 564 - Jaraguá, Maceió - AL, CEP 57022-180 

Gabinete Vereador João Catunda - (82) 98200-2500 

INDICAÇÃO Nº 411/2021 

 

À Vossa Excelência, o Senhor 

Galba Novaes de Castro Netto 

Presidente da Câmara de Vereadores de Maceió 

Rua Sá e Albuquerque, nº 564 - Jaraguá, Maceió - AL, 57022-180 

 

Senhor Presidente, apresento a Vossa Excelência, nos termos do art. 216, I do 

Regimento Interno, a presente INDICAÇÃO, a ser encaminhada ao Excelentíssimo Senhor 

Prefeito João Henrique Caldas, com cópia para o Senhor Superintendente Municipal de Energia 

e Iluminação Pública João Folha, solicitando a troca das lâmpadas convencionais para 

lâmpadas de LED dos postes da Rua Alvorada, bairro Trapiche da Barra, CEP 57010-760. 

Após diversas solicitações da população local, entende-se como necessária a 

manutenção e troca das lâmpadas comuns na região supracitada por lâmpadas de LED, visando 

uma melhor iluminação no bairro, tendo em vista que a população local vem reclamando 

constantemente da insegurança que sentem para transitar à noite pelo bairro. 

Além disso, as lâmpadas de LED são mais econômicas para os cofres públicos. Sendo 

assim, é imprescindível que haja melhoria na infraestrutura local, de forma a oferecer melhores 

condições de vida para a população que ali reside. 

Pelos motivos expostos, espero pela aprovação da presente Indicação pelo Plenário 

desta Casa Legislativa e posterior atendimento ao pleito pelo Poder Executivo. 

 

SALA DAS SESSÕES DA CÂMARA MUNICIPAL DE MACEIÓ, ____DE ___________ 

DE 2021. 
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INDICAÇÃO N. º 001/2022 - GVJ 

 

SOLICITA AO PODER EXECUTIVO 
MELHORIAS PARA O CAMPO DE FUTEBOL E 
A QUADRA DE FUTEVÔLEI, NO BAIRRO DO 
BENEDITO BENTES I. 

 

 

O Vereador abaixo assinado, no uso das atribuições que lhe confere o Regimento 
Interno da Casa (art. 216, I do Regimento Interno da Câmara Municipal de Maceió), vem, 
mui respeitosamente, SUGERIR, depois de ouvido o Plenário e dispensada às 
formalidades regimentais, que seja enviado expediente ao Excelentíssimo Senhor Prefeito 
do Município de Maceió/AL, João Henrique Caldas, bem como, à Superintendência 
Municipal de Desenvolvimento Sustentável, na pessoa do José Ronaldo Farias da Silva, 
sugerindo melhorias para o campo de futebol e a quadra de futevôlei, no Bairro do 
Benedito Bentes I. 

 

JUSTIFICATIVA: 

A Associação Esportiva Meirin, localizada na rua A22, quadra A22, S/N, no bairro 
do Benedito Bentes I, procurou este Vereador para solicitar melhorias para sua 
comunidade, mais precisamente na quadra de futebol e na quadra de futevôlei, local de 
lazer da população do entorno. 

O campo de futebol necessita de uma série de serviços (fotos em anexo), dentre 
eles estão: 

- Limpeza, recolhimento de lixo e entulho 
- Capinação 
- Nivelamento do campo 
- Proteção no entorno com pneus 
- Banco para os torcedores 
- Arborização do entorno 
 
 
 
 



 

 

 
 
 
 
A quadra de futevôlei necessita, também, de alguns serviços (fotos em anexo), são 

eles: 
- Limpeza, recolhimento de lixo 
- Elevar o muro lateral e instalar uma proteção de tela 
- Mais areia de praia, nível está muito baixo 
Além das benfeitorias para o campo de futebol e a quadra de futevôlei a região 

está necessitando de uma iluminação mais apropriada, para garantir a segurança dos 
munícipes, bem como uma pracinha, para o lazer das crianças e familiares. 

 
Maceió, 28 de janeiro de 2022. 

 

 

 

JOÃOZINHO 

Vereador 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

ANEXO DAS FOTOS DO CAMPO DE FUTEBOL 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

ANEXO DAS FOTOS DA QUADRA DE FUTEVÔLEI 
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INDICAÇÃO N. º 002/2022 - GVJ 

 

SOLICITA AO PODER EXECUTIVO 
IMPLANTAÇÃO DE ILUMINAÇÃO EM LED, 
NO CONJUNTO PAULO BANDEIRA, NO 
BAIRRO DO BENEDITO BENTES. 

 

O Vereador abaixo assinado, no uso das atribuições que lhe confere o Regimento 
Interno da Casa (art. 216, I do Regimento Interno da Câmara Municipal de Maceió), vem, 
mui respeitosamente, SUGERIR, depois de ouvido o Plenário e dispensada às 
formalidades regimentais, que seja enviado expediente ao Excelentíssimo Senhor Prefeito 
do Município de Maceió/AL, João Henrique Caldas, bem como, à Superintendência 
Municipal de Iluminação de Maceió, na pessoa do Secretário João Gilberto Cordeiro 
Folha Filho, sugerindo que proceda com as providências cabíveis para a implantação de 
iluminação em LED, substituindo a existente, no Conjunto Paulo Bandeira, no bairro do 
Benedito Bentes. 

JUSTIFICATIVA: 

As lâmpadas de LED representam maior luminosidade para o local, bem como 
menor consumo de energia, trazendo benefícios econômico e ao meio ambiente. Sua vida 
útil é maior do que a atual iluminação, ocasionando em menos casos de reparo na rede. 

Além dos benefícios financeiros e ambientais teremos maior qualidade de vida e 
segurança aos residentes.  

 

Maceió, 28 de janeiro de 2022. 

 

 

JOÃOZINHO 

Vereado 
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INDICAÇÃO N. º 003/2022 - GVJ 

 

SOLICITA AO PODER EXECUTIVO MUTIRÃO 
DE LIMPEZA NO CONJUNTO PAULO 
BANDEIRA, NO BAIRRO DO BENEDITO 
BENTES. 

 

 

O Vereador abaixo assinado, no uso das atribuições que lhe confere o Regimento 
Interno da Casa (art. 216, I do Regimento Interno da Câmara Municipal de Maceió), vem, 
mui respeitosamente, SUGERIR, depois de ouvido o Plenário e dispensada às 
formalidades regimentais, que seja enviado expediente ao Excelentíssimo Senhor Prefeito 
do Município de Maceió/AL, João Henrique Caldas, bem como, à Superintendência 
Municipal de Desenvolvimento Sustentável, na pessoa do Superintendente José Ronaldo 
Farias da Silva, sugerindo que seja feito um mutirão de limpeza no Conjunto Paulo 
Bandeira, no bairro do Benedito Bentes. 

 

JUSTIFICATIVA: 

 

Tendo em vista a importância da limpeza urbana, para que seja evitada a 
proliferação de animais peçonhentos (escorpiões, cobras) e, que o local não se torne um 
ambiente propício para reprodução do famigerado Aedes Aegypti, propagador da dengue. 

Segue, em anexo, registro da situação atual do conjunto.  
 

Maceió, 28 de janeiro de 2022. 

 

 

JOÃOZINHO 

Vereador 



 

 

 

 

 

ANEXO 
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INDICAÇÃO N. º 004/2022 - GVJ 

 

SOLICITA AO PODER EXECUTIVO 
MANUTENÇÃO NA PAVIMENTAÇÃO 
ASFÁLTICA E DRENAGEM, NO CONJUNTO 
PAULO BANDEIRA, NO BAIRRO DO 
BENEDITO BENTES. 

 

 

O Vereador abaixo assinado, no uso das atribuições que lhe confere o Regimento 
Interno da Casa (art. 216, I do Regimento Interno da Câmara Municipal de Maceió), vem, 
mui respeitosamente, SUGERIR, depois de ouvido o Plenário e dispensada às 
formalidades regimentais, que seja enviado expediente ao Excelentíssimo Senhor Prefeito 
do Município de Maceió/AL, João Henrique Caldas, bem como, à Secretaria Municipal 
de Infraestrutura, na pessoa do Secretário Fabrício de Oliveira Galvão, sugerindo que seja 
a feita a manutenção da  pavimentação asfáltica no Conjunto Paulo Bandeira, no bairro 
do Benedito Bentes. 

 

JUSTIFICATIVA: 

Munícipes que transitam pelo local reclamam e cobram providências para 
manutenção da pavimentação asfáltica do conjunto acima citado, foi constatado a 
existência de várias deformações, prejudicando a trafegabilidade dos munícipes que 
utilizam as vias. 
 Segue, em anexo, registro da situação atual. 
 

Maceió, 28 de janeiro de 2022. 

 

 

JOÃOZINHO 

Vereador 

 



 

 

 

 

ANEXO 
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INDICAÇÃO N. º 005/2022 - GVJ 

 

SOLICITA AO PODER EXECUTIVO PARA 
QUE TOME PROVIDÊNCIAS REFERENTE AO 
DESLIZAMENTO DA BARREIRA DO 
MIRANTE NA LADEIRA DO ÓLEO, NO 
BAIRRO DO JACINTINHO. 

 

O Vereador abaixo assinado, no uso das atribuições que lhe confere o Regimento 
Interno da Casa (art. 216, I do Regimento Interno da Câmara Municipal de Maceió), vem, 
mui respeitosamente, SUGERIR, depois de ouvido o Plenário e dispensada às 
formalidades regimentais, que seja enviado expediente ao Excelentíssimo Senhor Prefeito 
do Município de Maceió/AL, João Henrique Caldas, bem como, à Secretaria Municipal 
de Infraestrutura, na pessoa do Secretário Fabrício de Oliveira Galvão, sugerindo que 
providências relativas ao deslizamento da barreira do mirante da ladeira do óleo, no bairro 
do Jacintinho. 

JUSTIFICATIVA: 

Munícipes que residem na localidade procuraram este vereador e cobraram 
providências relativas ao deslizamento da barreira do mirante da ladeira do óleo, no bairro 
do Jacintinho, em virtude das fortes chuvas.  

É de extrema importância o reparo no muro de contenção para que possamos evitar 
novos deslizamentos de terras que põe em risco a vida das famílias que ali residem. Bem 
como a drenagem da região, para que consigamos conter a erosão das barreiras e assim 
prevenir deslizamentos, como podemos constatar com as fotos em anexo. 

 
. 

Maceió, 28 de janeiro de 2022. 

 

 

 

JOÃOZINHO 

Vereador 



 

 

 

 

 

 

ANEXO  

 

 

 



 

 

 

 

 

 

ANEXO 
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INDICAÇÃO N. º 006/2022 - GVJ 

 

SOLICITA AO PODER EXECUTIVO QUE 
PROCEDA O DESENTUPIMENTO DA 
GALERIA NO CLIMA BOM I. 

 

O Vereador abaixo assinado, no uso das atribuições que lhe confere o Regimento 
Interno da Casa (art. 216, I do Regimento Interno da Câmara Municipal de Maceió), vem, 
mui respeitosamente, SUGERIR, depois de ouvido o Plenário e dispensada às 
formalidades regimentais, que seja enviado expediente ao Excelentíssimo Senhor Prefeito 
do Município de Maceió/AL, João Henrique Caldas, bem como, à Secretaria Municipal 
de Infraestrutura, na pessoa do Secretário Fabrício de Oliveira Galvão, solicitando o 
desentupimento de galeria na rua Marieta Quintela Campos Teixeira, no clima Bom I.. 

JUSTIFICATIVA: 

Munícipes que residem na localidade procuraram este vereador e cobraram 
providências relativas ao entupimento de galeria pluvial na rua Marieta Quintela Campos 
Teixeira, no bairro do Clima Bom I (fotos em anexo.  

Sabendo que tal problema causa acúmulo água e lixo, causando a proliferação de 
mosquitos transmissores de doença e que o contato com a água suja pode trazer, ainda, 
outras doenças para as pessoas que tiverem contato, peço celeridade do poder Executivo 
Municipal para a solução do problema. 

 
 

Maceió, 28 de janeiro de 2022. 

 

 

 

JOÃOZINHO 

Vereador 

 

 



 

 

 

 

 

 

ANEXO  
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INDICAÇÃO N. º 007/2022 - GVJ 

SOLICITA AO PODER EXECUTIVO 
MANUTENÇÃO NA PAVIMENTAÇÃO 
ASFÁLTICA E DRENAGEM, NO CONJUNTO 
DENISSON MENEZES E ENTORNO, NO 
BAIRRO DO GAMA LINS. 

O Vereador abaixo assinado, no uso das atribuições que lhe confere o Regimento 
Interno da Casa (art. 216, I do Regimento Interno da Câmara Municipal de Maceió), vem, 
mui respeitosamente, SUGERIR, depois de ouvido o Plenário e dispensada às 
formalidades regimentais, que seja enviado expediente ao Excelentíssimo Senhor Prefeito 
do Município de Maceió/AL, João Henrique Caldas, bem como, à Secretaria Municipal 
de Infraestrutura, na pessoa do Secretário Fabrício de Oliveira Galvão, sugerindo que seja 
a feita a manutenção da  pavimentação asfáltica e drenagem, no bairro do Gama Lins. 

 

JUSTIFICATIVA: 

A Associação de Assistência Social Beneficente dos Moradores do Complexo 
Gama Lins procurou este Vereador e pleiteia algumas providências relacionadas ao 
complexo Gama Lins. 

Primeiramente, há a necessidade da drenagem e pavimentação asfáltica de boa 
parte da região, quando não, o asfalto está totalmente destruído, causando acúmulo de 
água e com isso seus transtornos (fotos em anexo) 

Da mesma forma, algumas galerias estão entupidas ou muito danificadas, 
causando acúmulo de água e lixo, ambiente perfeito para proliferação de mosquitos 
causadores de doenças e trazendo risco para população que caminha na localidade. 

Vale ressaltar que o bairro é muito populoso e que as pessoas não estão sendo 
contempladas com o básico. (fotos em anexo) 

Na certeza do atendimento do pleito, registro meus votos de estima e 
consideração. 

 
Maceió, 28 de janeiro de 2022. 

 

 

JOÃOZINHO 

Vereador 



 

 

 
 
 
 

ANEXO 

 

 
 
 
 
 
 
 
 



 

 

 
 
 
 

ANEXO 
 

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



 

 

 
 
 
 

ANEXO 
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INDICAÇÃO N. º 008/2022 - GVJ 

 

SOLICITA AO PODER EXECUTIVO 
IMPLANTAÇÃO DE ILUMINAÇÃO EM LED, 
NO CONJUNTO DENISSON MENEZES E 
ENTORNO, NO BAIRRO DO GAMA LINS. 

 

O Vereador abaixo assinado, no uso das atribuições que lhe confere o Regimento 
Interno da Casa (art. 216, I do Regimento Interno da Câmara Municipal de Maceió), vem, 
mui respeitosamente, SUGERIR, depois de ouvido o Plenário e dispensada às 
formalidades regimentais, que seja enviado expediente ao Excelentíssimo Senhor Prefeito 
do Município de Maceió/AL, João Henrique Caldas, bem como, à Superintendência 
Municipal de Iluminação de Maceió, na pessoa do Superintendente João Gilberto 
Cordeiro Folha Filho, sugerindo que proceda com as providências cabíveis para a 
implantação de iluminação em LED, substituindo a existente, no bairro do Gama Lins. 

JUSTIFICATIVA: 

As lâmpadas de LED representam maior luminosidade para o local, bem como 
menor consumo de energia, trazendo benefícios econômico e ao meio ambiente. Sua vida 
útil é maior do que a atual iluminação, ocasionando em menos casos de reparo na rede. 

Além dos benefícios financeiros e ambientais teremos maior qualidade de vida e 
segurança aos residentes.  

 

Maceió, 28 de janeiro de 2022. 

 

 

JOÃOZINHO 

Vereado 
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INDICAÇÃO N. º 009/2022 - GVJ 
 

SOLICITA AO PODER EXECUTIVO MUTIRÃO 
DE LIMPEZA, NO BAIRRO DO GAMA LINS. 

 
 

O Vereador abaixo assinado, no uso das atribuições que lhe confere o Regimento 
Interno da Casa (art. 216, I do Regimento Interno da Câmara Municipal de Maceió), vem, 
mui respeitosamente, SUGERIR, depois de ouvido o Plenário e dispensada às 
formalidades regimentais, que seja enviado expediente ao Excelentíssimo Senhor Prefeito 
do Município de Maceió/AL, João Henrique Caldas, bem como, à Superintendência 
Municipal de Desenvolvimento Sustentável, na pessoa do Superintendente José Ronaldo 
Farias da Silva, sugerindo que seja feito um mutirão de limpeza, no bairro do Gama Lins. 
 
JUSTIFICATIVA: 
 

Tendo em vista a importância da limpeza urbana, para que seja evitada a 
proliferação de animais peçonhentos (escorpiões, cobras) e, que o local não se torne um 
ambiente propício para reprodução do famigerado Aedes Aegypti, propagador da dengue.  

Segue, em anexo, foto da situação atual. 
 
 

Maceió, 28 de janeiro de 2022. 
 
 
 
 

JOÃOZINHO 
Vereador 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



 

 

 
 
 

 
ANEXO 

 

 
 
 
 
 
 



 

 

 
 
 
 

ANEXO 
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ESTADO DE ALAGOAS 

CÂMARA MUNICIPAL DE MACEIÓ 

GABINETE DO VEREADOR LEONARDO DIAS 
 

 

 R. Sá  e Albuquerque, 564 – Járáguá  – CEP 57022-180 - Fone (82) 3221-1281 – Máceio - AL  

www.cámárádemáceio.ál.gov.br - Página 1 de 1 

INDICAÇÃO N. 005/2022-GVLD 

 

Requer o envio de indicação ao Prefeito Municipal de 

Maceió, sugerindo que o mesmo providencie linhas de 

ônibus para substituir outras que foram desativadas e 

cujos percursos eram feitos pela empresa Veleiro. 

 

Senhor Presidente, 

 

  Nos termos do art. 216, I do Regimento Interno da Câmara Municipal de 

Maceió, requeiro a Vossa Excelência que a presente indicação, depois de ouvido o 

Plenário e observadas as formalidades regimentais, seja encaminhada ao Exmo. Sr. 

Prefeito Municipal de Maceió, João Henrique Caldas, bem como à Superintendência 

Municipal de Transportes e Trânsito – SMTT, na pessoa do Sr. André Santos Costa, 

sugerindo que o mesmo providencie linhas de ônibus para substituir outras que foram 

desativadas e cujos percursos eram feitos pela empresa Veleiro. 

 

JUSTIFICATIVA 

 

Este gabinete tem recebido diversas reclamações dos usuários do 

transporte coletivo que eram antes atendidos pelas linhas de responsabilidade da 

empresa Veleiro.  

Muitos desses usuários se veem, atualmente, obrigados a pegarem dois 

ônibus para chegar ao destino final. Quando não, eles precisam se deslocar parte do 

caminho a pé. 

Chegaram reclamações, especialmente, dos usuários que utilizavam as 

linhas Pontal-Iguatemi, Circular 2 e Trapiche-Cruz das Almas. 

Diante disso, e considerando que a Prefeitura tem a obrigação 

constitucional de fornecer transporte coletivo em condições dignas e acessíveis ao 

cidadão, sugere-se à Prefeitura que, por meio de seu órgão responsável, proveja linhas 

de ônibus para substituir as que foram desativadas e cujos percursos eram feitos pela 

empresa Veleiro. 

 

S.S. da Câmara Municipal de Maceió/AL, _________________. 

 

Maceió, 14 de janeiro de 2022. 

 

 

LEONARDO DIAS 

Vereador 
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ESTADO DE ALAGOAS 

CÂMARA MUNICIPAL DE MACEIÓ 

GABINETE DO VEREADOR LEONARDO DIAS 
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INDICAÇÃO N. 004/2022-GVLD 

 

Requer o envio de indicação ao Prefeito Municipal de 

Maceió, sugerindo que o mesmo providencie linhas 

de ônibus que liguem o Conjunto Santo Eduardo ao 

Centro e parte Oeste da cidade. 

 

Senhor Presidente, 

 

  Nos termos do art. 216, I do Regimento Interno da Câmara 

Municipal de Maceió, requeiro a Vossa Excelência que a presente indicação, 

depois de ouvido o Plenário e observadas as formalidades regimentais, seja 

encaminhada ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal de Maceió, João Henrique Caldas, 

bem como à Superintendência Municipal de Transportes e Trânsito – SMTT, na 

pessoa do Sr. André Santos Costa, sugerindo que o mesmo providencie linhas de 

ônibus que liguem o Conjunto Santo Eduardo ao Centro e parte Oeste da cidade. 

 

JUSTIFICATIVA 

 

Por meio da Indicação nº 258/2021-GVLD, datada de 16 de 

novembro de 2021, este gabinete solicitou a atenção da Superintendência 

Municipal de Transportes e Trânsito para o problema da falta de linhas de ônibus 

que liguem o Conjunto Santo Eduardo ao Centro e à parte oeste desta capital. Tal 

problema tem tornado difícil a vida dos trabalhadores da região que precisam se 

deslocar ao Centro da Cidade. Antes os usuários tinham como alternativa as linhas 

de ônibus da Viação Veleiro (Santo Eduardo – Ponta Verde (linha 210) e Vergel – 

Ponta Verde (linha 213)). 

Dois meses se passaram e não houve mudança da situação, sendo 

os trabalhadores obrigados a saírem mais cedo de casa e pegarem dois ônibus 

para chegar ao trabalho. 

Com efeito, foi esse o problema que uma moradora do Santo 

Eduardo denunciou a este gabinete. Ao entrar em contato via whatsapp com a 

Ouvidoria do órgão, de acordo com ela, foi-lhe sugerido que pegasse um ônibus 

com destino ao Farol e, depois, outro em direção ao Centro. Isto é absurdo e 

impraticável. Além de aumentar o tempo de transporte da cidadã e de várias 

outras pessoas na mesma situação dela, isso dobra o custo com o transporte 

coletivo. 



 

ESTADO DE ALAGOAS 

CÂMARA MUNICIPAL DE MACEIÓ 

GABINETE DO VEREADOR LEONARDO DIAS 
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Diante disso, e considerando que a Prefeitura tem a obrigação 

constitucional de fornecer transporte coletivo em condições dignas e acessíveis 

ao cidadão, ainda mais, considerando ser o Centro da cidade local de maior afluxo 

de trabalhadores, e para onde deveriam fluir o transporte público de toda a 

cidade (sendo justamente por isso chamado “Centro”), sugere-se à Prefeitura 

que, por meio de seu órgão responsável, proveja linhas de ônibus que façam o 

deslocamento dos passageiros do Conjunto Santo Eduardo em direção ao 

Centro e à parte Oeste da cidade. 

 

S.S. da Câmara Municipal de Maceió/AL, _________________. 

 

Maceió, 14 de janeiro de 2022. 

 

 

 

LEONARDO DIAS 

Vereador 

Powered by TCPDF (www.tcpdf.org)

http://www.tcpdf.org




Powered by TCPDF (www.tcpdf.org)

http://www.tcpdf.org


Powered by TCPDF (www.tcpdf.org)

http://www.tcpdf.org




Powered by TCPDF (www.tcpdf.org)

http://www.tcpdf.org












Powered by TCPDF (www.tcpdf.org)

http://www.tcpdf.org






Powered by TCPDF (www.tcpdf.org)

http://www.tcpdf.org


Powered by TCPDF (www.tcpdf.org)

http://www.tcpdf.org




Powered by TCPDF (www.tcpdf.org)

http://www.tcpdf.org




Powered by TCPDF (www.tcpdf.org)

http://www.tcpdf.org








Powered by TCPDF (www.tcpdf.org)

http://www.tcpdf.org






Powered by TCPDF (www.tcpdf.org)

http://www.tcpdf.org


Powered by TCPDF (www.tcpdf.org)

http://www.tcpdf.org




Powered by TCPDF (www.tcpdf.org)

http://www.tcpdf.org






Powered by TCPDF (www.tcpdf.org)

http://www.tcpdf.org






Powered by TCPDF (www.tcpdf.org)

http://www.tcpdf.org


MUNICÍPIO DE MACEIÓ
CÂMARA DE VEREADORES

GABINETE DO VEREADOR GALBA NOVAES

INDICAÇÃO Nº 03/2022

REQUER O ENCAMINHAMENTO DE
OFÍCIO À SECRETARIA MUNICIPAL
DE  INFRAESTRUTURA  E
URBANIZAÇÃO  -  SEMINFRA,  PARA
QUE  REALIZE  PAVIMENTAÇÃO  E
DRENAGEM  NA  RUA  M,
LOTEAMENTO  CANTO  DO  MAINA,
CIDADE UNIVERSITÁRIA,  MACEIÓ/
AL, CEP 57.000-000.

Excelentíssimo Senhor Presidente, 

Requer-se,  nos  termos  do  art.  216  e  seguintes  do  Regimento

Interno desta Casa, o encaminhamento de Ofício Secretaria Municipal

De  Infraestrutura  e  Urbanização  -  SEMINFRA,  para  que  realize

pavimentação e drenagem Rua M, Loteamento Canto do Maina, Cidade

Universitária, neste município.

Este  Parlamentar  tomou  conhecimento  que  a  referida  rua

apresenta  uma série  de  buracos,  e  quando  da  época  de  chuva  fica

alagada, dificultando o tráfego de veículos e a transitação de pessoas na

região.

É  consabido  que  o  calçamento,  pavimentação  e  drenagem das

ruas  são  obrigações  do  Chefe  do  Executivo  Municipal,  tendo  este  o

dever  de  proporcionar  à  população  segurança  e  desenvolvimento

estrutural na cidade em que coordena.

Sendo assim, reitera-se o requerimento de encaminhamento de

Ofício à Secretaria Municipal de Infraestrutura - SEMINFRA,  para que



MUNICÍPIO DE MACEIÓ
CÂMARA DE VEREADORES

GABINETE DO VEREADOR GALBA NOVAES

realize pavimentação e drenagem Rua M, Loteamento Canto do Maina,

Cidade Universitária, neste município.

Sem mais para o momento, apresento votos de estima e apreço,

ao tempo que me coloco à disposição.

Maceió(AL), 24 de Janeiro de 2022.

GALBA NOVAIS DE CASTRO NETTO
Vereador – MDB



MUNICÍPIO DE MACEIÓ
CÂMARA DE VEREADORES

GABINETE DO VEREADOR GALBA NOVAES

ANEXO
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MUNICÍPIO DE MACEIÓ
CÂMARA DE VEREADORES

GABINETE DO VEREADOR GALBA NOVAES

INDICAÇÃO Nº 02/2022

SOLICITA  A  REFORMA,
REVITALIZAÇÃO, CONSTRUÇÃO DE
ÁREA DE LAZER E PAISAGISMO DA
PRAÇA  CENTRAL  DO  CONJUNTO
OSMAN  LOUREIRO, LOCALIZADA
NA  AVENIDA  B,  CLIMA  BOM,
CONFORME DESIGNA.

Excelentíssimo Senhor Presidente, 

Este Vereador, no uso de suas atribuições previstas no art. 216 e

ss., do Regimento Interno desta Casa, REQUER o encaminhamento de

ofício  à  Prefeitura  de  Maceió,  com  cópia  à  Secretaria  Municipal  de

Infraestrutura - SEMINFRA, para a  reforma, revitalização, construção

de área  de  lazer  e  paisagismo da praça central  do  conjunto  Osman

Loureiro, localizada na avenida b, Clima Bom.

A fim proporcionar à população local um ambiente mais acessível,

com área de lazer, higiênico, iluminado e de melhor convivência, reitera-

se  o encaminhamento  do ofício  à  Prefeitura  de  Maceió,  com cópia à

Secretaria  Municipal  de  Infraestrutura  –  SEMINFRA,  para  o  que  se

indica.

Maceió/AL, 11 de Janeiro de 2022.

GALBA NOVAIS DE CASTRO NETTO
MDB

Rua Sá e Albuquerque, 564 – Jaraguá / Maceió – Alagoas, 57022-180
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MUNICÍPIO DE MACEIÓ
CÂMARA DE VEREADORES

GABINETE DO VEREADOR GALBA NOVAES

INDICAÇÃO Nº 01/2022

SOLICITA  CONSTRUÇÃO  DE  UMA
PRAÇA,  ÁREA  DE  LAZER,
PAISAGISMO E REVITALIZAÇÃO DA
ÁREA  LOCALIZADA  NA  RUA  DR.
JURACI PEREIRA, QUADRA 10, NO
CONJUNTO  EUSTÁQUIO  GOMES,
CONFORME DESIGNA.

Excelentíssimo Senhor Presidente, 

Este Vereador, no uso de suas atribuições previstas no art. 216 e

ss., do Regimento Interno desta Casa, REQUER o encaminhamento de

ofício  à  Prefeitura  de  Maceió,  com  cópia  à  Secretaria  Municipal  de

Infraestrutura - SEMINFRA, para a construção de uma praça, área de

lazer, paisagismo e revitalização da área localizada na rua dr. Juraci

Pereira,  quadra  10,  no  conjunto  Eustáquio  Gomes,  em  frente  ao

supermercado são domingos.

A fim proporcionar à população local um ambiente mais acessível,

com área de lazer, higiênico, iluminado e de melhor convivência, reitera-

se  o encaminhamento  do ofício  à  Prefeitura  de  Maceió,  com cópia à

Secretaria  Municipal  de  Infraestrutura  –  SEMINFRA,  para  o  que  se

indica.

Maceió/AL, 11 de Janeiro de 2022.

GALBA NOVAIS DE CASTRO NETTO
MDB

Rua Sá e Albuquerque, 564 – Jaraguá / Maceió – Alagoas, 57022-180
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GABINETE DO VEREADOR FERNANDO HOLLANDA 
 

 

INDICAÇÃO Nº 001/2022 

 
A Sua Excelência o Senhor 

Vereador Galba Novaes Neto 

Presidente da Câmara Municipal de Maceió, 

Rua Sá e Albuquerque, 564 – Jaraguá. 

57.022-180 Maceió-AL  
 

Assunto: Pavimentação Urgente da Rua RR, Localizada no Recanto Mainá, 

Cidade Universitária. 

 
Senhor Presidente,  

 Apresento a Vossa Excelência, em cumprimento aos preceitos regimentais, a 

presente indicação, a ser encaminhada ao Excelentíssimo Prefeito João Henrique Caldas 

(JHC) – ad referendum do plenário, para que o mesmo junto ao corpo técnico viabilize a 

referendum do plenário, para que o mesmo junto ao corpo técnico viabilize a 

Pavimentação Urgente da Rua RR, Localizada no Recanto Mainá, Cidade Universitária. 

Com a realização das melhorias de infraestrutura e pavimentação no bairro, 

proporcionará uma vida mais digna e menos dolorosa, pois a poeira e a lama 

incomodam todas as famílias. 

Pelo alcance social que esta indicação representa, solicito apoio dos meus 

ilustres pares para a aprovação da presente proposição.   

Sala das Sessões, 24 de janeiro de 2022. 

 

 

Fernando Hollanda 

Vereador MDB 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 
 

GABINETE DO VEREADOR FERNANDO HOLLANDA 
 

 

 

ANEXO 
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GABINETE DO VEREADOR FERNANDO HOLLANDA 
 

 

INDICAÇÃO Nº 002/2022 

 
A Sua Excelência o Senhor 

Vereador Galba Novaes Neto 

Presidente da Câmara Municipal de Maceió, 

Rua Sá e Albuquerque, 564 – Jaraguá. 

57.022-180 Maceió - AL  
 

Assunto: Ampliar o Atendimento no Mercado do Peixe em Jaraguá, com a 

Possibilidade de Preparo e Disponibilização para Consumo dos Compradores de 

Frutos do Mar. 

 
Senhor Presidente,  

 Apresento a Vossa Excelência, em cumprimento aos preceitos regimentais, a 

presente indicação, a ser encaminhada ao Excelentíssimo Prefeito João Henrique Caldas 

(JHC) – ad referendum do plenário, para que o mesmo junto ao corpo técnico viabilize a 

referendum do plenário, para que o mesmo junto ao corpo técnico viabilize estudos para 

ampliar o atendimento no Mercado do Peixe em Jaraguá, com a possibilidade de 

preparo e disponibilização para consumo dos compradores de frutos do mar. 

 Usando como exemplo do Mercado do Peixe em Fortaleza, a referida ação 

poderá agregar valores culturais, turísticos e comerciais, possibilitando ampliar a 

prestação de serviços, além de gerar mais emprego e renda para a população 

maceioense, quando ao realizar a compra dos produtos, os consumidores poderem, 

ainda no local, terem os mesmos preparados e consumidos enquanto apreciam a beleza 

vista do mar naquela localidade. 

 A referida iniciativa ainda poderá dinamizar e contribuir para o fluxo turístico na 

região, gerando momentos de lazer agradáveis também para a população local. 

Pelo alcance social que esta indicação representa, solicito apoio dos meus 

ilustres pares para a aprovação da presente proposição.   

Sala das Sessões, 25 de janeiro de 2022. 

 

 

Fernando Hollanda 

Vereador MDB 

 

 

 



 
 

GABINETE DO VEREADOR FERNANDO HOLLANDA 
 

 

 

 

ANEXO 

 
   

 
Foto: Mercado do Peixe em Fortaleza. 
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ESTADO DE ALAGOAS 

CÂMARA MUNICIPAL DE MACEIÓ 
GABINETE DO VEREADOR SIDERLANE MENDONÇA - PSB 

Avenida Benedito Bentes 1, Rua B 39, Qd B 38, nº 1621ª, Benedito Bentes, Maceió/AL 

CEP: 57084-800, Contatos: (82) 98202-3366 / ouvidoriacomunitariasm@gmail.com 

 

 

Indicação Nº 0386/2021 GVSM/ Ouvidoria Comunitária                    

                                                  

Ao Sr. 

GALBA NOVAIS DE CASTRO NETTO 

PRESIDENTE DA CÂMARA MUNICIPAL DE MACEIÓ 

 

 

Assunto: Solicitação de tampa de bueiro. 

 

                            

  Venho através deste, solicitar à V. Ex. ª e, ouvir do Plenário, nos termos do Art. 

216, inciso I, do Regimento Interno desta Casa Legislativa, sugerir ao Prefeito de Maceió, o 

Exmo. Sr. João Henrique Holanda Caldas, bem como, à Secretaria Municipal de 

Infraestrutura (SEMINFRA), na pessoa do Sr. Vandebilto Sarmento Magalhães, que seja 

executado o serviço de tampa de bueiro, na Av. Caetés, Residencial Parque dos Caetés, bairro 

Benedito Bentes, Maceió/AL. 

 

  Justificativa: A presente Indicação aponta ao Executivo Municipal a 

necessidade de realizar o pedido, visando atender à solicitação dos moradores, evitando 

acumulo de lixos e acidentes na região.  

  Apresento, em página anexa, as imagens do local e a descrição da localidade. 

  Aproveito a oportunidade para apresentar a Vossa Excelência o protesto da 

minha perfeita estima e distinta consideração. 

  Atenciosamente, 

Maceió – AL, 17de janeiro de 2022. 

 

 

 

 

 

Solicitante: Johnatan: Mendonça (82) 99839-8657 

 



 

ESTADO DE ALAGOAS 

CÂMARA MUNICIPAL DE MACEIÓ 
GABINETE DO VEREADOR SIDERLANE MENDONÇA - PSB 

Avenida Benedito Bentes 1, Rua B 39, Qd B 38, nº 1621ª, Benedito Bentes, Maceió/AL 

CEP: 57084-800, Contatos: (82) 98202-3366 / ouvidoriacomunitariasm@gmail.com 

 

Imagens: 

 

Descrição da localidade:  

 

 

AV. CAETÉS  

BENEDITO BENTES  
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ESTADO DE ALAGOAS 

CÂMARA MUNICIPAL DE MACEIÓ 
GABINETE DO VEREADOR SIDERLANE MENDONÇA – PSB 

Avenida Benedito Bentes 1, RUA B 39, Qd B 38, nº 1621A, Benedito Bentes, Maceió/AL 

CEP: 57084-800, Contatos: (82) 98202-3366 / ouvidoriacomunitariasm@gmail.com 

 

 

Indicação nº 383/2021 GVSM/ Ouvidoria Comunitária 

 

Ao Exmo. Sr. 

GALBA NOVAIS DE CASTRO NETTO 

PRESIDENTE DA CÂMARA MUNICIPAL DE MACEIÓ 

 

 

Assunto: Solicitação de limpeza e retirada de entulhos  

                        

                       Venho através deste, solicitar à V. Ex. ª e, ouvir do Plenário, nos termos do art. 

216, do inciso I, do Regimento Interno desta Casa Legislativa, que seja sugerido ao Prefeito de 

Maceió, o Exmo. Sr. João Henrique Holanda Caldas, bem como, à Superintendência 

Municipal de Desenvolvimento Sustentável (SUDES), na pessoa do Sr. Ivens Tenório 

Peixoto, que seja executado a retirada de entulhos, na Estrada duas Bocas, em frente ao 

Terminal de ônibus do Mocambo, no bairro Benedito Bentes, Maceió – AL. 

 

Justificativa: A presente Indicação aponta ao Executivo Municipal a 

necessidade de realizar a limpeza, visando atender a solicitações dos moradores, visto que tem 

causado vários transtornos a comunidade, principalmente pelo mau cheiro, devido ao lixo 

exposto e a proliferação de doenças. 

  

                       Apresento, em página anexa, as imagens do local e a descrição da localidade. 

                       Aproveito a oportunidade para apresentar a Vossa Excelência o protesto da 

minha perfeita estima e distinta consideração. 

                       Atenciosamente, 

 

Maceió – AL, 17 de janeiro de 2022. 

 

 

 

 

 

 

 

Solicitante: Johnatan Mendonça (82) 9 9839-8657 

 

 



 

ESTADO DE ALAGOAS 

CÂMARA MUNICIPAL DE MACEIÓ 
GABINETE DO VEREADOR SIDERLANE MENDONÇA – PSB 

Avenida Benedito Bentes 1, RUA B 39, Qd B 38, nº 1621A, Benedito Bentes, Maceió/AL 

CEP: 57084-800, Contatos: (82) 98202-3366 / ouvidoriacomunitariasm@gmail.com 

 

Imagens do local:  

          

Descrição da localidade: 

 

 

 

 

ESTRADA DUAS BOCAS, 

MOCAMBO 

BENEDITO BENTES 
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ESTADO DE ALAGOAS 

CÂMARA MUNICIPAL DE MACEIÓ 
GABINETE DO VEREADOR SIDERLANE MENDONÇA – PSB 

Avenida Benedito Bentes 1, RUA B 39, Qd B 38, nº 1621A, Benedito Bentes, Maceió/AL 

CEP: 57084-800, Contatos: (82) 98202-3366 / ouvidoriacomunitariasm@gmail.com 

 

 

Indicação nº 382/2021 GVSM/ Ouvidoria Comunitária 

 

Ao Exmo. Sr. 

GALBA NOVAIS DE CASTRO NETTO 

PRESIDENTE DA CÂMARA MUNICIPAL DE MACEIÓ 

 

Assunto: Solicitação de limpeza e capinação. 

                            

                       Venho através deste, solicitar à V. Ex. ª e, ouvir do Plenário, nos termos do Art. 

216, do Capitulo I, do Regimento Interno desta Casa Legislativa, que seja sugerido ao Prefeito 

de Maceió, o Exmo. Sr. João Henrique Holanda Caldas, bem como, à Superintendência 

Municipal de Desenvolvimento Sustentável (SUDES), na pessoa do Sr. Ivens Tenório 

Peixoto, proceder limpeza e capinação, na rua A-28, Av. Garça torta, bairro Benedito Bentes, 

Maceió – AL. 

 

Justificativa: A presente Indicação aponta ao Executivo Municipal a 

necessidade de realizar a limpeza e capinação, visando atender a solicitações dos moradores, 

visto que com o aumento da vegetação cria-se um ambiente propício para animais peçonhentos 

e transmissores de doenças, causa perigos aos moradores da região.  

 

Apresento, em página anexa, as imagens do local e a descrição da localidade. 

                       Aproveito a oportunidade para apresentar a Vossa Excelência o protesto da 

minha perfeita estima e distinta consideração. 

                       Atenciosamente, 

 

 

Maceió – AL, 17 de janeiro de 2022. 

 

 

 

 

 

Solicitante: Johnatan Mendonça (82) 9 9839-8657 

 



 

ESTADO DE ALAGOAS 

CÂMARA MUNICIPAL DE MACEIÓ 
GABINETE DO VEREADOR SIDERLANE MENDONÇA – PSB 

Avenida Benedito Bentes 1, RUA B 39, Qd B 38, nº 1621A, Benedito Bentes, Maceió/AL 

CEP: 57084-800, Contatos: (82) 98202-3366 / ouvidoriacomunitariasm@gmail.com 

 

Imagens do local:  

       b        

Descrição da localidade: 

 

 

 
BENEDITO BENTES 

AV. GARÇA TORTA, 

RUA A-28 
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ESTADO DE ALAGOAS 

CÂMARA MUNICIPAL DE MACEIÓ 
GABINETE DO VEREADOR SIDERLANE MENDONÇA – PSB 

Avenida Benedito Bentes 1, RUA B 39, Qd B 38, nº 1621A, Benedito Bentes, Maceió/AL 

CEP: 57084-800, Contatos: (82) 98202-3366 / ouvidoriacomunitariasm@gmail.com 

 

 

Indicação nº 381/2021 GVSM/ Ouvidoria Comunitária 

 

Ao Exmo. Sr. 

GALBA NOVAIS DE CASTRO NETTO 

PRESIDENTE DA CÂMARA MUNICIPAL DE MACEIÓ 

 

Assunto: Solicitação de limpeza e capinação. 

                            

                       Venho através deste, solicitar à V. Ex. ª e, ouvir do Plenário, nos termos do Art. 

216, do Capitulo I, do Regimento Interno desta Casa Legislativa, que seja sugerido ao Prefeito 

de Maceió, o Exmo. Sr. João Henrique Holanda Caldas, bem como, à Superintendência 

Municipal de Desenvolvimento Sustentável (SUDES), na pessoa do Sr. Ivens Tenório 

Peixoto, proceder limpeza e capinação, ao lado da Creche Breno Agra, Av. Garça Torta, bairro 

Benedito Bentes, Maceió – AL. 

 

Justificativa: A presente Indicação aponta ao Executivo Municipal a 

necessidade de realizar a limpeza e capinação, visando atender a solicitações dos moradores, 

visto que com o aumento da vegetação cria-se um ambiente propício para animais peçonhentos 

e transmissores de doenças, causa perigos aos moradores da região.  

 

Apresento, em página anexa, as imagens do local e a descrição da localidade. 

                       Aproveito a oportunidade para apresentar a Vossa Excelência o protesto da 

minha perfeita estima e distinta consideração. 

                       Atenciosamente, 

 

 

Maceió – AL, 17 de janeiro de 2021. 

 

 

 

 

 

Solicitante: Johnatan Mendonça (82) 9 9839-8657 

 



 

ESTADO DE ALAGOAS 

CÂMARA MUNICIPAL DE MACEIÓ 
GABINETE DO VEREADOR SIDERLANE MENDONÇA – PSB 

Avenida Benedito Bentes 1, RUA B 39, Qd B 38, nº 1621A, Benedito Bentes, Maceió/AL 

CEP: 57084-800, Contatos: (82) 98202-3366 / ouvidoriacomunitariasm@gmail.com 

 

Imagens do local:  

       

Descrição da localidade: 

 

 

 

 

BENEDITO BENTES 

AV. GARÇA TORTA 
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ESTADO DE ALAGOAS 

CÂMARA MUNICIPAL DE MACEIÓ 
GABINETE DO VEREADOR SIDERLANE MENDONÇA – PSB 

Avenida Benedito Bentes 1, RUA B 39, Qd B 38, nº 1621A, Benedito Bentes, Maceió/AL 

CEP: 57084-800, Contatos: (82) 98202-3366 / ouvidoriacomunitariasm@gmail.com 

 

 

Indicação nº 380/2021 GVSM/ Ouvidoria Comunitária 

 

Ao Exmo. Sr. 

GALBA NOVAIS DE CASTRO NETTO 

PRESIDENTE DA CÂMARA MUNICIPAL DE MACEIÓ 

 

Assunto: Solicitação de limpeza e capinação. 

                            

                       Venho através deste, solicitar à V. Ex. ª e, ouvir do Plenário, nos termos do Art. 

216, do Capitulo I, do Regimento Interno desta Casa Legislativa, que seja sugerido ao Prefeito 

de Maceió, o Exmo. Sr. João Henrique Holanda Caldas, bem como, à Superintendência 

Municipal de Desenvolvimento Sustentável (SUDES), na pessoa do Sr. Ivens Tenório 

Peixoto, proceder limpeza e capinação, rua Tv. Belmiro Amorim, Santa Lucia, bairro 

Tabuleiro dos Martins, Maceió – AL. 

 

Justificativa: A presente Indicação aponta ao Executivo Municipal a 

necessidade de realizar a limpeza e capinação, visando atender a solicitações dos moradores, 

visto que com o aumento da vegetação cria-se um ambiente propício para animais peçonhentos 

e transmissores de doenças, causa perigos aos moradores da região.  

 

Apresento, em página anexa, as imagens do local e a descrição da localidade. 

                       Aproveito a oportunidade para apresentar a Vossa Excelência o protesto da 

minha perfeita estima e distinta consideração. 

                       Atenciosamente, 

 

 

Maceió – AL, 17 de janeiro de 2021. 

 

 

 

 

 

SOLICITANTE: Johnatan Mendonça (82) 9 9839-8657 

 



 

ESTADO DE ALAGOAS 

CÂMARA MUNICIPAL DE MACEIÓ 
GABINETE DO VEREADOR SIDERLANE MENDONÇA – PSB 

Avenida Benedito Bentes 1, RUA B 39, Qd B 38, nº 1621A, Benedito Bentes, Maceió/AL 

CEP: 57084-800, Contatos: (82) 98202-3366 / ouvidoriacomunitariasm@gmail.com 

 

 

Imagens do local:  

                    

Descrição da localidade: 

 

 

 
SANTA LÚCIA 

RUA TV. BELMIRO 

AMORIM 
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ESTADO DE ALAGOAS 

CÂMARA MUNICIPAL DE MACEIÓ 
GABINETE DO VEREADOR SIDERLANE MENDONÇA – PSB 

Avenida Benedito Bentes 1, RUA B 39, Qd B 38, nº 1621A, Benedito Bentes, Maceió/AL 

CEP: 57084-800, Contatos: (82) 98202-3366 / ouvidoriacomunitariasm@gmail.com 

 

 

Indicação nº 379/2021 GVSM/ Ouvidoria Comunitária 

 

Ao Exmo. Sr. 

GALBA NOVAIS DE CASTRO NETTO 

PRESIDENTE DA CÂMARA MUNICIPAL DE MACEIÓ 

 

Assunto: Solicitação de limpeza e capinação. 

                            

                       Venho através deste, solicitar à V. Ex. ª e, ouvir do Plenário, nos termos do Art. 

216, do Capitulo I, do Regimento Interno desta Casa Legislativa, que seja sugerido ao Prefeito 

de Maceió, o Exmo. Sr. João Henrique Holanda Caldas, bem como, à Superintendência 

Municipal de Desenvolvimento Sustentável (SUDES), na pessoa do Sr. Ivens Tenório 

Peixoto, proceder limpeza e capinação, na Rua Rio Largo, ao lado Igreja Batista Monte das 

Oliveiras, Benedito Bentes I, Benedito Bentes, Maceió – AL. 

 

Justificativa: A presente Indicação aponta ao Executivo Municipal a 

necessidade de realizar a limpeza e capinação, visando atender a solicitações dos moradores, 

visto que com o aumento da vegetação cria-se um ambiente propício para animais peçonhentos 

e transmissores de doenças, causa perigos aos moradores da região.  

 

Apresento, em página anexa, as imagens do local e a descrição da localidade. 

                       Aproveito a oportunidade para apresentar a Vossa Excelência o protesto da 

minha perfeita estima e distinta consideração. 

                       Atenciosamente, 

 

 

Maceió – AL, 17 de janeiro de 2021. 

 

 

 

 

 

Solicitante: Johnatan Mendonça (82) 9 9839-8657 

 



 

ESTADO DE ALAGOAS 

CÂMARA MUNICIPAL DE MACEIÓ 
GABINETE DO VEREADOR SIDERLANE MENDONÇA – PSB 

Avenida Benedito Bentes 1, RUA B 39, Qd B 38, nº 1621A, Benedito Bentes, Maceió/AL 

CEP: 57084-800, Contatos: (82) 98202-3366 / ouvidoriacomunitariasm@gmail.com 

 

 

 

Powered by TCPDF (www.tcpdf.org)

http://www.tcpdf.org


 
ESTADO DE ALAGOAS 

CÂMARA MUNICIPAL DE MACEIÓ 
GABINETE DO VEREADOR SIDERLANE MENDONÇA – PSB 

Avenida Benedito Bentes 1, RUA B 39, Qd B 38, nº 1621A, Benedito Bentes, Maceió/AL 

CEP: 57084-800, Contatos: (82) 98202-3366 / ouvidoriacomunitariasm@gmail.com 

 

 

Indicação nº 0389/2021 GVSM/ Ouvidoria Comunitária 

 

Ao Exmo. Sr. 

GALBA NOVAIS DE CASTRO NETTO 

PRESIDENTE DA CÂMARA MUNICIPAL DE MACEIÓ 

 

Assunto: Poda de árvores 

                            

                     Venho através deste, solicitar à V. Ex. ª e, ouvir do Plenário, nos termos do art. 

216, do inciso I, do Regimento Interno desta Casa Legislativa, que seja sugerido ao Prefeito de 

Maceió, o Exmo. Sr. João Henrique Holanda Caldas, bem como, à Superintendência 

Municipal de Desenvolvimento Sustentável (SUDES), na pessoa do Sr. Ivens Tenório 

Peixoto, que seja executada a poda de árvores, no canteiro central do Conjunto João Sampaio 

II, Benedito Bentes, Maceió-AL. 

 

Justificativa: A presente Indicação aponta ao Executivo Municipal a 

necessidade de realizar a poda de árvores, visando atender a solicitações dos moradores, visto 

que causa risco iminente, pois o crescimento dos galhos está tocando na fiação, gerando perigos 

aos transeuntes dessa região. 

 

                       Apresento, em página anexa, as imagens do local e a descrição da localidade. 

                       Aproveito a oportunidade para apresentar a Vossa Excelência o protesto da 

minha perfeita estima e distinta consideração. 

                       Atenciosamente, 

 

Maceió – AL, 17 de janeiro de 2021. 

 

 

 

 

 

 

 

 

Solicitante: Johnatan (82) 9 9839-8657 

 



 
ESTADO DE ALAGOAS 

CÂMARA MUNICIPAL DE MACEIÓ 
GABINETE DO VEREADOR SIDERLANE MENDONÇA – PSB 

Avenida Benedito Bentes 1, RUA B 39, Qd B 38, nº 1621A, Benedito Bentes, Maceió/AL 

CEP: 57084-800, Contatos: (82) 98202-3366 / ouvidoriacomunitariasm@gmail.com 

 

Imagens: 

        

Descrição da localidade: 

 

P 

BENEDITO BENTES 

CANTEIRO CENTRAL - JOÃO SAMPAIO II 
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ESTADO DE ALAGOAS 

CÂMARA MUNICIPAL DE MACEIÓ 
GABINETE DO VEREADOR SIDERLANE MENDONÇA – PSB 

Avenida Benedito Bentes 1, Rua B 39, Qd B 38, nº 1621ª, Benedito Bentes, Maceió/AL 

CEP: 57084-800, Contatos: (82) 98202-3366 / ouvidoriacomunitariasm@gmail.com 

 

 

Indicação Nº 0388/2021 GVSM/ Ouvidoria Comunitária                    

                                                  

Ao Sr. 

GALBA NOVAIS DE CASTRO NETTO 

PRESIDENTE DA CÂMARA MUNICIPAL DE MACEIÓ 

 

 

Assunto: Limpeza e capinação no córrego 

                            

  Venho através deste, solicitar à V. Ex. ª e, ouvir do Plenário, nos termos do 

art. 216, inciso I, do Regimento Interno desta casa legislativa, sugerir ao Sr. Prefeito de 

Maceió, o Exmo. Sr. João Henrique Holanda Caldas, bem como, a Superintendência 

Municipal de Desenvolvimento Sustentável (SUDES), na pessoa do Sr. Ivens Tenório 

Peixoto, proceder limpeza e capinação no córrego, no Conjunto João Sampaio II, Benedito 

Bentes, Maceió/AL. 

 

  Justificativa: A presente Indicação aponta ao Executivo Municipal é de 

extrema importância a necessidade de realizar o pedido, uma vez que a vegetação alta contribui 

para descarte de lixos e entulhos, servindo de abrigo para a proliferação de animais 

peçonhentos e doenças.  

  Apresento, em página anexa, as imagens do local e a descrição da localidade. 

  Aproveito a oportunidade para apresentar a Vossa Excelência o protesto da 

minha perfeita estima e distinta consideração. 

  Atenciosamente, 

Maceió – AL, 17 de janeiro de 2021. 

 

 

 

 

Solicitante: Johnatan Mendonça (82) 9 9839-8657 

 



 

ESTADO DE ALAGOAS 

CÂMARA MUNICIPAL DE MACEIÓ 
GABINETE DO VEREADOR SIDERLANE MENDONÇA – PSB 

Avenida Benedito Bentes 1, Rua B 39, Qd B 38, nº 1621ª, Benedito Bentes, Maceió/AL 

CEP: 57084-800, Contatos: (82) 98202-3366 / ouvidoriacomunitariasm@gmail.com 

 

Imagens: 

           

Descrição da localidade: 

 
BENEDITO BENTES 

CJ. JOÃO SAMPAIO II 
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ESTADO DE ALAGOAS 

CÂMARA MUNICIPAL DE MACEIÓ 
GABINETE DO VEREADOR SIDERLANE MENDONÇA – PSB 

Avenida Benedito Bentes 1, Rua B 39, Qd B 38, nº 1621ª, Benedito Bentes, Maceió/AL 

CEP: 57084-800, Contatos: (82) 98202-3366 / ouvidoriacomunitariasm@gmail.com 

 

 

Indicação Nº 385/2021 GVSM/ Ouvidoria Comunitária                    

                                                  

Ao Sr. 

GALBA NOVAIS DE CASTRO NETTO 

PRESIDENTE DA CÂMARA MUNICIPAL DE MACEIÓ 

 

 

Assunto: Operação tapa buraco  

                            

Venho, por meio deste, solicitar à V. Ex. ª e, ouvir do Plenário, nos termos do 

Art. 216, do Capitulo I, do Regimento Interno desta Casa Legislativa, que seja sugerido ao 

Prefeito de Maceió, o Exmo. Sr. João Henrique Caldas (JHC), bem como, à Secretaria 

Municipal de Infraestrutura (SEMINFRA), na pessoa do Sr. Vandebilto Sarmento 

Magalhães, proceder operação tapa buraco, em toda Av. Caetés, Residencial Parque dos 

Caetés, Benedito Bentes, Maceió - AL. 

 

Justificativa: A presente indicação aponta ao Executivo Municipal a 

necessidade de realizar a ação, visando atender à solicitação dos moradores, uma vez que os 

buracos estão causando vários transtornos a comunidade, principalmente aos condutores de 

veículos. 

  

  Apresento, em página anexa, as imagens do local e a descrição da localidade. 

  Aproveito a oportunidade para apresentar a Vossa Excelência o protesto da 

minha perfeita estima e distinta consideração. 

  Atenciosamente, 

Maceió – AL, 17 de janeiro de 2021. 

 

 

 

 

 

Solicitante: Johnatan Mendonça (82) 9 9839-8657 

 



 

ESTADO DE ALAGOAS 

CÂMARA MUNICIPAL DE MACEIÓ 
GABINETE DO VEREADOR SIDERLANE MENDONÇA – PSB 

Avenida Benedito Bentes 1, Rua B 39, Qd B 38, nº 1621ª, Benedito Bentes, Maceió/AL 

CEP: 57084-800, Contatos: (82) 98202-3366 / ouvidoriacomunitariasm@gmail.com 

 

Imagens: 

  

       

 



 

ESTADO DE ALAGOAS 

CÂMARA MUNICIPAL DE MACEIÓ 
GABINETE DO VEREADOR SIDERLANE MENDONÇA – PSB 

Avenida Benedito Bentes 1, Rua B 39, Qd B 38, nº 1621ª, Benedito Bentes, Maceió/AL 

CEP: 57084-800, Contatos: (82) 98202-3366 / ouvidoriacomunitariasm@gmail.com 

 

 

Descrição da localidade: 

  
BENEDITO BENTES 

AV. CAETÉS 
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ESTADO DE ALAGOAS 

CÂMARA MUNICIPAL DE MACEIÓ 
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Indicação nº 0384/2021 GVSM/ Ouvidoria Comunitária 

 

Ao Exmo. Sr. 

GALBA NOVAIS DE CASTRO NETTO 

PRESIDENTE DA CÂMARA MUNICIPAL DE MACEIÓ 

 

Assunto: Solicitação de troca de luminárias. 

                            

                      Venho através deste, solicitar à V. Ex. ª e, ouvir do Plenário, nos termos do art. 

216, do inciso I, do Regimento Interno desta casa legislativa, que seja sugerido ao Sr. Prefeito 

de Maceió, o Exmo. Sr. João Henrique Holanda Caldas, bem como, à Superintendência 

Municipal de Iluminação de Maceió (SIMA), na pessoa do Sr. João Gilberto Cordeiro 

Folha Filho, que seja executada a troca de luminárias, no Conjunto Carminha, próximo a 

Escola Municipal Professor Petrônio Viana, no bairro do Benedito Bentes, Maceió – AL. 

 

 

 Justificativa: A presente Indicação aponta ao Executivo Municipal a 

necessidade de realizar essa ação, uma vez que executada a iluminação da região apontada, 

contribuirá para o bem-estar da população, além de aumentar a eficiência luminosa e promover 

uma maior segurança para a população, além de mais qualidade de vida. 

 

 Apresento, em página anexa, as imagens do local e a descrição da localidade. 

 Aproveito a oportunidade para apresentar a Vossa Excelência o protesto da 

minha perfeita estima e distinta consideração. 

                         Atenciosamente, 

 

 

Maceió – AL, 17 de janeiro de 2021. 

 

 

 

 

 

Solicitante:  Johnatan Mendonça (82) 9 9839-8657 

 



 

ESTADO DE ALAGOAS 

CÂMARA MUNICIPAL DE MACEIÓ 
GABINETE DO VEREADOR SIDERLANE MENDONÇA – PSB 

Avenida Benedito Bentes 1, Rua B 39, Qd B 38, nº 1621ª, Benedito Bentes, Maceió/AL 
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Imagens: 

   

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Descrição da localidade: 

 BENEDITO 

BENTES 2 

CONJUNTO 

CARMINHA 
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ESTADO DE ALAGOAS 

CÂMARA MUNICIPAL DE MACEIÓ 

GABINETE DA VEREADORA TECA NELMA 
 

Ao Excelentíssimo Senhor, 
GALBA NOVAES DE CASTRO NETTO, 
PRESIDENTE DA CÂMARA MUNICIPAL DE MACEIÓ 

 
MOÇÃO 40/2021 – GVTECA/CMM 

 
MOÇÃO DE APLAUSOS À WARLEY VITAL POR 
INTEGRAR A EQUIPE FINALISTA DE 
COMPETIÇÃO GLOBAL DA HUAWEI. 

 
A Câmara Municipal apresenta nos termos regimentais, através   da Vereadora 

Teca Nelma, as suas parabenizações e encaminha a presente MOÇÃO DE APLAUSOS À 
WARLEY VITAL POR INTEGRAR A EQUIPE FINALISTA DE COMPETIÇÃO GLOBAL 
DA HUAWEI. 

Warley Vital, aluno do Instituto de Computação (IC) da Universidade Federal de 
Alagoas (Ufal), é um dos integrantes do projeto Digital4People, composto por 11 estudantes 
de diferentes estados dentre eles. A equipe é a única que está representando o Brasil na 
final da disputa da sétima edição do Seeds For The Future, programa global de intercâmbio 
cultural e profissional da Huawei. 

Ele é Graduando em Ciência da Computação pela Universidade Federal de Alagoas 
e técnico em informática pelo Instituto Federal de Alagoas. Sua principal linha de pesquisa 
é Processamento de Imagens Médicas, Visão Computacional e Aprendizado de Máquina. 
Duante os anos de graduação já integrou projetos de pesquisas que envolviam Identificação 
de Causas da Evasão na Educação a Distância através de Mineração de Dados. 

A competição que Warley integrou começou em setembro de 2021, quando 
estudantes de todo o Brasil foram selecionados para participar do programa on-line 
Tech4Good, que aconteceu entre os dias 22 e 29 de setembro de 2021. Foram 
selecionados estudantes de todo o Brasil para participar do programa on-line, que envolveu 
palestras e outros eventos, desafiando-os a desenvolverem ideias cujo uso da tecnologia 
impactasse a sociedade de forma benéfica.  

Em janeiro de 2021, o projeto Digital4People foi selecionado e ficou entre os top 10 
finalistas globais. Assim, reconhecendo a importancia disto para o fortaleciemnto da ciência 
por meio da Juventude Alagoana, apresentamos esta MOÇÃO DE APLAUSOS À 
WARLEY VITAL POR INTEGRAR A EQUIPE FINALISTA DE COMPETIÇÃO GLOBAL 
DA HUAWEI. 

 
Sala de sessões da Câmara Municipal de Maceió/AL, em 18 de janeiro de 2022. 

Teca Nelma 
Vereadora 

 

 

 
 

Rua Sá e Albuquerque, 564 – Jaraguá CEP: 57022-180 – Fone (82) 3221-1281 – Maceió- AL 
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ESTADO DE ALAGOAS 

CÂMARA MUNICIPAL DE MACEIÓ 

GABINETE DA VEREADORA TECA NELMA 
 

Ao Excelentíssimo Senhor, 
GALBA NOVAES DE CASTRO NETTO, 
PRESIDENTE DA CÂMARA MUNICIPAL DE MACEIÓ 

 
MOÇÃO 41/2021 – GVTECA/CMM 

 
MOÇÃO DE APLAUSOS A ANA LUÍSA RIBEIRO DA 
SILVA QUE FOI SELECIONADA PARA O 
PROGRAMA YALE YOUNG GLOBAL SCHOLARS 
(YGS) DA UNIVERSIDADE AMERICANA DE YALE 
EM NEW HAVEN. 

 
A Câmara Municipal apresenta nos termos regimentais, através da Vereadora Teca 

Nelma, as suas parabenizações e encaminha a presente MOÇÃO DE APLAUSOS ANA LUÍSA 

RIBEIRO DA SILVA QUE FOI SELECIONADA PARA O PROGRAMA YALE YOUNG GLOBAL 

SCHOLARS (YGS) DA UNIVERSIDADE AMERICANA DE YALE EM NEW HAVEN. 

O YYGS é um programa de desenvolvimento de liderança para jovens de todo o mundo, que 

oferece nove programas interdisciplinares em áreas como: Inovação em Ciência e Tecnologia, 

Literatura, Filosofia e Cultura, Política, Direito e Economia. No intuito de dar oportunidade a jovens de 

diferentes países e realidades, o programa prevê bolsas de estudo integrais e parciais para estudantes 

de baixa renda. As bolsas cobrem o valor total ou parcial da matrícula dos selecionados (de acordo 

com as necessidades demonstradas).  

Ana Luisa soube da existência do programa em 2019, quando procurava por oportunidades de 

intercâmbio no portal Partiu Intercâmbio. No entanto, naquele momento, ela não podia se candidatar 

porque ainda não tinha 16 anos. Em 2021, ela decidiu enviar sua candidatura e correu atrás de 

encaminhá-la antecipadamente para ter prioridade.  

O YYGS 2022 permanece no formato remoto, como ofertado em 2021, e começará no dia 5 de 

julho com conclusão prevista até o dia 17 do mesmo mês. Neste período, a estudante irá fazer o curso 

de Solving Global Challenges (Resolvendo Problemas Globais) cuja programação interdisciplinar 

inclui palestras e seminários dos professores da Yale. 

Assim, reconhecendo a importancia disto para o fortaleciemnto da ciência por meio da 

Juventude Alagoana, apresentamos esta MOÇÃO DE APLAUSOS À A ANA LUÍSA RIBEIRO DA 

SILVA QUE FOI SELECIONADA PARA O PROGRAMA YALE YOUNG GLOBAL SCHOLARS (YGS) 

DA UNIVERSIDADE AMERICANA DE YALE EM NEW HAVEN. 



Rua Sá e Albuquerque, 564 – Jaraguá CEP: 57022-180 – Fone (82) 3221-1281 – Maceió- AL 
www.camarademaceio.al.gov.br 

 

Sala de sessões da Câmara Municipal de Maceió/AL, em 18 de janeiro de 2022. 

Teca Nelma 
Vereadora 
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GABINETE DO VEREADOR FERNANDO HOLLANDA 
 

 

MOÇÃO Nº 001/2022 

 
A Sua Excelência o Senhor 

Vereador Galba Novaes Neto 

Presidente da Câmara Municipal de Maceió, 

Rua Sá e Albuquerque, 564 – Jaraguá. 

57.022-180 Maceió - AL  
 

Assunto: Moção de Aplauso à TV Ponta Verde Pelos 40 Anos de Existência. 

 
Senhor Presidente,  

1. Requeiro a Mesa Diretora, ouvido o Plenário na forma regimental, que seja 

enviada uma Moção de Aplauso para o Representante da TV Ponta Verde, bem como 

para seus profissionais, em forma de gratidão, pelos excelentes serviços prestados a 

população maceioense, no decorrer de seus 40 anos de existência, no dia 30 de janeiro. 

2. A referida indicação é uma forma da Câmara Municipal de Maceió reconhecer a 

grande relevância da referida instituição, quando vem prestando serviços de 

comunicação, em diversos seguimentos, principalmente na pandemia, oferecendo uma 

programação diferenciada, para contribuir com a presença da população em casa, 

objetivando evitar a proliferação do coronavirus. 

3. Pela relevância da iniciativa em questão esperamos poder contar com a 

aprovação dos ilustres pares. 

Sala das Sessões, 18 de janeiro de 2022. 

 

 

Fernando Hollanda 

Vereador MDB 
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CÂMARA MUNICIPAL DE MACEIÓ 

GABINETE DO VEREADOR JOÃO CATUNDA 

Câmara Municipal de Maceió - Rua Sá e Albuquerque, 564 - Jaraguá, Maceió - AL, CEP 57022-180 

Gabinete Vereador João Catunda - (82) 98200-2500 

REQUERIMENTO 01/2022 

 

 

 

A Vossa Excelência o Senhor,  

GALBA NOVAES DE CASTRO NETTO 

Presidente da Câmara Municipal de Maceió 

 

 

Venho através deste, requerer a Vossa Excelência, que seja designada data para a 

realização de audiência pública pela Comissão de Educação, Cultura, Turismo e Esporte com 

o tema: VOLTA ÀS AULAS SEGURA, com fulcro no art. 196 e seguintes do regimento 

interno desta Casa Legislativa, no plenário Galba Novaes de Castro na Câmara Municipal de 

Maceió.  

A audiência pública em comento tem por finalidade ouvir aos profissionais da educação 

da rede pública de ensino acerca das ações realizadas até o momento, bem como, as medidas 

que ainda precisam ser tomadas para que haja um retorno seguro às atividades educacionais no 

município de Maceió no ano letivo de 2022.  

 

Maceió/AL, 27 de janeiro de 2022. 
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Ao excelentíssimo senhor, 

GALBA NOVAES DE CASTRO NETTO 

Presidente da Câmara Municipal de Maceió 

 

 

Maceió, 24 de Janeiro de 2021. 

 

 

REQUERIMENTO N° 001/2022 – GVTN/CMM 

 

 

REQUER REALIZAÇÃO DE AUDIÊNCIA PÚBLICA PARA 

DISCUTIR SOBRE A EDUCAÇÃO EM MACEIÓ. 

 

Prezado Presidente, 

 

  Diante da necessidade de discutirmos sobre processo educacional em nossa cidade, venho 

através deste solicitar audiência pública com o intuíto de discutir com os profissionais da educação 

sobre o retorno as aulas no Município de Maceió. 

 

Atenciosamente, 

 

 

 
Teca Nelma 

Vereadora por Maceió 
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